Contenido

Capítulo 51 ella era nueva

Capítulo 52 jefe es tan considerado

Capítulo 53 no se los di a mi novia

Capítulo 54 ¿No juegas bien

Capítulo 55 Quiero huir de casa

Capítulo 56 no me traiciones

Capítulo 57 un sueño donde me abandonaste

Capítulo 58 la única oportunidad

Capítulo 59 por qué no confías en mí

Capítulo 60 ¿No quieres volver

Capítulo 61 la emoción complicada de un hombre

Capítulo 62 El truco de Rainer

Capítulo 63 el tiempo para el sexo es precioso

Capítulo 64 No te hice nada, ¿verdad

Capítulo 65 ¿Quién te permitió verme

Capítulo 66 Estoy dispuesto a

Capítulo 67 bienvenido de nuevo

Capítulo 68 Cassandra no pudo mantener la calma

Capítulo 69 , ¿puedes ser más reservado

Capítulo 70 primer día para trabajar

Capítulo 71 ¿no me conoces

Capítulo 72 Quiero complacerte

Capítulo 73 ella no eligió a la persona equivocada

Capítulo 74 ¿Qué pasa si tengo evidencia

Capítulo 75 le debo una disculpa

Capítulo 76 ¿por qué no me das las gracias

Capítulo 77 corbata en mi cintura

Capítulo 78 el hombre era demasiado difícil de convencer

Capítulo 79 , no sabes cómo divertirte

Capítulo 80 Dormir aparte por ahora

Capítulo 81 ella debe tener un problema mental

Capítulo 82 ¿Te acabo de decir una palabra

Capítulo 83 es mi obligación

Capítulo 84 No me importa

Capítulo 85 Soy tu hombre

Capítulo 86 tit for tat

Capítulo 87 herido!

Capítulo 88 ¿por qué me mentiste

Capítulo 89 confianza

Capítulo 90 lo siento

Capítulo 91 Soy un recién llegado

Capítulo 92 No moriría afuera

Capítulo 93 Ella, no tienes que hacer ningún juicio

Capítulo 94 una montaña sin dos tigres

Capítulo 95 Haré lo mejor que pueda

Capítulo 96 confía en mi gusto

Capítulo 97 la belleza aún es joven y el héroe es joven

Capítulo 98 la mirada era tan profesional

Capítulo 99 No quiero extrañarte

Capítulo 100 el caballo estaba fuera de control

Capítulo 51 ella era nueva

—Cariño, no seas travieso. Esperame aqui. —Con el menor indicio de miedo en su rostro, Martin tomó a la niña de la mano y la presionó contra el sofá.

La cara de Cassandra se oscureció. Sacó su teléfono y jugó con el juego.

En su vida anterior, todo era igual. Pase lo que pase, Martin solo discutió con Fiona. Aunque Martin nunca la evitó deliberadamente, cuando escuchó las palabras no calificadas que dijeron, sintió que habían pisoteado su dignidad y dignidad nuevamente.

Como no era lo suficientemente fuerte, solo podía ser tratada como un jarrón.

Solo Fiona merecía estar al lado de Martin, no importaba en su vida anterior o como una confidente de él.

La existencia de Fiona la había aplastado por completo.

Esta mujer usó su propia manera de declarar su propiedad sobre Martin y la familia Lu. Ella era solo una marioneta sin valor en la Sra. La posición de Lu.

En su vida anterior, no le importaba mucho. Ella sabía claramente lo que Fiona quería, pero nunca se resistió. En cambio, ella cooperó con ella inesperadamente, porque en ese momento, estaba ansiosa por el odio de Martin para que rápidamente la odiara y luego la dejara ir. En ese momento, pensó que sería completamente libre siempre que Martin la abandonara. Sin embargo, ella no sabía que esperarla era la traición más cruel y despiadada del mundo.

Por otro lado, Martin y Fiona estaban discutiendo en el balcón. El hombre de negro se sentó seriamente y ocasionalmente abrió y cerró sus delgados labios, como una pintura de paisaje. La niña sentada frente a él estaba hablando de algo con calma y elegancia.

El sol brillaba y parecían una pareja perfecta. La gente no pudo evitar querer mirarlos.

—Timbre...

Un repentino timbre de su teléfono rompió el silencio. Sentada en el sofá, la niña miró casualmente su teléfono, con la cabeza apoyada en una de sus manos. Luego deslizó la pantalla, colocó el teléfono cerca de su oído y dijo suavemente: —Hola, director Johnny, ¿qué pasa?

Al otro lado del teléfono, el cabello de Johnny estaba desordenado. Sus ojos se iluminaron y dijo sorprendentemente: —Señorita Cassandra, acabo de terminar un guión y quiero mostrárselo ahora mismo. ¿Dónde estás? Ven a mi apartamento ahora!

Como directora bien establecida, Cassandra tenía claras las cosas que Johnny filmó, ya sea en películas o juegos de televisión, y que él mismo estaba a cargo de ellas.

Pero, ¿por qué estaba tan emocionado después de que acababa de terminar un guión y le pidió que lo revisara?

Al ver a la pareja en el corredor, Cassandra dijo: —Está bien, estaré allí.

¡Johnny asintió de inmediato! ¡Este debe ser el mejor guión que he escrito! ¡Te espero en el departamento!

Cassandra estuvo de acuerdo. Después de colgar el teléfono, tomó el bolígrafo y el papel sobre la mesa y dejó una nota antes de irse.

En el pintoresco jardín de la capital.

En la casa de Johnny.

Tan pronto como llegó Cassandra, Johnny empujó la computadora sobre la mesa directamente frente a él. Con emoción en todo su rostro, dijo: —Señorita Cassandra, mire, ¡Este es el guión que acabo de terminar!

Pero Cassandra no pensó demasiado, solo miraba la pantalla con indiferencia.

Unos minutos más tarde, los ojos de Cassandra se hicieron más y más grandes. Parecía un poco sorprendida, porque descubrió que el nuevo guión escrito por Johnny estaba especialmente diseñado para ella.

La heroína del guión era una familia famosa con un profundo odio por la sangre. Ella fingió ser un hombre para vengarse. A medida que se acercaba al héroe, gradualmente se enamoró del héroe. Al final de la historia, la heroína también sabía que había sido creada por alguien para destruir a su familia. Después de todo tipo de malentendidos, finalmente se reconciliaron, como un cuento de hadas. Era como una princesa que vive felizmente junta.

—Señorita Cassandra, ¿piensa qué piensa? —Johnny miró a Cassandra nerviosamente.

Con la cabeza apoyada en una mano, Cassandra dijo: —¿Me inspiré en usar ropa de hombre?

Johnny asintió, con una mirada tímida en su rostro. —Bueno, no sé cómo decirlo. En el pasado, siempre pensé que las chicas eran del todo delicadas. Pero desde que te conocí, he cambiado mucho mi opinión sobre las chicas. Además, eres el único protagonista femenino en mi corazón. ¡Solo tú puedes hacerlo!

Cassandra levantó las cejas y preguntó: —así que

Johnny respiró hondo y continuó: —así que, ¿puedes firmar el papel principal femenino de la obra y comenzar a prepararte para el rodaje después del tiroteo del Dios de la guerra? Podemos discutirlo con otros en términos del horario de rodaje, ¡tengo el presentimiento de que esta obra será muy popular!

Cassandra estaba un poco avergonzada por los comentarios de Johnny. Se rascó la cabeza y dijo: —Sr. Johnny, acabo de estar en la industria del entretenimiento. Y todavía soy un recién llegado ¿Qué pasa si lo jodí?

Johnny sacudió la cabeza y con una mirada seria dijo: —No. Aunque eres nuevo en esta industria, tienes una muy buena experiencia. Y eres tan bueno en el aspecto de la ropa de hombre, que es suficiente para hacerte parecer un impostor. Incluso en la conferencia de prensa de ese día, no reconocí que el hombre de la foto era usted. Para hacerlo, debes tener una cierta habilidad básica. De lo contrario, incluso si tiene una buena forma corporal, también se encontrarán la línea de sonido y el estado de sentido divino y otros detalles. De hecho, siempre he sido curioso. ¿Realmente nunca has actuado frente a otros antes, pero siento que tus habilidades de actuación son muy hábiles, incluso no peores que esos grandes disparos?

Cassandra fue un poco culpable por el comentario de Johnny. De hecho, fue debido al esfuerzo de su vida anterior que podía actuar tan bien fingiendo ser un hombre. Hace algún tiempo, tuvo una pelea con Martin. Para provocarlo, se vistió de hombre y salió del bar por toda la capital. Si no podía hacer nada al respecto, entonces era realmente buena para nada.

—Ja, ja, realmente no actué en ninguna jugada antes. —Pero cuando estaba en la universidad, a veces me cambiaba la ropa por la conveniencia de salir. Después de mucho tiempo, podría acostumbrarme. No esperaba poder usarlo aquí. —Cassandra inventó una excusa.

—Veo. No es de extrañar. Si no lo hubiera visto con mis propios ojos, no lo habría creído. Bueno, vamos demasiado lejos. ¿Quieres continuar el acto? No tienes que responderme a toda prisa. Puedes pensarlo más tarde y darme tu respuesta.

A decir verdad, fue un gran desafío para el acto en el que el acto tendría un gran contraste con el acto actuado frente a la audiencia. De lo contrario, el que actuara de esa manera se desmayaría.

Sin embargo, lo que le preocupaba a Cassandra no eran sus habilidades de actuación, sino que una vez que apareciera como hombre, la conferencia de prensa que realizó en los Medios Mundiales sería un tema candente

En ese momento, Roger sabría que fue ella quien salvó a World Media y Johnny.

Capítulo 52 jefe es tan considerado

—¿Qué tal esto? Es muy repentino Lo pensaré cuando regrese. ¿Bueno? —Después de unos segundos de silencio, Cassandra habló.

Al escuchar esto, Johnny dio un suspiro de alivio. ¡Mientras Cassandra no lo rechazara en persona, habría una posibilidad!

—Bueno, entonces tómate tu tiempo para considerarlo. Tome su tiempo. —Johnny respondió de inmediato.

Entonces Cassandra asintió y dijo: —gracias, director Johnny.

Con una sonrisa tonta en el rostro, Johnny dijo: —De nada, señorita Cassandra. Yo debería ser quien debería decir gracias. Por cierto, escuché que el Sr. Gillian ha arreglado un apartamento para ti, y está en el Scenic Garden, ¿verdad?

Cuando ella firmó el contrato con Gillian, él le dio directamente la llave del Scenic Garden como la residencia que la compañía organizó para ella.

De acuerdo con las reglas de la compañía, a un recién llegado sin fama como Cassandra no se le debe dar un lugar para vivir. Sin embargo, su actuación en la conferencia de prensa fue tan excelente que Gillian no quiso perder una buena oportunidad. Quería retenerla sin pagar dinero.

Sin embargo, el Scenic Garden era un conocido apartamento de alta gama en la ciudad capital. Había muchas estrellas famosas viviendo allí. Gillian se lo dio a Cassandra directamente, lo que demostró que él le daba gran importancia.

Sin embargo, esto podría ser muy importante para otros, pero para Cassandra, fue un dolor de cabeza.

Para ocultar su identidad, había escrito en su currículum que era soltera, y ahora la compañía había organizado un lugar para que se quedara. No podía quedarse en el jardín de los Yan todo el tiempo, lo que despertaría la sospecha de los demás.

Cassandra se pellizcó las cejas sin poder hacer nada: —Sr. Gillian es tan considerado, parece que este es también el mismo edificio que organizó para mí, no me he mudado aquí todavía, así que no sé qué está pasando aquí .

—¿No sabes que tu habitación está al lado de la mía? De ahora en adelante, somos vecinos —dijo Johnny con emoción en sus ojos.

¡Esto no ha terminado! ¡Cassandra pensó, con las venas palpitantes en la frente!

¡No creía poder vivir en un departamento tan lujoso, pero además, no creía poder vivir en una villa al lado de Johnny!

Al escuchar esto, Cassandra esbozó una sonrisa irónica y dijo: —Bueno, eso es realmente una coincidencia, espero que puedas cuidarme más.

Johnny sonrió amablemente y dijo: —De nada, señorita Cassandra. ¿Cuándo te vas a mudar? Si lo necesitas, Jack y yo podemos ayudarte a moverte.

Cassandra casi se derrumbó y pensó para sí misma: '¿Cómo me atrevo a pedirte que me ayudes a moverme? ¡Estoy tan preocupado por ti!

Si lo hubiera sabido antes, habría rechazado la casa de Gillian directamente. Sin embargo, las estrellas fueron organizadas por la compañía, y ella era una recién llegada, que era el más alto nivel de tratamiento. En estos días no había encontrado una buena oportunidad para mencionar el asunto de mudarse a la familia Lu a Martin. Ella estimó que el líder estaría furioso por eso

—Oh, no, gracias. No tengo muchas cosas Y no me siento muy bien recientemente. Me mudaré aquí más tarde. —Cassandra dijo superficialmente.

'si Martin dice que no, entonces... —Ella había intentado mucho obtener esta oportunidad de trabajo, pero ahora todo estaba arruinado

—¿No te sientes bien? ¿Grave? ¿Qué dijo el doctor?

Cassandra no esperaba que Johnny tomara sus palabras en serio, por lo que continuó inventando una excusa: —nada. Es solo un pequeño problema. Eh, creo que es casi la hora del almuerzo, ¿Qué tal si almorzamos juntos?

—Bueno. Pero no tenemos que salir. Hay ingredientes en casa. Por favor, espere un momento. Voy a cocinar la cena .

Cassandra había probado la sopa dulce hecha por Johnny antes, no esperaba que Johnny pudiera cocinar, pensó que en el futuro sería muy afortunada de tener una comida con la ayuda de Johnny. En ese momento, también podría tomar esta oportunidad de contactar al director y quizás ayudarla a mejorar su estado

Sentada en el sofá, Cassandra vio a Johnny ocupado cocinando en la cocina. En un instante, su corazón de repente se volvió un poco pesado. Si ella no hubiera aparecido a tiempo y lo hubiera salvado, él habría muerto.

Muchas cosas en el mundo no pueden ser mejores que vivir.

No importa lo glorioso que fuera, después de su muerte, no había forma de que pudiera salvarle la vida.

Vivir Eso fue lindo

Cassandra levantó la mano lentamente y vio las líneas claras en ella. Su corazón latía fuertemente y su depresión fue barrida.

No importa qué, ella debe vivir bien en esta vida, y convivir con el tiempo que se perdió.

El almuerzo estaba listo pronto. Eran simples tres platos y una sopa. Se veían deliciosos y cálidos.

Johnny le sirvió un plato de sopa y dijo con una sonrisa: —Algunos platos caseros, prueben.

Cassandra elogió: —Director Johnny, ¡su cocina es increíble! ¡Estaba tan delicioso! Realmente no puedo imaginar que no solo seas bueno actuando, sino también bueno cocinando. ¡Me pregunto qué chica tiene tanta suerte de casarse contigo!

Johnny estaba un poco avergonzado por sus palabras, y su rostro se puso rojo. —Hana, si te gusta, ven a comer más, somos vecinos, y es natural que nos cuidemos —dijo.

Cassandra inmediatamente asintió con la cabeza: —¡genial! señor. Johnny, por favor no te preocupes por mi retraso.

Johnny sacudió la cabeza. —No.

Cuanto más miraba Cassandra a Johnny, más satisfecha estaba con él. Pero de repente, sintió que la forma en que una suegra miraba a su yerno era como una hinchazón

Oh, las chicas siempre tienen poemas sobre cómo tener relaciones sexuales. Pero yo no soy el culpable

Por lo que ella sabía, ¿quería ir tras una marimacho como Johnny?

Debe haber sido abierto de manera incorrecta

Charlaron mientras comían. Casi todos los platos en la mesa estaban comidos. En este momento, sonó el teléfono. Cassandra levantó el teléfono y vio que era de Martin.

¡Mierda! ¡De repente tuvo la sensación de que algunas flores silvestres fueron atrapadas en la escena!

Pero ahora era obvio que fue Martin quien tuvo una aventura con otra mujer. ¡Se sentía tan culpable por eso!

Pensando en esto, Cassandra respondió el teléfono con confianza: —hola.

En el otro extremo de la línea, Martin estaba sentado en el sofá, sosteniendo un trozo de papel blanco con sus dedos largos y delgados. Dijo en voz baja: —¿Todavía no has terminado la conversación?

—No, tengo algo que hablar con ellos por la tarde. No tienes que esperarme. Eso es. Tengo que irme ahora. Adiós. —Entonces Cassandra colgó.

Para ser honesto, ella no estaba tan enojada cuando vio a Fiona en la mañana. La relación entre Fiona y Martin era inusual, y esa mujer desconfiaba de ella. Sin embargo, a Martin no se le ocurrió que la había tirado y había tenido una buena conversación con esa mujer. Si fueras tú, ¿no te sentirías enojado?

Espere

¿Por qué sintió que algo andaba mal allí?

¿Por qué su respuesta sonó tan......

Capítulo 53 no se los di a mi novia

—Bueno, ¿hay algo malo? —Preguntó Johnny.

—Estoy bien. Es solo una llamada de broma. Oh, claro, solo pensé en un obstáculo, ¿estás interesado en escuchar? —Cassandra se frotó las sienes, sintiéndose sin palabras

Al ver que se veía normal, Johnny no pensó demasiado. Él asintió y dijo: —Está bien, adelante.

Cassandra se rascó la cabeza: —Acabo de leer tu guión, y de repente pensé en el propósito del renacimiento. De lo contrario, cambiarías el arreglo de la heroína a una nueva vida. De esta manera, sería más razonable explicar por qué podría sobrevivir en la destrucción del clan y conocer una dirección general de venganza. En un contacto posterior, sería más destacado el conflicto entre los dos. ¿Qué piensas?

Sus ojos se iluminaron y Johnny golpeó la mesa, exclamando: —¡Eso es increíble! ¡Eso es genial! ¡Solo pensé que al guión le faltaba algo para poder interpretar perfectamente el arreglo de la heroína, lo arreglaré de inmediato! ¡Espérame un momento!

Después de terminar sus palabras, Johnny se dirigió inmediatamente a la computadora y comenzó a modificar el guión. Después de limpiar los tazones y los palillos, Cassandra se sentó en silencio al lado y esperó.

Un maestro de diseño debe evitar ser interrumpido. De lo contrario, obtendría su inspiración fácilmente.

Después de que Johnny revisó el guión, discutieron el contenido revisado juntos. Ya era de noche cuando el guión se decidió por completo.

Cassandra echó un vistazo a la hora y se sorprendió, '¡mierda! ¡Por qué es tan tarde!

En realidad, no lo decía así. Si volviera ahora, ¡Martin la cortaría directamente a muerte!

—Se está haciendo tarde. ¿Qué tal si cenamos aquí? —Johnny miró al cielo y dijo.

Cassandra sacudió la cabeza y dijo preocupada: —Necesito alimentar al gato. Me he quedado afuera todo el día y ahora debe estar hambriento, tengo que alimentar al gato en casa .

Un indicio de decepción imperceptible pasó por los ojos de Johnny. Sonriendo, dijo: —está bien, maneja con cuidado.

Entonces Cassandra se despidió de Johnny y salió rápidamente de su casa.

Después de salir de la villa de Johnny, Cassandra encendió el motor del automóvil cuando sacó su teléfono y llamó a Carlos.

Después de unos segundos, una voz débil llegó desde el otro extremo del teléfono: —ayúdame, cuñada '¡Tengo tanta mala suerte de ser el amo!'! ¿Qué hiciste para dominar? El amo es como un perro salvaje sin rienda toda la tarde. Si no tiras de la cuerda, realmente me cortarán en pedazos.

No sabía qué le pasaba a su maestro. Después de llamar a su cuñada al mediodía, se volvió loco. ¡Todos en la compañía fueron torturados para saltar del edificio!

Cassandra colocó el teléfono en secreto un poco más y tosió: —bueno, solo quiero saber cómo se siente. ¿Cómo te va con Martin?

—¿Qué piensas? ¿Qué hiciste para dominar? ¡Puedes provocarlo, pero puedes hacerlo retroceder! ¡Por favor!

Cassandra parecía inocente. ¿Fue tan serio? Te castigaron porque no hiciste bien tu trabajo. ¡No tiene nada que ver con ella!

Ella no tomaría la culpa!

—Dígale a Martin que lo recogeré de la compañía después de la discusión. —Cassandra pensó por un momento. Esta era la única forma en que podía pensar. Invitaría a Martin a cenar más tarde y luego el accidente terminaría.

Aunque había vivido dos vidas, había aprendido muchas habilidades básicas de coqueteo.

Después de colgar el teléfono, Cassandra condujo hasta la sede del grupo Lu. En el camino, pasó junto a una florería. Entonces detuvo el auto y se bajó después de dudar unos segundos.

La florería no era tan grande, pero todavía había una amplia gama de flores. Como era demasiado tarde, no había otros clientes en la tienda. El dueño de la tienda era una niña, y ella inmediatamente se acercó a preguntar por las flores.

—Señor, ¿qué le gustaría comprar? —La linda chica no pudo evitar preguntar en voz baja. Cuando vio el rostro extremadamente guapo del hombre, se sorprendió.

Cassandra caminó por la tienda, pero finalmente se paró frente a un ramo de rosas rojas como si estuviera acostumbrada a comprar allí. —Bueno, quiero este Okay, once es suficiente. Gracias.

La niña respondió de inmediato: —Sí, señor. Por favor, espere un momento. ¿Se lo estás enviando a tu novia? Aquí hay una tarjeta gratis como regalo gratis. ¿Que puedo hacer por usted señor?

Levantando las cejas, Cassandra dijo: —gracias. No tienes que molestarte, no voy a enviar a mi novia .

Al escuchar eso, la niña quedó atónita. Las rosas no eran para su novia.

—¿No es un viaje a tu novia? ¿Quién eres tú? —La niña inmediatamente levantó la cabeza y preguntó. Ella estaba un poco emocionada.

Una sonrisa apareció en los labios de Cassandra: —esposo

Los ojos de la linda chica se abrieron mientras miraba a Cassandra con incredulidad. ¿Qué escuchó? Se lo dio a su marido

¡Mi madre! ¡Cómo te atreves!

'¡Guau, un chico guapo es gay!' ¡pensó!

No es de extrañar que todavía fuera joven y no pudiera casarse. ¡Sus hombres guapos habían sido llevados por otros hombres!

Al darse cuenta de que ella reaccionó de forma exagerada, la linda chica tosió incómodamente y bajó la cabeza: —jeje, lo siento, por favor, perdona mi grosería...

—Estoy bien.—Cassandra sonrió como si no le importara en absoluto

La niña quedó sin palabras

¡Oh Dios mío! ¡Se preguntó por qué un gay tenía una cara tan hermosa!

La niña miró su espalda sin pestañear hasta que Cassandra salió de la florería con las flores en sus brazos. Para ser honesto, ella realmente quería saber qué clase de marido se veía este hombre guapo

Después de que el auto se alejó, la niña seguía parada en la puerta con la cara apagada.

Bueno, ¿por qué los hombres guapos tenían novios? ¡Pero ella todavía era un maldito perro!

En la sede del Grupo Lu, capital.

Con un ramo de rosas rojas, Cassandra ignoró la luz de las estrellas de los guardias de seguridad y las recepcionistas y entró directamente en el ascensor privado de Martin.

—¡Dios mío! ¿Tuve alguna alucinación justo ahora? Eso fue un ramo de rosas?!

—¡Mierda! No me digas que esto es para el señor Lu...

—He escuchado que el Sr. Lu es un hombre sencillo. ¡Qué lástima!

—¡Mierda! ¡Rompí con mi novio otra vez!

Piso de arriba.

En el momento en que se abrió la puerta del ascensor, Cassandra salió con rosas en sus manos y vio a un grupo de personas saliendo de la sala de reuniones, conducidas por Martin, que parecía tan frío como el hielo.

Capítulo 54 ¿No juegas bien

Al ver que Cassandra estaba parada frente al elevador con un ramo de rosas en sus brazos, los ojos de Martin se entrecerraron ligeramente. La mirada indiferente en su rostro se alivió mucho en un instante.

Los hombres detrás de Martin, en particular, miraban a Cassandra, atónitos. El alto nivel que había preguntado si Cassandra tenía novia casi se desmaya en estado de shock.

Luego, con las rosas en sus manos, Cassandra caminó paso a paso hacia Martin. Al segundo siguiente, bajo la atenta mirada del público, puso las flores directamente en los brazos del hombre. Sonrió y dijo: —En nuestro camino hacia aquí, vi este ramo de rosas y pensé que te quedaba muy bien, así que compré para ti, ¿te gusta?

Todos los demás ejecutivos quedaron sin palabras

—¿Qué?

Ah, ah, ah, me estoy volviendo loco!

¡Estaba loca Belinda!

Eres un besador de culo, ¡pero debes cuidarte la boca! Estás en el sexo masculino ahora! ¡En otros ojos, eres un hombre con un hermano menor!

¿Cómo voy a explicarle esto a Beryl? Pensó ansiosa y tristemente.!

El líder, que no había quedado inconsciente en este momento, cayó en coma tan pronto como Cassandra metió las palabras en las manos de Martin. Estaba tan sorprendido que incluso quería presentarle una novia al hombre.

¡Debería ser condenado a muerte!

No es de extrañar que pensara que Martin reaccionó extrañamente antes

Martin miró el ramo de flores en su mano y respondió: —sí.

Los altos ejecutivos de la empresa se miraron. ¡Qué demonios vimos! No podía creer que Martin hubiera recibido las flores de un hombre. Dijo que le gustaba.

Que mierda ¿Se lo quitaría su jefe?

Un indicio de emoción inexplicable llegó a los ojos de Cassandra cuando vio que Martin tomó las flores. Después de una paliza con Fiona por la mañana, en realidad tenía la intención de declarar su propiedad sobre las flores.

Fiona tenía sus propios espías. Y esta escena fue escuchada por ella. Quería que esa mujer supiera, ya sea en su vida anterior o en esta vida, que Martin era solo su hombre. Incluso si ella no lo quisiera, este hombre nunca le pertenecería.

Para ser honesto, Martin era realmente un hombre muy guapo, y con su temperamento tan elegante como la flor de la alta montaña, era muy fácil volverse adicto a él.

Si no hubiera experimentado el miedo de la vida anterior, tal vez habría abierto su corazón para aceptar a este hombre nuevamente

—¿Suficiente? —Al darse cuenta de que Cassandra lo miraba fijamente, Martin levantó la cabeza y dijo con voz fría.

Resultó que no estaba enojado en absoluto

No se parecía en nada a él

Además, a juzgar por su tono cariñoso, parecía que no podía hacerle nada a su novia.

¿Era este hombre que apareció de la nada realmente pertenecía a Martin Uh novio? ?

Con las manos detrás de la espalda, Cassandra resopló y dijo: —coqueteaste con otras mujeres afuera. estabas cavando la hierba en la cabeza, ya no se me permite actuar bien .

—¿Qué?

La supuesta calma en el rostro de Carlos se hizo añicos en un instante. Acababa de pensar en explicar algo

¡Maldición! ¡Te traeré el perro!

No puedo hacer esto!

¿Alguna vez has pensado en mi sentimiento de subordinado que todavía está soltero?

—Todo es mi culpa —agregó Martin con un toque de impotencia.

Entonces Cassandra miró a Martin y asintió con satisfacción. —Te perdono por tu actitud sincera. ¿Ya terminó la reunión? ¿Nos podemos ir ya?

—Sí —respondió Martin

Entonces Cassandra inmediatamente se tocó el estómago y dijo: —vámonos. Te invito a cenar. No he comido nada en mucho tiempo, tengo tanta hambre que siento que me duelen los pulmones .

Ella hizo un gran problema en este momento, pero ahora fue torturada más severamente que antes

Justo como esperaba, Martin frunció el ceño y preguntó: —¿Por qué no almuerzas?

Cassandra inmediatamente gritó: —¡Estoy ocupada! El director Han ha escrito un nuevo guión y discutimos y comentamos el guión revisado juntos. Estuvo muy ocupado toda la tarde e incluso no tuvo tiempo de beber agua. ¿No crees que era miserable?

Con una cara severa, Martin respondió: —Eso es asunto de monos.

—No lo volveré a hacer. Te trataré una gran comida más tarde, ¿de acuerdo?

Martin, sintiendo su calma, Cassandra dio un suspiro de alivio.

Detrás de las dos personas, Carlos, que estaba rodeado de gente general de alto nivel, parecía desesperado. Él dijo en un tono rígido: —bueno, este caballero es el Sr. Lu es un pariente lejano. Había crecido en el extranjero con una personalidad abierta. Huh. Esto también les sucedió cuando estaban en casa. No dije que vivieran juntos. No es así como es una relación. Espero que no juzgues a un hombre por su apariencia...

—¿Estás seguro de que solo son parientes?!

—¿Un pariente envió una rosa?

—Y cuando le preguntó al Sr. ¡Lu, no se enojó! ¡Mis ojos de perro!

—Carlos, ¿estás seguro de que tu explicación es razonable?

Carlos casi se derrumba. ¿Soy un tonto? Si puedo encontrar una explicación razonable, ¿todavía perdería mi tiempo aquí?

¿No podrías simplemente cegar tus ojos?!

Ella no tenía miedo a las agujas! ¡Qué grupo de pollo picante!

Después de mucho tiempo, Carlos finalmente envió a un grupo de personas de alto nivel. Luego, se movió hacia el elevador paso a paso con un cuerpo duro. Realmente quería ser fuerte, pero ahora realmente quería llorar

Su maestro solo ya era difícil de complacer, y ahora había una reina del drama que podría causar problemas en cualquier momento.

La vida era muy dificil para el

Nadie me ama. Solo soy un repollo en mis manos

Después de que Cassandra salió del Grupo Lu, quiso llevar a Martin a una barbacoa. Parecía que no había cigarrillos ni fuego en el cuerpo de Martin. El lugar de la barbacoa era el más cercano y probablemente lo trajo a estos lugares. Podría hacerlo fumar más.

Durante demasiado tiempo, Cassandra sintió que Martin era como el papel principal en un cómic por segunda vez, incompatible con el mundo real.

Se tragaron el vino y comieron la carne. También seguían discutiendo entre ellos, casi ahogando al mundo en el aceite hirviendo en la sartén. Esta era la vida real.

Después de eso, Martin le pidió al conductor que regresara a la villa.

—¿No vamos a comer algo delicioso? —', preguntó Cassandra, atónita

¿Por qué pensó que Martin quería liquidar cuentas con ella después?

—Todavía estás enfermo. La comida ligera es buena para la salud —dijo Martin

Cassandra: —...

Papá, mientras seas feliz

Será mejor que se mantenga alejado de Martin. De lo contrario, nunca la dejaría salirse con la suya.

Capítulo 55 Quiero huir de casa

En el brutal distrito de Villa de la capital.

En la villa de la familia GU.

Hubo un extraño silencio en el estudio.

Roger miró a Vincent con frialdad. Al segundo siguiente, volteó su mano y tiró todos los papeles sobre el escritorio al suelo. Los papeles volaron en todas las direcciones.

El sudor frío goteaba de la frente de Vincent. Parecía asustado. —Lo siento, señor Roger, busqué toda la información de identificación de los periodistas ese día, pero no encontré al hombre. Además, nadie conoce al hombre que apareció de repente aquí...

Roger se burló, fijando sus ojos en Vincent: —¿eh? ¿No puedes encontrarlo? Está vivo frente a todos. ¡No creo que pueda encontrar ninguna información sobre él! No importa quién sea y cuán poderoso sea, ¡no creo que alguien se atreva a actuar violentamente conmigo en la ciudad de Jingshi!

Walker había dejado perfectamente claro que no era su culpa. Después de todo, había estado en el círculo del entretenimiento durante tantos años. Mientras Johnny fuera detenido por el título de prostitutas, prostitución y otros artistas de reglas ocultas, estaría jodido. Sabía claramente qué era el tabú.

Sin embargo, el hombre que apareció de repente destruyó su plan y le rompió uno de sus brazos. ¡Cómo podía dejarlo ir!

—Lo he estado investigando. No pasará mucho tiempo.

Con una expresión maliciosa e insidiosa en su rostro, Roger entrecerró los ojos en línea recta. La crueldad en sus ojos hizo que la gente temblara. Un momento después, abrió los ojos de repente y dijo con voz fría: —Te daré cinco días. Si no puede averiguarlo ¡Vaya a la oficina financiera y liquide el salario usted mismo!

Al escuchar eso, Vincent quedó boquiabierto y sus pupilas se encogieron bruscamente. En los últimos días, había intentado todos los medios para averiguar el paradero de ese hombre, pero no se encontró nada. Cinco días ¡Es imposible para él descubrir la verdad!

Pero no se atrevió a refutar su acusación. Apretó los dientes y respondió: —Sí, señor. Gu lo comprobaré ahora! Y descubre al hombre lo antes posible.

Roger dijo con frialdad: —si descubriste quién era y no necesitas informarme, me rompió uno de mis brazos, me tiró una pierna y le enseñó a recordar.

Un escalofrío le vino a la espalda. Vincent tragó y se limpió el sudor de la frente. —Si señor. Roger '

—¿Me tienes miedo?

Vincent sacudió la cabeza y respondió: —¡no! señor. Roger siempre es decisivo. Realmente te admiro!

Roger miró a Vincent fríamente sin pestañear. Bajo su mirada, el cuero cabelludo de Vincent se estremeció por un tiempo, pero no se atrevió a mostrarlo. Se puso rígido en el lugar, sin atreverse a moverse un poco.

Después de un rato, con una pizca de frialdad entre las cejas, Roger dijo: —Espero que sea la ceremonia de compromiso de mí y la hija de Susan tres días después, no quiero cometer ningún error, ¿entiendes?

Vincent dijo de inmediato: —Lo tengo. Todo ha sido arreglado en el hotel, Sr. Roger, no te preocupes .

—Bueno, puedes salir ahora —dijo Roger, agitando la mano.

Asintiendo de acuerdo, Vincent salió de la habitación. Solo había una persona en la habitación, que estaba a punto de cuidar a Roger.

Después de un largo rato, Roger levantó el teléfono de la mesa, lo abrió y abrió el chat. Sus delgados dedos se movieron ligeramente, y su mirada cayó en un nombre familiar.

—Cassandra...

Cassandra envió docenas de registros de chat. En ese momento, se sentía aburrido, ni siquiera regresó.

Un rostro familiar y gentil apareció de repente en su mente, haciendo que el rostro de Roger se oscureciera en un instante.

—Cassandra me dijo que ya no podía verte. He hecho todo lo posible Después de todo, ella se ha casado. Quizás tenga miedo de que recuerdes las cosas infelices del pasado nuevamente cuando te vean. No la culpes...

¡por qué!

¿No es él el hombre que le gusta a Cassandra?! ¡Pero por qué no quería verlo ahora!

No sabía que no le gustaba Cassandra en absoluto. De lo contrario, no habría traicionado a Cassandra por Susan. ¿Pero por qué siempre olvidaba su rostro en sus sueños?

¿Qué salió mal?!

¡O todavía ama a Cassandra!

Con una capa de sudor frío en la frente, Roger apretó los puños con fuerza. Como podría ser posible? La persona que amaba era Susan Susan era suficiente para él. Y él se iba a casar con ella pronto

¡Maldición!

Roger se limpió el sudor frío de la frente, se levantó torpemente de la silla y salió rápidamente del estudio.

En el jardín Yan, capital.

Tan pronto como regresaron al jardín de Yan, Cassandra fue rellenada con un tazón de jugo medicinal, un tazón grande de poción, sopa de Sara y mucha comida blanda.

Con el cuenco de arroz apilado frente a ella, Cassandra miró dolorosamente a Martin y le preguntó: —Martin, ¿me consideras un cerdo? Acabo de tomar un tazón grande de medicina y un tazón grande de sopa. ¡Y me pides que coma tanto que me muero de hambre!

¿Has considerado mi panza? Basura hombre!

El machista realmente la confundió

—Pensé que tenías hambre —continuó Martin con el ceño fruncido.

Cassandra se atragantó. Tenía miedo de ser maltratada, así que la vendió. Pero eso no significaba que ella pudiera comer tanto.

Además, es solo una variedad de ingredientes al vapor. Ella generalmente tiene sentimientos picantes. Esto es como cuando te vi darme muchas manzanas solo porque me gustaba comer peras, luego me preguntaste si me conmovieron. ¡Te has mudado!

Sin palabras, Cassandra se masajeó la frente y murmuró: —Martin, dije que tenía hambre, pero me has alimentado tanto que voy a estar gorda.

—No importa cuán gordo estés, me gusta —respondió Martin

La mirada en el rostro de Cassandra se oscureció: —¿crees que estoy gorda?

¡Su figura y edad eran un tabú para las mujeres!

—No —respondió Martin

—Estás siendo malo conmigo. No quiero comer nada Me voy de casa —resopló Cassandra.

Martin se sintió un poco impotente y tomó el cuenco frente a ella. —Déjame alimentarte

Cassandra: —...

¿Me golpeó Martin otra vez?! Pensó Cassandra ansiosa

¡Pero espera! ¿Cuándo se dio cuenta Martin de que estaba en línea?!

¡Fue simplemente un ataque fatal para un Lyndsy!

Por lo tanto, el joven, sin ningún sentido de vergüenza, engulló los platos apilados sobre la mesa mientras Martin alimentaba la comida.

¡Este hombre es demasiado poderoso!

Cuando su barriga estaba a punto de explotar, Cassandra se tumbó en el sofá y gruñó: —Martin, ¿puedes alimentarme menos la próxima vez? Siento que estoy embarazada de varios meses ahora.

—No seas tonta, alguien ha estado embarazada durante meses, pero su barriga no es tan grande como la tuya —dijo Martin

Capítulo 56 no me traiciones

Cassandra: —...

¿Me disgusta Martin?!

Ya no quiero hablar más. ¡Solo quiero huir de casa!

Cuando Cassandra estaba a punto de enojarse, su teléfono sonó de repente. Era tarde en la noche. ¿Quién se atrevió a llamarla en este momento?

¡Ella podía sentir su aliento!

Cassandra sacó el teléfono y respondió sin verificar el identificador de llamadas: —hola.

Hubo un momento de silencio al otro lado del teléfono. En confusión, Cassandra tomó el teléfono y lo miró. Ella pensó que era una llamada de broma, pero vio el nombre en la pantalla: 'Roger'.

En un instante, el sudor frío brotó de la frente de Cassandra. ¡Maldita sea, estaba cavando su propia tumba!

En su vida anterior, fue embrujada por un bastardo, que seguía amando a Roger. Tal bastardo no solo había irritado a Martin, sino que Roger lo había usado una y otra vez, lo que resultó en una gran pérdida para el grupo Lu. Sin embargo, esa era otra historia. ¡Ahora, lo más importante era cómo podía explicarle la dudosa relación entre ella y el ámbar!

Desde que renació, era la primera vez que Roger tomaba la iniciativa de buscarla. Aunque en el recuerdo de su vida anterior, Roger nunca había tomado la iniciativa de buscarla y la había estado molestando todo el tiempo, en esta vida, la situación parecía haber cambiado.

Entonces, Cassandra miró con recelo a alguien y, como era de esperar, Martin, que estaba sentado en el sofá, de repente hizo una mueca y la miró con frialdad.

El sudor goteaba de su frente. Cuando estaba a punto de colgar, una voz baja y ronca llegó desde el otro extremo: —Cassandra, ¿sigues ahí?

¡Hijo de puta!

¡No estamos tan cerca!

Cassandra le dedicó una sonrisa irónica. Roger, es demasiado tarde. ¿Qué puedo hacer por ti?

señor. Roger

Al escuchar la inocente palabra de la boca de la niña, un ceño fruncido apareció de repente en el rostro de Roger, quien apretó fuertemente el puño que caía a un lado. Pero, de repente, recordó que si fuera por Martin, ella sería muy educada. Obviamente había un toque de pánico en su voz justo ahora.

—Mi ceremonia de compromiso con Susan se llevará a cabo en tres días, usted y el Sr. Martin debe venir. 'Aunque había una expresión maliciosa brillando en los ojos de Roger, dijo con voz tranquila.

'su ceremonia de compromiso... '

Finalmente estuvieron aquí

Entonces Cassandra parpadeó y bajó la cabeza con una sonrisa: —espera un momento Martin, ¿estás libre en tres días? señor. Roger nos invitó a asistir a la ceremonia de compromiso de él y su hermana...

En el otro extremo del teléfono, una capa de escarcha cubría la cara de Roger, que era visible a simple vista. ¡Seguramente fue por la presencia de Martin! Sin embargo, no podía entender por qué tenía que pedirle aprobación a Martin en la ceremonia de compromiso.

La imagen de la chica siendo íntima con Martin apareció en su mente. En ese momento, con una mirada cruel y feroz en el rostro de Roger, la niña habló de una manera como un niño mimado, y la voz baja del hombre vino desde el otro extremo del teléfono.

—Está bien, iré contigo" dijo Martin

Con los ojos muy abiertos, Cassandra dijo: —¡realmente estuviste de acuerdo, Martin! ¡Eso es genial! Sé que eres lo mejor para mí Bueno, lamento haberte hecho esperar, mi esposo y yo hemos llegado a un acuerdo en el que vendrá en tres días.

—Está bien —respondió Roger, mordiéndose los labios con fuerza

—Felicidades, tú y mi hermana finalmente se casan. Te deseo una pareja feliz .

Al escuchar esto, la cara de Roger se oscureció, parecía tan sorprendido que no podía creer lo que veía. Después de mucho tiempo, arrancó la flor frente a él y dijo: —Cassandra, alguien que te gusta, ¿no soy yo?

Los dedos de Cassandra temblaron. Vislumbró la cara orgullosa y fría de Martin y esbozó una sonrisa: —eso fue en el pasado. Lo siento, es demasiado tarde, me tengo que ir.

¡Me voy a follar al hombre!

¡Estaba claro que este bastardo Roger la estaba seduciendo!

En su vida anterior, si hubiera escuchado esto de Roger, habría ido a buscarlo sin importar su propia salud. De hecho, para participar en la ceremonia de compromiso de Roger en su vida anterior, se había peleado con Martin muy ferozmente. Además, incluso reflexionó sobre ello en la ceremonia de compromiso posterior. ¡Parecía que ella se alejaba por el camino de su propia destrucción!

—Bueno, parece que no sé. Fue de su futuro cuñado. ¿Estás enojado? —Con una expresión de culpa en su rostro, Cassandra se acercó lentamente a Martin y le tomó las manos.

Después de un largo rato, Martin se inclinó y le dio un beso en la frente. Luego la besó en la frente y le habló con voz ronca: —Cassandra, te lo dije, no me traiciones, o no sé qué voy a hacer.

La traición de Cassandra en su vida anterior rompió el último hilo de su vida. A medida que se volvía más y más violento y feroz, la mantuvo a su lado a toda costa, incluso si quería romper sus alas con sus propias manos, incluso si destruiría su dignidad y personalidad.

Todo lo que quería era encerrarla a su lado.

Se le ocurrieron escenas de su vida anterior. Todavía podía recordar los medios que Martin había usado en ella, aquellos días en que la había llevado al abismo de la desesperación.

De alguna manera, cuando pensó en esas escenas, no estaba tan asustada como en su vida anterior. En comparación con las personas desalmadas de la familia Yan y Roger, ¡lo que Martin había hecho era mantenerla, y ella estaba completamente atrapada y engañada por ellos!

Al segundo siguiente, rodeó la cintura del hombre con los brazos y presionó la cabeza contra su pecho, donde el latido del corazón era inusualmente rápido.

—Lo siento, Martin, pero no quise traicionarte. Si no te gusta, no responderé más sus llamadas telefónicas, realmente me he rendido. Quiero comenzar de nuevo... —La niña cerró los ojos y murmuró mientras dormía.

En ese momento, de repente recordó un dicho: —¿alguna vez me has visto? Me costó mucho llegar aquí. He cruzado montañas y ríos, atravesado cientos de dificultades y en cada una de mis vidas 'te encuentro'. .

Martin bajó lentamente los ojos y la frialdad en su rostro se desvaneció en un instante. Sus ojos oscuros y profundos la miraron, lo que agitó las olas.

—Bueno.

Oyó vagamente la voz baja de Martin. Quería abrir los ojos y confirmar si era Martin o no, pero no importaba cuánto lo intentara, no podía abrirlos.

Capítulo 57 un sueño donde me abandonaste

Parecía que había tenido un sueño muy largo en el que no había luz en absoluto. No importa cuánto lo intentara, no podía alcanzar el final del sueño.

El mundo entero parecía ser tragado por una oscuridad infinita.

Ella corrió como el infierno, exhausta, y finalmente vio una luz tenue

Corrió hacia la tenue luz, escuchando el viento aullar. Su cuerpo era como estar atado, y ella rompió desesperadamente las capas de grilletes.

Explosión

Sus ojos estaban rotos, y finalmente escapó de la infinita oscuridad.

En el momento en que abrió los ojos, una figura familiar apareció en su vista. Era Martin quien dormía, ya no era agresivo y frío, sino más gentil y humano.

La niña miró al hombre sin comprender, sus cálidos dedos moviéndose ligeramente. Cuando sus dedos tocaron la cara del hombre, de repente se congeló en el aire.

Después de un rato, ella retiró las manos y se movió ligeramente hacia el hombre. Luego puso sus brazos alrededor de la cintura del hombre y enterró la cabeza en su pecho, escuchando los fuertes latidos del corazón del hombre.

—¿Qué pasa? —Una voz ronca salió de encima de su cabeza.

La niña se congeló por un instante. Casi olvidaba que Martin siempre dormía a la ligera y que a veces ni siquiera podía conciliar el sueño. Sus movimientos ahora deben haberlo despertado.

—Acabo de tener una pesadilla, soñé que me abandonaste y te negaste a quedarte sin importar cómo te lo supliqué. Si realmente quieres irte un día, no me lo hagas saber, ¿de acuerdo? —La niña respondió confundida.

Después de unos segundos de silencio, Martin dijo: —todos los sueños se invierten.

Con la boca ligeramente torcida, la niña levantó la cabeza y miró a Martin con una mirada lamentable. ¿Es este tipo bueno para persuadir a las chicas?!

¡No es de extrañar que siguiera soltero durante tantos años!

Era chauvinista masculino en la última etapa, ¡y era extraño obsesionar a las chicas!

La niña, con una cara oscura, se enfurruñó sola. Pensó para sí misma: 'Martin, un hombre aburrido e insidioso, es demasiado poco romántico. ¡No es de extrañar que haya tenido una aventura en mi vida anterior!

Martin bajó los ojos y miró a la niña en sus brazos, pareciendo haber sentido la anormalidad de la niña. Con confusión en sus ojos, no abrió las cejas lentamente y miró a la niña en silencio hasta que se durmió nuevamente.

A la mañana siguiente.

Cassandra se levantó temprano, como dice el refrán: —si quieres agarrar el corazón de un hombre, primero debes agarrar el estómago del hombre. —entonces ella había prometido cocinar para Martin, así que comenzó a practicarlo.

Sabiendo lo que le gustaba a Martin, el desayuno que preparó fue comida ligera.

Cuando Martine terminó con su negocio, bajó las escaleras. En este momento, Cassandra saltó hacia él y le preguntó: —Oye, Martin, ¿has terminado? ¡Ven a probar el desayuno que preparé para ti!

Martin levantó los ojos y vio a la niña con una bata ligera, con el pelo recogido casualmente y un delantal ligero alrededor del cuello. Ella sostenía un volteador de panqueques en su mano, y sus ojos brillaban con una luz que él nunca había visto antes.

Parecía que esta luz iluminaba toda su vida.

Martin bajó la vista y caminó directamente hacia la mesa del comedor, donde había varios platos de su gusto.

Cassandra se paró junto a Martin y lo miró nerviosamente.

Martin recogió los palillos sobre la mesa y dio algunos bocados. Entonces, Cassandra, que estaba a su lado, quedó atónita.

¡Fue tan injusto! ¡No solo tenía una cara bonita, sino también una comida!

Martin era muy guapo y tenía una especie de aura cultivada por años. ¿Cómo no podía una mujer ser tentada por un hombre así?

—¿Has visto suficiente? —Martin sugirió abruptamente.

Cassandra volvió a la tierra y se sintió avergonzada. Sus orejas se pusieron rojas y tosió para cubrir su vergüenza. —Bueno, hay una olla de sopa en la mesa, la traeré a la mesa.

Cuando Cassandra estaba a punto de irse, el hombre la agarró de la muñeca, la llevó a una silla y la sentó: —come conmigo.

Cassandra: —...

¡Me está seduciendo otra vez! ¡Me está seduciendo otra vez!

¿Me estás tomando el pelo otra vez! ¡No me importa mi autoestima!

Sin embargo, alguien, que era muy travieso, se sentó a su lado y el hombre le dio de comer un gran tazón de gachas.

No fue hasta que se comieron las gachas en su plato que Cassandra frunció el ceño y lo miró: —Martin, ¿me vas a dar de comer como un cerdo?

¿Por qué sintió que había vuelto al tema de la noche anterior?

¿Cuándo se aburrió tanto?!

—Sí —respondió Martin con calma, vislumbrándola

Cassandra: —...

¡De hecho lo admitió!

¿Me has prometido que me portaré bien?

Sin palabras, Cassandra miró a Martin. Al ver que Martin estaba de buen humor, luchó por un momento y pensó: '¡Qué demonios! Moriré tarde o temprano de todos modos... ¡Ella decidió arriesgarlo todo!

—Um, Martin, tengo algo que discutir contigo —continuó Cassandra, rascándose la cabeza

Con estas palabras, Martin extendió la mano y tomó un pañuelo de papel, mientras se limpiaba los dedos con gracia: —Habla —dijo.

Cassandra tragó y apretó los puños. Respiró hondo y dijo: —Aquí está la cosa. Tuve una audición exitosa con World Media antes, y firmé un contrato con ellos. Debido a que nuestra relación no se hizo pública, solo les dije que era soltera. Y la compañía arregló alojamiento para mí. ¿Puedo vivir en mi dormitorio una vez en un ¿mientras?

De repente, hubo un silencio mortal.

Los oscuros ojos de Martin se oscurecieron en un instante. Miró a la niña por unos segundos. Ella había sido tan obediente en estos días, así que ¿O todavía quería huir de él?

En realidad, Cassandra tenía la intención de investigar primero el territorio de Martin, por lo que solo le pidió a Martin que se quedara con ella de vez en cuando, no esperaba que en el momento en que escuchara lo que había dicho, Martin estaría tan enojado

Ella no pudo hacerlo

Al igual que su vida anterior, Martin no quería que ella se saliera de su control, incluso fuera de su vista.

La luz en los ojos de Cassandra se atenuó y ella dijo con voz decepcionada: —olvídalo. Haré los arreglos como dije. Estoy lleno y un poco cansado, subiré a descansar .

Los delgados labios de Martin se tensaron en una línea. Había pensado que la niña continuaría discutiendo con él, pero no lo hizo. Ella simplemente se alejó decepcionada.

Se culpó a sí mismo por ser demasiado sensible. ¿No quería ella dejarlo?

Sin embargo, ni siquiera podía ver su rostro. ¿Realmente podía hacer eso?

¿Que queria ella?

Era la primera vez que Martin se daba cuenta de que no podía leer su mente, incluso si ella estaba justo al lado de él.

Al mismo tiempo, arriba.

Acurrucada en la cama, con las manos sosteniendo una almohada con fuerza, una sensación de agravio surgió desde el fondo de su corazón. Cassandra había pensado que podrían comenzar de nuevo, pero resultó que no importaba lo que hiciera, Martin no la creería.

Capítulo 58 la única oportunidad

En la sede del Grupo Lu, capital.

En la oficina del CEO.

Hubo un silencio absoluto en la oficina.

Martin se sentó en la silla con la cara seria. Su cara arrogante y fría era aún más aterradora que de costumbre, lo que le hizo temblar la espalda.

Carlos estaba parado en su escritorio, con sudor frío en la frente.

No sabía lo que le pasó a su jefe hoy, se volvió loco tan pronto como llegó a la empresa temprano en la mañana, e hizo que todos en la empresa cayeran al suelo. Ahora se veía aún más hosco.

Después de pensar durante mucho tiempo, Carlos se dio cuenta de repente si su joven maestro tenía una pelea con su cuñada.!

A la mañana siguiente, cuando fue a recoger a Martin, no vio a Cassandra.

Carlos miró de reojo y vio la pantalla en la que estaba el video de vigilancia del jardín de los Yan.

En la foto, la niña estaba sentada en el escalón de piedra con una mirada apagada. Soplaba el viento y el viento soplaba el pelo de su hombro. Ella no sintió nada, incluso más desolada.

Al ver esto, Carlos casi derrama una bocanada de sangre, ¡malditos ojos de perro!

Se preguntaba qué le pasó a su joven maestro hoy.

Su muestra pública de afecto llegó tan rápido como una ráfaga de viento canino

—Master Dinner con el Sr. Qin del grupo Jingshi Shi ¿Qué opinas? —Carlos se secó el sudor frío y preguntó en voz baja.

—Cancélalo —dijo Martin

—Pero el contrato de allá...

Martin levantó la cabeza lentamente y lanzó una mirada fría a Carlos. Con un escalofrío en la espalda, Carlos cerró la boca.

Después de un rato, Carlos dijo: —Bueno, ¿tuviste una pelea con Cassandra?

La cara de Martin se puso fría en un instante y miró a Carlos con horror. Bajo su mirada, el cuero cabelludo de Carlos hormigueó, pero por la reacción de su joven maestro, debería haber acertado.

Había pensado que Cassandra tendría una pelea con su maestro después de casarse con él, pero no esperaba que ella fuera tan obediente. Si ella no hubiera ido a ningún trabajo, él habría creído que no habría peleado con su maestro.

—Bueno, las mujeres necesitan ser mimadas ¿Qué piensas?

Martin frunció el ceño y su rostro se oscureció. Carlos estaba casi muerto de miedo. ¿Por qué pensó que todo lo que dijo estaba mal?

¿Eran hombres enamorados del estúpido coeficiente intelectual y ecualizador?!

Después de un largo rato, Martin dijo con voz ronca: —hazme un favor.

—Maestro, por favor continúe" dijo Carlos

Martin miró la pantalla de la computadora y dijo: —piso 13 de Scenic Garden, monitoreando todo el piso.

Carlos estuvo aturdido por dos segundos e inmediatamente entendió lo que su maestro quería decir. Parecía que su maestro estaba enojado por esto.

Pero pensó por un momento y se dio cuenta de que era razonable que Cassandra viviera en el jardín de los Yan. Todo estaría bajo el control de Martin. Sin embargo, ahora, Cassandra tuvo que mudarse, además de trabajar. No era de extrañar que su jefe perdiera los estribos.

Carlos respiró hondo y respondió: —Sí, maestro, lo arreglaré de inmediato.

Martin frunció los labios y pareció vacilar. Después de un largo rato, agitó la mano y luego Carlos salió de su oficina.

Martin se quedó quieto en su silla, con los ojos brillantes de amenaza.

Cassandra te daré lo que quieras

Sin embargo la libertad

Eres mía Nadie puede alejarte de mí

Solo hay una oportunidad para ti La única oportunidad

Entonces, atesorarlo

En el jardín Yan, capital.

Cuando estaba oscuro, todo el jardín Yan estaba brillantemente iluminado, como si no hubiera rastro de humo.

Cassandra se sentó en el patio todo el día. No fue hasta que el cielo se oscureció que sacó su teléfono móvil. Después de buscar el número de teléfono móvil de Martin, dudó unos segundos. En un ataque de pique, sacó el teléfono móvil de Carlos y marcó.

Sentado en el May Bach, Carlos miró el identificador de llamadas en el teléfono móvil. Un sudor frío salió de su frente.

La temperatura en el automóvil cayó repentinamente al punto de congelación, como si el gran espacio se hubiera congelado y congelado repentinamente como el viento del norte aullando en un instante.

Carlos tragó saliva con amargura y pensó: 'Maldita sea, ustedes dos se pelearon. ¿Por qué me atormentas?!

'¿debería responderlo o no?'!

No puedo hacer esto!

Después de unos segundos, Carlos levantó el teléfono y lo puso en el altavoz. Una voz baja y desolada llegó desde el otro extremo del teléfono: —Carlos, ¿Martin volverá a cenar?

Carlos echó un vistazo al hombre en el asiento trasero desde el espejo retrovisor. El hombre apoyó la cabeza contra el asiento y su rostro frío se reflejó en la ventana. Cuando escuchó la pregunta de la niña, una ondulación imperceptible apareció en sus profundos ojos muertos.

Carlos tosió: —Bueno, él tiene una cita esta noche. Tal vez él no regrese a cenar, solo dime qué quieres comer en la cocina, Cassandra.

—Bueno, está bien. No tengo apetito, así que primero subiré a descansar. —Con una mirada solitaria, Cassandra bajó la cabeza y susurró.

Carlos estaba atónito y estaba a punto de hablar cuando una mano grande y fría extendió la mano y agarró su teléfono móvil. Luego, se escuchó la voz ronca de un hombre en el auto: —¿por qué no comes?

Ella se quedó en el patio por un día entero. Cuando un criado le trajo el almuerzo al mediodía, ella no comió nada.

Al otro lado del teléfono, Cassandra se quedó en blanco por un tiempo, y los dedos que sostenían su teléfono se congelaron de repente. Todas las quejas que se reprimían en el fondo de su corazón surgieron de inmediato. Ella hizo todo lo posible para reprimir sus emociones que estaban a punto de perder el control, y sollozó: —No tengo apetito, tengo sueño, voy a dormir y tengo que colgar ahora.

—De ninguna manera. —Dijo Martin con voz dominante.

Este hombre va demasiado lejos. No me permitió mudarme. ¿Pero ahora incluso me impedía comer?!

Llamas de furia se alzaron en los ojos de Cassandra. Ella hizo todo lo posible para contener su ira y estalló: —Martin, has ido demasiado lejos. No es asunto tuyo si como o no. De todos modos, no crees cada palabra que digo, ya que no te gusto, ¡no me vuelvas a provocar!

No me gusta

Si no le gustaba, ¿cómo podía hacer esto por ella?

Eh

Los ojos de Martin se volvieron fríos de repente, y su rostro era tan feroz que parecía que lo habían frotado en el pecho, lo que lo hizo sangrar.

De repente, la atmósfera en el automóvil fue oprimida.

Con los ojos entrecerrados en una línea, Martin respondió palabra por palabra como una escultura de hielo: —Te lo prometo.

Cassandra, que había sido como una bestia salvaje fuera de control en este momento, estaba completamente aturdida y congelada allí como si alguien presionara un botón.

Capítulo 59 por qué no confías en mí

Que escucho

Según Martin te lo prometo

¿Era su ilusión?

—Martin, ¿qué dijiste? —Sosteniendo firmemente el teléfono celular en su mano, Cassandra respiró rápidamente y su pecho se agitó violentamente con emoción.

En el auto, Martin cerró los ojos con cansancio y dijo con voz ronca: —Te daré lo que quieras.

El otro extremo de la línea colgó antes de que Cassandra estuviera a punto de decir más. Ella sostuvo el teléfono y frunció el ceño. Un toque de pérdida surgió en su corazón de alguna manera.

En cuanto a Martin, ¿estás enojado conmigo?

Ella no solo quería escapar de la realidad. Ella quería ser fuerte para no depender de nadie. En su vida anterior, no podía elegir a nadie, y ya no estaba dispuesta a ser un accesorio.

Sin embargo, cuando escuchó lo que dijo Martin, dudó.

No

Ella no debería haber dudado. ¡Lo que ella quería debía ser obtenido por ella misma!

Esa noche, Martin regresó muy tarde con olor a alcohol. Sin embargo, este hombre era muy autodisciplina incluso cuando estaba borracho. Entonces, cuando regresó, fue directamente al estudio sin volver a la habitación.

Al escuchar el ruido en el piso de arriba, Cassandra luchó por un rato antes de bajar para hacer un plato de sopa de resaca y enviarlo allí.

Arriba, en el estudio.

—Dong, Dong, Dong...

Cassandra llamó a la puerta suavemente, pero nadie respondió. Frunciendo el ceño, alcanzó la manija de la puerta, dudó por dos segundos y luego giró el pomo de la puerta.

Con un clic

Al abrir la puerta del estudio, Cassandra se sorprendió al ver que estaba oscuro adentro, '¿no está Martin en el estudio? Ella escuchó algo de ruido en el estudio justo ahora

Al segundo siguiente, una palma pálida y mórbida se extendió rápidamente en la oscuridad y la agarró por la muñeca, y luego la empujó hacia la habitación. Un cuerpo lleno del olor a alcohol la presionó de inmediato contra la pared.

En ese momento, la escena frente a ella superpuso los recuerdos de la vida anterior poco a poco.

La sobria sopa que tenía en la mano cayó de su mano al suelo y le salpicó los pies.

Se esforzó por olvidar todos los recuerdos de su vida anterior, y de repente surgió la oleada, el horror, el miedo y la fuga.

Ese era el único pensamiento en su mente en ese momento.

Resultó que incluso si todo era diferente de su vida anterior, e incluso si ella había tratado de cambiar todo eso, todavía no podía escapar del destino de la misma vida que su vida anterior.

Gran desesperación abrumaba su razón poco a poco.

Sus labios, con un fuerte olor a alcohol, estaban presionados contra los de ella. Como un animal salvaje fuera de control, estaba lleno de rabia y rabia. Deprimido en el fondo de su corazón, en este momento, era como una inundación que estalló en un dique y ahogó el último rastro de cordura en su mente.

Todo el estudio fue repentinamente envuelto en una atmósfera sombría y terrible.

Conseguirla

Solo quedaba un loco, pero el pensamiento más primitivo quedaba en su mente.

El cuerpo de la niña tembló, y sus ojos oscuros se llenaron de inmediato con gran pánico y desesperación, y su boca se llenó con un fuerte olor a sangre.

En este momento, el dedo frío del hombre se movió bruscamente hacia su cuerpo y la palma ancha le arrancó el pijama. Al segundo siguiente, el cuerpo del hombre se puso rígido y detuvo todos los movimientos.

En el dorso de la mano del hombre, había agua goteando. Las gotas de agua fría le quemaron el dorso de la mano como fuego.

Hubo un silencio mortal en la habitación.

En la oscuridad, la niña lloraba en silencio, como si hubiera sufrido innumerables quejas y desesperación. Por un momento, el corazón del hombre pareció estar agarrado por una enorme mano de hierro, lo que le dificultaba la respiración.

Lo sé. Me he dado cuenta de que he sido ciego en el pasado. Pero ahora que me he casado contigo, quiero vivir una buena vida contigo.

Ahora que estoy casado y mi pasado ha llegado a su fin

No quise traicionarte. Si no te gusta, no contestaré su teléfono de ahora en adelante, realmente me he rendido. Quiero empezar de nuevo

Las palabras de la niña sorprendieron a todos.

¿Qué estaba haciendo?!

Ella realmente quería olvidar todo en el pasado y comenzar una nueva vida con él, así que salió a buscar un trabajo y cocinar para él. Incluso si ella quería mudarse, todavía le pidió sus opiniones.

¿Pero qué obtuvo ella a cambio?

Fue su interminable sospecha y enojo.

Hacía frío y estaba muerto en el cuarto oscuro.

Martin estaba allí aturdido con solo la tenue luz en el suelo. El rostro de la niña estaba pálido y temblando de horror y desesperación. Esta escena lo picó profundamente

Martin extendió sus manos para abrazarla, solo para mover sus palmas hacia adelante un poco, lo que hizo que la niña temblara más violentamente.

Su mano de repente se congeló en el aire. Después de mucho tiempo, finalmente retiró su mano poco a poco.

—Lo siento en cuanto a Martin Lo siento, estaba equivocado, estaba equivocado... —La niña murmuró aturdida.

Martin se quedó clavado en el lugar con la espalda rígida. Apretó los puños por un largo tiempo antes de extender sus manos para sostenerla en sus brazos con gran cuidado. En el momento en que sus palmas tocaron el cuerpo de la niña, ella no pudo evitar temblar locamente fuera de control.

Martin la sostuvo suavemente con una mano acariciando su cabello y habló con voz ronca: —Cassandra, es todo culpa mía, lo siento, es culpa mía, no debí haberte tratado así. No tengas miedo, está bien. No tengas miedo. ..

En ese momento, pareció caminar por el desierto durante mucho tiempo y finalmente encontró el agua cuando estaba al borde de la muerte.

Miró la cara del hombre y sacudió la cabeza con violencia y ansiedad. No había rastro de sangre en su pálido rostro. Murmuró en trance: —No te mentí, no te mentí. ¿Por qué no confías en mí? ¿Por qué no confías en mí?

¿Por qué no confiaba en ella?

El corazón de Martin dolía como si hubiera caído del cielo. Sosteniéndola con fuerza, dijo con voz ronca: —Creo en ti, Cassandra, confío en ti...

Cassandra levantó la vista con miedo, con lágrimas todavía en sus mejillas.

Desde que renació, nunca había llorado sin importar lo que sucediera.

La escena justo ahora era tan vívida que le recordó todo lo que sucedió en la vida anterior. El miedo inolvidable que se hundió en sus huesos, erosionó su cordura poco a poco, por lo que fácilmente perdió el control. Incluso su hueso era como un hueso que estaba profundamente frío.

La frialdad que había quedado enterrada en su memoria hizo que su vida fuera peor que la muerte.

—Lo siento...

Capítulo 60 ¿No quieres volver

Parecía que había estado reprimida durante mucho tiempo en la oscuridad. Desde que renació, siempre se había dicho que era fuerte. En este momento, todas las emociones negativas ocultas, incluidas las quejas y la falta de voluntad, habían quedado completamente expuestas.

Martin se quedó allí con la espalda rígida. El hombre que siempre había tenido confianza en los negocios todo el tiempo no sabía qué hacer en ese momento. Él solo se quedó allí sin decir una palabra.

Hasta que la niña en sus brazos finalmente se cansó de llorar y se durmió sobre su hombro, se atrevió a mover su cuerpo y cuidadosamente la llevó de regreso a la habitación.

En la cama, todavía quedaban palpitaciones y ansiedad en el rostro ligeramente pálido de la niña. Sus cejas estaban muy arrugadas y sus pequeñas manos estaban apretadas. Ella estaba durmiendo inquieta.

Martin se paró frente a la cama, desnudo. Después de un largo rato, levantó lentamente la mano y estaba a punto de tocar la pálida cara de la niña, pero sus dedos se detuvieron en el aire.

Después de un largo rato, el hombre lentamente retiró su mano, se dio la vuelta y salió de la habitación.

El día siguiente.

Quizás Cassandra había llorado durante mucho tiempo la noche anterior. Tan pronto como abrió los ojos, sintió un fuerte dolor de cabeza. Se frotó la cabeza y descubrió que no había nadie en la habitación.

¿Dónde está Martin?

En un instante, todos los recuerdos de la noche anterior volvieron a su mente. Ella se sentó en la cama durante mucho tiempo. Luego se levantó y corrió escaleras abajo sin siquiera usar zapatos.

Pero todavía no había nadie abajo. Se paró frente a la mesa del comedor, completamente enojada.

Estaba completamente fuera de control anoche, ¿qué demonios le dijo a Martin?

¡Maldición!

¿Estaba ella expuesta?!

Cassandra se quedó allí rígida, mordiéndose los fríos labios. ¿Es demasiado tarde para que ella confiese ahora? Se sentía como si el perro fuera a morir

—Señora. Lu, señor Lu se ha ido a la empresa. señor. Lu dijo que alguien enviará tu equipaje allí después de que empaques. —Un criado se adelantó y dijo.

Al escuchar esto, Cassandra se sorprendió, 'anoche, Martin de hecho le prometió que se mudaría. Pero entonces, muchas cosas pasaron después

—Bueno ya veo. Gracias Por cierto, me duele la cabeza. ¿Tienes alguna medicina para que me resfríe?

Al escuchar esto, el criado dijo inmediatamente con una mirada formidable: —¿cómo se siente, señora? Le informare al Sr. Lu y llama por un doctor para ti.

Cassandra frunció el ceño y agitó la mano: —no es nada serio. No hay necesidad de informar al Sr. Lu No importa. Solo dile que tengo dolor de cabeza y fiebre. No me siento bien.

Ahora la única salida era venderlo

—Sí, señora Lu, lo reportaré al Sr. Lu '

Cuando el criado se fue, Cassandra descubrió que no llevaba zapatos. Subió las escaleras lentamente y llevaba zapatos. Después de lavarse la cara y enjuagarse la boca, se sintió débil por todas partes. Se tumbó en el sofá y esperó al médico.

En la sede del Grupo Lu, capital.

Sala de conferencias.

Toda la sala de conferencias cayó en un extraño silencio.

El grupo de gerentes estaba pálido de miedo. Se sintieron asustados. '¡Mierda! ¿Mi jefe está pasando por la menopausia recientemente? ¡Se está volviendo cada vez más feroz cada día!

¡Porque iban a ser acosados hasta la muerte tarde o temprano!

Unos minutos más tarde, Carlos entró rápidamente en la sala de conferencias con su teléfono celular en la mano y susurró algo al oído de Martin. Al ver eso, la cara de Martin se puso fría de repente, como si el aire en toda la sala de conferencias se hubiera congelado en un instante.

Hubo un silencio absoluto en sus ojos. Después de un largo rato, Martin dijo con voz ronca: —pídale a Kevin que vaya allí.

—Maestro, ¿no quieres volver?

Los ojos de Martin se oscurecieron y su cuerpo se enfrió. Luego respondió en voz baja y ronca: —no tienes que hacer eso.

Las comisuras de la boca de Carlos se torcieron. Por lo que vio, el maestro se preocupaba tanto por su cuñada que incluso tuvo que fingir que era fuerte.

No sabía por qué, pero sentía que había algo mal con Martin hoy. ¿Le pasó algo anoche?

—Sí, maestros. —', dijo Carlos, estaba demasiado asustado para preguntar los detalles

Tan pronto como Carlos salió de la sala de conferencias, una repentina explosión fuerte vino de la sala de conferencias. Volvió la cabeza inconscientemente y, a través del enorme cristal, pudo ver claramente que un alto directivo de la compañía se desmayó en el acto.

Qué error

Carlos tragó saliva y llamó a Kevin inmediatamente, diciéndole que su maestro estaba de mal humor hoy y que era mejor no irritarlo.

Después de exhortar a Kevin, dudó por unos segundos. Apretando los dientes, sacó el teléfono móvil de Cassandra y marcó.

Después de unos segundos, una voz débil llegó desde el otro extremo del teléfono: —¿qué pasa, Carlos?

Al escuchar esta voz débil, un shock vino a su cabeza. Carlos pensó que el criado le había dicho la verdad, pero resultó que Cassandra era peor de lo que pensaba.

Maldita seas! ¿Qué paso anoche?!

¿Por qué su jefe tuvo un berrinche temprano en la mañana en la compañía mientras el otro estaba en casa?

Es realmente difícil ¿Fue porque la pareja no vivía en armonía?

No podria ser

Después de darse cuenta de que incluso tenía pensamientos tan sucios, Carlos se pellizcó las cejas sin decir nada: —Cuñada, ¿cómo te sientes? —El maestro está teniendo una reunión. No sé cuándo terminará. Pero Kevin vendrá pronto, ¿podrías esperar un momento?

Cassandra frunció el ceño y se preguntó: —¿Martin está en una reunión?

Ahora que Carlos había devuelto la llamada, significaba que Martin sabía de su enfermedad y que todavía tenía una reunión. Parecía que ella realmente lo había irritado esta vez

Pero Cassandra parecía estar a punto de derrumbarse. —Hum Carlos, ¿podrías ayudarme a decirle a Martin que me llame cuando esté libre? Lo llamé, pero no respondió.

Carlos estaba confundido. ¿Que pasó?!

'Nuestro maestro no respondió la llamada de Cassandra...'

—Cuñada, ¿puedes decirme primero qué pasó anoche?

¿Incluso su cuñada no podía manejarlo?!

¡Tarde o temprano, esto terminó!

Al escuchar esto, Cassandra estaba furiosa. Si hubiera sabido lo que pasó anoche, ¿habría fingido estar enferma y vivir una vida miserable?

Pero, de nuevo, aunque no recordaba lo que sucedió anoche, recordaba todo lo anterior.

Al pensar en esto, los ojos de Cassandra se oscurecieron. Después de mucho tiempo, suspiró: —nada. Se aclaró la garganta y continuó: —Oh, estoy tan contenta de que aún recuerdes pedirle a Martin que me llame de nuevo. Por favor.

Sosteniendo su teléfono móvil, Carlos estaba sudando en un instante: —Cuñada, ¿estás tratando de matarme?"!

Capítulo 61 la emoción complicada de un hombre

Aproximadamente media hora después.

Después de la reunión, Martin regresó a su oficina.

Con voz temblorosa, Carlos informó sobre la última situación de Cassandra, que tenía algunos síntomas de dolor de cabeza, fiebre y tos leve. Sin embargo, Kevin no lo tomó a la ligera.

Con las cejas fruncidas, Martin ordenó con voz fría: —dile que tome la medicina a tiempo.

Carlos: —Maestro, debe saber el temperamento de mi cuñada. Ella solo escuchaba tus palabras, y no escuchaba a nadie más. Te llamó hace un momento y te pidió que la devolvieras cuando tengas tiempo...

La cara de Martin se oscureció al escuchar esto. Carlos no tenía idea de lo que estaba pensando su maestro. Para ser honesto, ¡no sabía por qué era tan arrogante antes!

Con una cara helada, Martin respondió fríamente: —No tengo tiempo.

—¿Qué?

¿Qué debería hacer ahora?

¡Carlos pensó con ansiedad y tristeza!

Durante todo el día, Cassandra simplemente empacó algunas ropas y luego le pidió al conductor que las enviara al Jardín Escénico. Al mediodía, recibió un mensaje de chat de Carlos, que decía que Martin había estado ocupado y no tenía tiempo para devolverle la llamada.

De alguna manera, había una pérdida profunda en el corazón de Cassandra.

Pero también sabía claramente que era lo máximo que Martin podía hacer, ya que no mantenía su libertad tan estrictamente como lo hizo en su vida anterior.

Cuanto más lo pensaba Cassandra, más se enfadaba. Por la tarde, condujo al supermercado para comprar mucha comida y algunos artículos vivos, que llenaban el carrito de compras.

Por otro lado, cuando escuchó que todavía estaba de humor para ir de compras, su rostro estaba tan frío como el viento del norte.

¿Cuánto quería ella dejarlo?

En la oficina del CEO, el edificio de la sede del Grupo Lu.

—Reserve un boleto a M country para esta noche —dijo Martin, su rostro triste

La esquina de la boca de Carlos se torció. ¿Hablas en serio, maestro?! En viaje de negocios a M country

—Fuiste tú Bueno, hay una reunión diez minutos después ¿Qué piensas?

—Sí —respondió Martin

Al mismo tiempo, alguien que acababa de salir del supermercado conducía hacia el edificio de la sede del grupo Lu. En el camino a la florería, bajó especialmente el auto para comprar un ramo de rosas rojas y ponerlo en el auto.

El automóvil pronto llegó al edificio de la sede del grupo Lu. El guardia de seguridad no se atrevió a detener el auto porque era el auto de Martin. Además, cuando vio a la Casandra que se vestía como un hombre, el guardia de seguridad se sorprendió.

¡Mi madre! Jiro! señor. ¡El novio de Lu estaba aquí!

Las recepcionistas estaban muy emocionadas de ver a Cassandra. Habían pensado que no volvería después de lo que había sucedido antes. Inesperadamente, volvió de nuevo pronto. ¡No solo eso, sino que también le dio rosas a la compañía de Wu Ci!

—¡Oh Dios mío! señor. ¡El novio de Lu era extremadamente guapo!

—¡Por qué todo hombre guapo tiene novio! ¡Rompe tu corazón en pedazos!

—Ahhh! ¡Estoy ciego! ¡Oh Dios mío! Me esta mirando!

—Hermanos geniales para el Sr. Lu!

Sosteniendo el ramo de rosas en sus manos, Cassandra se dirigió directamente al piso donde se encontraba la oficina de Martin. Tan pronto como salió del ascensor, vio a una hermosa mujer con una buena figura y un traje profesional.

Las mejillas de la mujer estaban ligeramente rojas. —Tos Encantado de conocerlo, señor. Soy la señorita La secretaria de Lu, él está teniendo una reunión, ¿puedo ayudarla a llamarla?

El vestido de Cassandra era tan llamativo que no pudo evitar mirarlo secretamente.

Cassandra suspiró impotente: —no, no tienes que hacerlo. Me peleé con tu jefe y no lo molesto. Quiero darle una sorpresa, solo llévame a su oficina .

¡Mierda!

¿Por qué piensa que estoy jugando con él?!

El tema del envío de flores ya ha provocado mucha discusión en la empresa.

No es de extrañar que su jefe estuviera de mal humor hoy. Tenían una fila

Las pupilas de la dama se contrajeron bruscamente, y ella miró a Cassandra con una mirada aburrida en su rostro. Después de un largo rato, recuperó el sentido y dijo: —síganme, señor.

Levantando las cejas, Cassandra dijo: —gracias.

La mujer estaba tan encantada que le temblaba el corazón y le ardían las orejas. Luego se dio la vuelta y llevó a Cassandra a la oficina de Martin.

Había algunas decoraciones y muebles en la oficina, incluido un sofá de cuero negro y una mesa de té, y un escritorio de mármol negro, con una fila de estanterías detrás. Parecía que toda la oficina no estaba lujosamente amueblada, dando a las personas una sensación de gran frialdad y abstinencia.

La camarera le sirvió una taza de café y dijo: —Sr. Lu, debes estar teniendo una reunión ahora. Por favor, avíseme si puedo ser de alguna ayuda .

Cassandra le estrechó la mano: —no te molestes. Sigue adelante con tus asuntos, puedo esperarlo aquí solo .

Después de que la belleza se fue, Cassandra dejó las flores en la mesa de té y luego se recostó casualmente en el sofá. Sacó su teléfono móvil y le envió un mensaje de chat a Carlos, pidiéndole que le informara tan pronto como Martin terminara la reunión.

La noche había caído y la reunión de Martin aún no había terminado. Ella le había enviado varios mensajes de chat, pero él no le había devuelto ni un puntaje.

Bueno, era difícil entender los pensamientos complicados de un hombre. Fue realmente difícil convencer

Eran casi las nueve en punto cuando Cassandra finalmente recibió un pequeño informe de Carlos, diciéndole que la reunión estaba por terminar. Saltó del sofá, recogió las rosas en la mesa de té y salió corriendo como una ráfaga de viento.

Tan pronto como corrió hacia el corredor, vio a Martin y varios altos ejecutivos saliendo de la sala de reuniones.

En un instante, todo el corredor quedó en completo silencio.

Los rumores salieron de la oficina después de quedar atónitos por unos segundos. ¡También querían quedarse para el chisme, pero tenían miedo de no vivir durante el tiempo del chisme!

Al ver a la niña, Martin descubrió que su rostro se puso rojo y su rostro angular se cubrió de hielo en un instante.

—Carlos, ¿has reservado el boleto? —Martin dijo en voz baja y ronca.

—Sí, ordené, mi maestro. —'sudor frío estalló en la frente de Carlos

En este momento, la niña caminó hacia Martin con una mirada triste en su rostro. Puso el ramo en la mano del hombre y sostuvo el dobladillo del traje de Martin con la otra mano. —Martin, estoy equivocado. Por favor no te enojes conmigo, ¿de acuerdo? Mientras no estés enojado, te prometo cualquier cosa. No te vayas, está bien, no quiero que te vayas...

Tan pronto como la niña terminó sus palabras, la que tenía el pelo extendido en línea recta miró a Cassandra con sus ojos sombríos.

Lo que sucedió anoche fue como un tsunami que lo arrasó. La cara del hombre, que se había calmado un poco, al instante se enfrió.

Al segundo siguiente, la niña se puso de puntillas y sus fríos labios se aferraron a los delgados labios del hombre.

Se hizo un silencio mortal en el pasillo.

Con sus pupilas contraídas bruscamente, Martin puso cara seria y se sorprendió en un instante

Capítulo 62 El truco de Rainer

Con una cara seria, Carlos estalló en lágrimas en su corazón. Parecía que estaba pasando por un tsunami

Está más allá de mi imaginación.!

Al mirar la expresión atónita de su maestro, supo que no había nada en el mundo que no pudiera resolverse con un beso de su cuñada. Si no iba a funcionar, entonces dos lo harían.

Efectivamente, estar soltero no era lo suficientemente bueno como para hacerlo enojar. ¡A nadie le importa si mueres a causa de la ira!

—Entonces Martin, ¿puedes quedarte aquí por un tiempo? —Cassandra bajó los ojos y dijo en voz baja.

La espalda de Martin estaba tan tensa como una cuerda de arco. El aroma único de la niña permaneció en sus labios. Fue solo un beso, pero ya había sido adicto a él.

Después de un largo rato, Martin finalmente abrió la boca y dijo: —No quiero irme.

—¿No te vas? —preguntó Cassandra confundida.

¿Recibió alucinación auditiva?!

Martin respondió con calma: —es que Carlos estaba a punto de tener un negocio.

Carlos, quien fue golpeado hasta la muerte, lloraba en silencio por sí mismo por diez mil veces.

—Maestro, ¿dónde está su dignidad?! —¡No esperaba que su maestro fuera tan fácil de engañar!

No puedo hacer esto!

¡No me importa mi autoestima!

Cassandra estaba sin palabras. No esperaba que Martin pudiera ser tan descarado como para preocuparse por Carlos durante tres segundos.

—Bueno, compré algunos ingredientes y productos vivos, todos los cuales son marcas de uso doméstico. Si no te gustan, los compraré nuevamente para ti más tarde. Y esta noche, ven conmigo al Jardín Escénico, ¿de acuerdo? —Cassandra preguntó nerviosamente.

Son sus marcas habituales

Resultó que la razón por la que dijo que viviría afuera de vez en cuando no era por ella misma, sino porque ¿Con él?

Ella no quería huir de él

La había entendido mal desde el principio

La expresión maliciosa e insidiosa en el rostro del hombre se desvaneció instantáneamente como la marea. Dijo en voz baja y ronca: —está bien.

Al escuchar esto, Cassandra se sintió aliviada. Afortunadamente, ella tenía el recuerdo de su vida anterior y sabía cómo convencer a Martin. De lo contrario, una batalla feroz inevitablemente sería inevitable.

Cassandra sostuvo el brazo de Martin y dijo: —vámonos ahora, me muero de hambre.

—¿Por qué no disfrutas tu comida? —dijo Martin molesto

Cassandra se quedó sin palabras, de repente se dio cuenta de que Martin había resuelto el tema de comer tanto en su vida anterior como en la vida reciente.

En ese momento, cuatro palabras aparecieron en su mente: su padre la amaba mucho.

—Oh, te extrañé mucho. No quiero comer nada. —Cassandra respondió descaradamente.

—No se puede confiar en las dulces palabras de los hombres —dijo Martin con la cara seria

Al principio, Cassandra pensó que era una buena oportunidad para ganar esta ronda, pero no esperaba que Martin fuera tan desvergonzado.

¿Sabes lo que se siente ser coqueteado?!

¡Qué hombre tan disoluto!

En el piso 13 del Jardín Escénico, capital.

El vehículo todoterreno negro de nivel g g de Benz entró lentamente en el área residencial y luego directamente al estacionamiento subterráneo del edificio 13.

Tan pronto como el auto se detuvo, Cassandra saltó del asiento del pasajero. Se colocaron varias bolsas de compras en la cajuela del automóvil. Debido al miedo severo de Martin a la impureza, todas sus cosas estaban en una fila separada para evitar que no le gustaran.

Cuando Martin vio las bolsas de compras en las manos de la niña, sintió que su corazón finalmente había vuelto a su cuerpo. Se acercó a la niña y tomó las bolsas de la compra de sus manos.

Revisando cuidadosamente las cosas que compró para Martin y asegurándose de que no se las hubiera dejado, Cassandra murmuró: —Afortunadamente, todo está aquí. Está bien para mí no perderlo, pero para ti, no puedo ignorarlo. También he empacado varios trajes de ropa formal para usted, y puede cambiarlos ocasionalmente durante mi estadía aquí Jeje. Vamonos. Cocinaré algo delicioso para ti cuando lleguemos a casa.

Martin levantó los ojos y miró la delgada figura de la niña. En ese momento, de repente sintió que solo eran parejas recién casadas.

Ella estaba frente a él, a su alcance.

Como si nada hubiera pasado, ella realmente dejó todo en el pasado y quería comenzar de nuevo con él.

El hombre, que no sabía mucho sobre Martin, estaba caminando felizmente en el elevador, ella había logrado atraer a Martin a su casa hoy. Aunque solo se quedaba aquí de vez en cuando, era mucho mejor que antes.

Martin no le permitiría perder el control. Cuanto más ferozmente se resistía, más probabilidades tenía de tocar la línea de fondo de su esposo. Ella lo sabía mejor que nadie. Y lo único de lo que podía depender ahora era que le gustaba a Martin.

Tomaron el ascensor hasta el departamento. Era la primera vez que Cassandra había estado en este lugar. Pero ya había ido a la residencia de Johnny antes, así que estaba bastante familiarizado con eso.

El apartamento constaba de dos dormitorios y una sala de estar, una cocina abierta y un conjunto completo de apartamentos que era incluso más pequeño que un dormitorio en la casa de Martin.

En el momento en que se abrió la puerta, Cassandra sintió que se iba a ahogar en el suelo. ¡Qué lugar tan humilde! No le importaba eso en absoluto. Ella creía que podía vivir una vida pacífica en la ciudad sin ningún refugio.

Además, fue su culpa. Había ido a la casa de la familia de Johnny antes, y la familia de Johnny era obviamente mayor que ella. Pero era normal que Johnny viviera mejor que ella, ya que había trabajado en la empresa durante mucho tiempo. Pero ella no esperaba que hubiera una gran diferencia entre ellos.

Sin embargo, el gran jefe frunció el ceño ligeramente y su rostro estaba lleno de disgusto. ¿La persona que más apreciaba quería mudarse, solo para sufrir en un lugar tan lamentable?!

—Ho, Martin, entra rápido ¡Aunque un gorrión es pequeño! ¿Sabes que? El precio es tan alto en capital y hay tantas parejas que ni siquiera pueden pagar un apartamento nuevo. Quiero decir, ¡mira lo que has hecho! Quiero decir, ¡conseguí un departamento para mi esposa y ella está aquí! ¡Eso es impresionante! —Con una sonrisa halagadora, Cassandra se acercó a la puerta, sosteniendo la mano de Martin y entrando.

La expresión facial de Martin se suavizó ligeramente, pero aún era fea: —eres más capaz.

Después de invitar a Martin a pasar mucho tiempo, Cassandra preparó pantuflas, toallas de papel y todo tipo de cosas para él, y luego fue a preparar la cena.

—Ding Dong...

Un repentino sonido del timbre rompió el silencio, Cassandra, que llevaba un delantal y estaba ocupada preparando los ingredientes, ni siquiera levantó la vista. —Martin, abre la puerta.

Martin se levantó y caminó para abrir la puerta.

Vio a Johnny parado en la puerta, con el pelo desordenado. Estaba aturdido en el momento en que se abrió la puerta, rascándose la cabeza y preguntó: —¿Tocaste la puerta equivocada? ¿No dijiste que ella vive al lado de mí? …… Perdón por molestarte. Pensé que era mi amigo quien vivía aquí...

¿Cometió un error?

¿O había algo mal?

¿Por qué no sabía que había un hombre extraño viviendo al lado?

Capítulo 63 el tiempo para el sexo es precioso

Aturdido, Johnny retrocedió medio paso, levantó la cabeza y miró el número de la casa. Era no 8) No adivinó mal. El vivió en No. 6) Había verificado con su compañía que No. 8 era el dormitorio donde vivía Cassandra.

¿Cuál es el problema?

—¿Director Johnny?! —Discerniendo que algo andaba mal, Cassandra se acercó con un volteador de panqueques. En el momento en que vio a Johnny parado en la puerta, se sorprendió tanto que casi escupió sangre.

¡De qué demonios tiene miedo!

¿Por qué de repente tuvo la sensación de que atraparon algunas flores silvestres?

Martin estaba de pie en la puerta con cara de póker, emitiendo un aire frío y sanguinario, con llamas de furia hirviendo en sus profundos ojos.

En ese momento, a Cassandra se le ocurrió un solo pensamiento: —¡Papá, escúchame!

—Señorita Cassandra, ¡es realmente usted! Pensé que toqué la puerta equivocada Esto es... —Sintiéndose avergonzado, Johnny se rascó la cabeza y sonrió.

Fue un hombre quien abrió la puerta justo ahora. Pensó que realmente salió mal.

Cassandra sonrió torpemente: —Ho, director Johnny, este es mi novio cuyo apellido es Lu. Él no es parte de nuestro círculo de entretenimiento. Lo invité a cenar aquí cuando me mudé aquí hoy. ¿Has cenado ya? ¿Te gustaría tener algo conmigo?

Este es mi novio

La cara de Martin se enfrió en un instante, y su cara cara de repente se congeló como el viento del norte. ¿Era tan vergonzoso?!

Fuera de la puerta, Johnny estaba aturdido por esta escena. Miró a Martin con incredulidad. ¿Cassandra ya tiene novio? ?

Pero tiene sentido. Cassandra es tan hermosa y excelente. Es natural para ella tener novio

¿Era un extraño? No es de extrañar que no pareciera familiar, pero era mucho más guapo que las jóvenes estrellas en el círculo de entretenimiento, y el hombre tenía una identidad invisible elegante y noble, por lo que no debe ser simple.

Volviendo a sus sentidos, Johnny se aclaró la garganta y dijo: —No, gracias. Solo vine a echar un vistazo. Jeje...

Los ojos de Martin que miraban a Johnny eran intimidantes y fríos. Ven a ver, ¿qué hombre llamaría a la puerta de una mujer extraña en medio de la noche?

—Mucho gusto, Sr. Johnny, ¿quieres entrar y tomar asiento? Martin dijo con una cara fría.

Tan pronto como Martin terminó de hablar, Johnny sintió una gran presión y el aire a su alrededor se calmó. Levantó los ojos, movió los labios y asintió con voz ronca: —está bien, está bien...

Cassandra se congeló por un momento. ¡Estaba a punto de despedirlo justo ahora!

¿Qué le pasa a Martin?!

Ella sintió que algo estaba mal con la reacción de Martin en este momento. Bueno, ¿se puso celoso?

Cassandra sirvió hábilmente una olla de carne asada. Los tres se sentaron a la mesa sin moverse.

El aire era incómodo.

Cassandra tomó un trozo de carne asada y lo puso en el tazón de Martin. Al ver esto, Martin comenzó a comer. Los ojos de Johnny se oscurecieron de inmediato.

—Bueno, es la primera vez que la señorita Cassandra se muda aquí. ¿Qué tal una bebida para celebrarlo? Todavía tengo dos botellas de buen vino... —Johnny no sabía qué más decir.

Cuando Cassandra estaba a punto de negarse, Martin asintió y dijo: —está bien.

Johnny sonrió, se levantó de su asiento y salió de la habitación. Unos minutos más tarde, regresó con dos botellas de vino tinto en sus manos.

Asado de carne con vino tinto

Johnny puso el vaso sobre la mesa y preguntó: —Sr. Martin, ¿cuánto bebes?

—No está mal —dijo Martin, levantando ligeramente las cejas

Johnny abrió una botella de vino y se rió: —este vaso es menos fuerte.

Después de verter nuevas copas de vino en las copas de vino de Cassandra y Martin, Johnny se veía mejor y conversó con sus compañeros.

Martin, que había estado sentado en silencio al lado y apenas comía, recogió lo que Cassandra eligió para él.

Cuando vio que la niña estaba charlando con Johnny, sus ojos se iluminaron inconscientemente, como si un tsunami profundo explotara en su corazón.

Ella nunca había mostrado tal expresión frente a él

Eh

Estaba tan cerca de él, pero él no podía verla. Ella siempre trataba de adularlo y controlar todo su temperamento, obligándolo a perder el control de ella antes de que él perdiera por completo su temperamento.

En ese momento, un pensamiento repentinamente vino a su mente ¿En qué estaba pensando?

es gratis o simplemente estás interesado en actuar

—Ahora estás en la cima de la industria del entretenimiento; en la cima del centro de atención ¿Era eso lo que ella quería?

Hasta que dos botellas de vino estuvieron borrachas, Johnny se levantó y se fue. Por otro lado, aunque Martin también bebió mucho, su rostro no cambió en absoluto.

Obviamente, él solo dijo que podía contener vino. Fue totalmente una formalidad.

Después de enviar a Johnny lejos, Cassandra se hundió en el sofá y bebió mucho. Era una mujer de poca capacidad para beber, y ahora, cuando estaba sobria, sus mejillas se pusieron rojas, como si tuviera sombras dobles.

Martin frunció el ceño y dijo con frialdad: —¿He presentado tus términos por no beber tanto?

Al segundo siguiente, la niña extendió la mano y enganchó la barbilla del hombre. Sus ojos eran encantadores, pero con un poco de tentación. Luego, con una sonrisa, las delgadas piernas de la niña se colocaron sobre el cuerpo del hombre, y la postura era extremadamente ambigua.

—Martin, un momento de sexo es realmente precioso ¿Estás seguro de que quieres enseñarme aquí? —La niña lo miró con una mirada perezosa en su rostro, y una leve sonrisa fría jugó en sus labios.

Martin se congeló y sus ojos se llenaron de frialdad. ¿Realmente no podía entender por qué se había estado reprimiendo en estos días, solo porque no quería lastimarla?

Pero ella

Martin miró a Cassandra como un agujero negro, con sus delgados labios apretados en línea recta. Lo que sucedió anoche apareció de repente en su mente. Los ojos inquietos de la niña de repente lo picaron.

La oscuridad apareció en los ojos del hombre. La tormenta que se había estado gestando durante mucho tiempo pareció calmarse en un instante. Después de mucho tiempo, cuando sus delgados labios tocaron la frente de la niña, se retiró al instante y dijo en voz baja: —Cassandra, lo que quiero es siempre tu disposición.

En un instante, el corazón de Cassandra tembló de miedo. Bajó un poco los ojos y murmuró en trance: —Martin, ¿por qué me tratas tan bien...

¿Por qué eres tan amable conmigo?

Ella comenzó a sentir que su corazón estaba fuera de control

En el sofá, el hombre guardó silencio por unos segundos, y la frialdad en sus ojos oscuros y profundos se desvaneció de inmediato.

—Porque tú eres mi destino...

Capítulo 64 No te hice nada, ¿verdad

Hubo un silencio mortal en la sala de estar.

El cuerpo de la niña estaba inquietamente colocado sobre los regazos del hombre. Sus ojos claros estaban llenos de borrachera y confusión. Después de escuchar la respuesta del hombre, sintió que su corazón fue golpeado fuertemente

Los recuerdos de su vida anterior se superponían gradualmente a los de esta vida. Muchas imágenes aparecieron repentinamente en su mente, como si alguien hubiera roto su pecho de repente.

Tu eres mi destino

Estas palabras fueron como si pudieran disipar toda la bruma del mundo

Martin miró a la chica sin pestañear, parecía estar esperando su respuesta. Sin embargo, al segundo siguiente, la niña cayó repentinamente sin una señal y se apoyó contra su pecho como un gatito. Al escuchar incluso la respiración de la niña, se sintió un poco divertido.

'esta chica... ¿Cómo podría quedarse dormida?!

¡Maldición!

¡Nunca la dejaría beber tanto la próxima vez!

Había una profunda sensación de impotencia en el rostro de Martin. Después de un largo rato, la llevó de vuelta a la habitación con cuidado.

La habitación no era muy grande. Excepto por una cama doble y un armario, había pocos muebles. En el alféizar de la ventana había un guión medio leído.

Después de acomodar a la niña, Martin desabrochó el botón del cuello y aflojó la corbata irritado. No podía hacer nada a pesar de que su esposa se emborrachaba y estaba acostada frente a él.

—Timbre...

De repente, sonó el teléfono de Martin. Frunció el ceño y sacó el teléfono. Cuando miró la pantalla, vio que la persona que llamaba era Carlos.

Frotándose las cejas, Martin estaba a punto de darse la vuelta para contestar el teléfono cuando Cassandra agarró repentinamente su mano en el aire. La niña parecía no estar durmiendo bien. En el momento en que atrapó su mano, abrió los ojos como si tuviera redención.

Unos segundos después, Martin colgó el teléfono y se sentó junto a la cama.

Al mismo tiempo, un secuaz se volvió loco abajo. ¿Qué estaba haciendo su maestro? ¿Por qué no contestó el teléfono?!

Sin embargo, el teléfono estaba colgado y no se atrevió a volver a llamar. Pero tenía miedo de que algo malo pudiera pasar en el puerto.

Un momento después, recibió un mensaje de wechat de Martin. En la pantalla, había dos palabras frías: —¿qué pasa?

Carlos parecía como si hubiera sido hecho cenizas por el trueno. ¿No era una tontería? ¡No te molestaré si estás bien! 'Estoy buscando la muerte!

Carlos inmediatamente sostuvo su teléfono móvil en su mano y manejó la pantalla con sus delgados dedos. Luego envió un largo mensaje a Martin, de manera cautelosa. Fue un gran evento que sucedió en la remota ciudad. Necesitaba que Martin instruyera personalmente el siguiente paso. En resumen, ¡era demasiado urgente!

Unos segundos después, su teléfono volvió a sonar. Carlos miró el texto expectante, y era de la pantalla: —¡Oh, Dios mío!

¿Por qué no descubrió antes que su joven maestro era completamente un rey fatuo?

—Maestro, ¿es su esposa más importante que el proyecto en la ciudad del viento o el proyecto en su esposa? —'¡Carlos pensó!

Parece que esta era una pregunta totalmente diferente. ¡Para el maestro, su esposa era ciertamente más importante!

Después de docenas de rondas, Carlos respiró profundamente impotente y marcó un número.

Después de unos segundos, una voz baja llegó desde el otro extremo del teléfono: —Carlos, ¿Martin todavía está ocupado ahora?

Carlos se sintió culpable sin razón. Su amo estaba muy ocupado, cuidando a su esposa.

Carlos dijo: —Bueno, el maestro está ocupado ahora, por lo que no puede perder tiempo para jugar con nosotros. El asunto ha sido informado al maestro. La decisión debe decidirse pronto. Gracias, señorita Fiona. '

—Bueno, esperaré aquí. Parece que la persona que interviene esta vez es un oponente muy fuerte. No podemos ser descuidados .

Carlos asintió: —Sí, tienes razón. Es tarde. Señorita Fiona, por favor descanse. El maestro ha terminado, él le dará una respuesta lo antes posible .

—Bueno.

Después de decir algunas palabras, Carlos colgó el teléfono. Él suspiró aliviado en silencio. Quizás solo su cuñada pudo dejar que su maestro renunciara a todo y cuidara el palacio

¡Mierda! ¿Fue por el dolor?

A la mañana siguiente.

Cassandra se despertó con dolor de cabeza. Se frotó las sienes y suspiró mientras abría los ojos. Estaba tan débil que no podía contener demasiado alcohol.

Después de sentarse un rato en la cama, finalmente recordó lo que pasó anoche. Al segundo siguiente, estaba a punto de explotar, 'maldición, ¿le hice algo malo a Martin si me emborrachaba anoche?!

¿Estaba todavía llena ahora?

Recordó la noche anterior cuando bebió con Johnny, hablaron sobre el guión. Parecía que Johnny había bebido demasiado. ¡Entonces parecía haber coqueteado con Martin!

¡Mi madre! '¿Qué demonios es lo que me pasa?!

Cassandra estaba tan asustada que saltó de la cama y salió corriendo.

Martin se había puesto un traje formal y estaba hablando con alguien por teléfono en la sala de estar, como si estuviera tratando con algunos asuntos. Cuando vio la figura noble y fría del hombre, casi se derrumba.

¡Qué demonios hizo ella anoche!

Unos segundos más tarde, Martin colgó el teléfono y dejó la computadora portátil. Luego levantó los ojos y saludó a la niña con la mano: —ven aquí.

¡Mierda! ¿No es demasiado pronto para que salde cuentas con Rosy después?

De todos modos, ¡no lo admitiré más tarde! '!

'¡maldición! ¡Si bebo tanto en el futuro, solo soy un perro! !

Más tarde, alguien descubrió que todas las señales que había registrado se habían convertido en desfiguraciones.

Con una mirada impotente y lamentable, Cassandra caminó hacia Martin y tartamudeó: —Martin Bueno, bueno, anoche me emborraché. ¿Te hice algo?

—Si me haces algo, ¿todavía tienes fuerzas para salir de la cama?

Cassandra: —...

De repente perdió su dignidad

¿Qué debería hacer ahora?! ¡Cassandra pensó ansiosamente!

Al segundo siguiente, Martin extendió la mano y tomó el tazón de sopa de resaca en la mesa de té. —Bébelo.

Entonces Cassandra de repente se dio cuenta de que Martin solo quería que ella tomara un poco de sopa de resaca.

¡Casi me muero de miedo por lo que hiciste!

Cassandra se sintió incómoda y luego tomó la sobria sopa del hombre, la bebió de un trago y sacudió el tazón en su mano con una cara de complicidad, indicando que no se había ido del todo.

Como resultado, el elogiado fue regañado inmediatamente.

—¿Sabes que estás equivocado?

Al escuchar esto, Cassandra frunció los labios. ¡Sabía que Martin, el tipo malo, no la dejaría ir tan fácilmente!

¡Con tal de que seas feliz!

Luego, con una mirada lamentable en su rostro, Cassandra miró a Martin y dijo: —Martin, lo siento. Ya no beberé tanto. '

Capítulo 65 ¿Quién te permitió verme

La ira de Martin se disipó en parte al ver su mirada lamentable, pero aún mantuvo una cara seria y advirtió: —a partir de ahora, no debes beber tanto, especialmente frente a los extraños.

Cassandra se quedó estupefacta y se preguntó por qué dijo esto.

Cassandra inclinó la cabeza y respondió distraídamente: —bueno, ya veo.

—Tengo una reunión para asistir en la empresa. Me voy ahora.

Los ojos de Cassandra se iluminaron de inmediato, pero ella todavía no quería que Martin la descubriera, por lo que se burló de él y dijo: —Bueno, el equipo de filmación va a encender la película mañana, así que tengo que ir al compañía y decirles algo hoy podría estar un poco ocupado recientemente...

La cara de Martin se oscureció y asintió: —Está bien.

El corazón de Cassandra se aceleró incontrolablemente cuando respondió: —No importa, tendré algunos amigos en el grupo de casting. Si no puedo retroceder en el tiempo, puedes venir aquí. Espera, te conseguiré una llave de repuesto.

Después de que Cassandra terminó de hablar, inmediatamente tomó una llave de repuesto y se la dio a Martin. Aunque sabía que sería tan fácil como sacar un tronco para que Martin entrara, la llave que le ofreció debe ser muy efectiva.

Efectivamente, la ira en la cara se alivió un poco. Tomó la llave y salió a toda prisa.

Después de enviarlo lejos, Cassandra apoyó el marco de la puerta con una de sus manos, y la sonrisa en su rostro estaba a punto de congelarse. Luego dejó escapar un suspiro largo y turbio, de hecho tenía algo importante que hacer hoy, y él también era una leyenda inalcanzable.

Sin embargo, incluso se aseguró de poder capturar el corazón de Martin. ¿No había nada más en el mundo que no pudiera asegurarse?

Entonces Cassandra salió después de lavarse.

En una mansión en el suburbio de la ciudad de Jingshi.

La mansión se encontraba en los suburbios remotos. Sin embargo, no estaba abierto al público, por lo que pocas personas lo sabían aquí.

Un vehículo todoterreno Benz G-G negro pasó rápidamente. Después de que el automóvil se detuvo en el estacionamiento fuera de la mansión, una niña con ropa casual de color claro saltó del automóvil.

La niña miró a su alrededor a la puerta de la mansión. Para ser sincero, este lugar fue realmente bueno. Las montañas eran hermosas y el aire era fresco. Más importante aún, no quería ser molestada por la multitud.

No era de extrañar que nadie pudiera descubrir dónde se escondía Kelvin. Si no hubiera leído accidentalmente noticias sobre él en su vida anterior, no sabría que el talentoso agente del círculo de entretenimiento se estaba escondiendo en ese lugar.

Sin embargo, si no detestara completamente todo en el círculo de entretenimiento, no cortaría la conexión con él y estaría dispuesta a vivir en un lugar disfrazado.

Kevin

El talentoso gerente, que solía ser un artista famoso, había causado una gran cantidad de escándalos. El círculo de entretenimiento se había cerrado debido a lo que sucedió hace tres años y ella había perdido el respeto del público. ¿Realmente abandonaría el círculo de entretenimiento por una persona que no había conocido?

Porque una vez que entrara en ese círculo, desglosaría todo en el pasado a fondo

¿Cuántas personas en el mundo tuvieron el coraje de romper los sueños que hicieron ellos mismos?

Respirando profundamente, Cassandra caminó lentamente hacia la puerta de la mansión y tocó. Después de un rato, la pesada puerta bermellón se abrió desde el interior, y una mujer con una túnica de lino púrpura claro, saliendo como una pintura antigua, se paró en la puerta.

El cabello negro de la mujer estaba recogido detrás de su cabeza casualmente. Aunque no usaba maquillaje, su piel era suave y delicada, y sus ojos eran tan claros como el agua.

—Señorita, ¿puedo preguntar a quién está buscando? —En la puerta, Kelvin miró de arriba abajo a Cassandra y dijo en un tono tranquilo sin ningún cambio en su rostro.

Cassandra recuperó la compostura y respondió: —Señorita bella, soy estudiante del Departamento de Arte de la Universidad del Emperador. Me perdí cuando salí a dibujar. Por casualidad vi a alguien y vine aquí ¿Podrías dejarme entrar? Estoy muy cansado caminando hasta ahora. Por cierto, ¿puedes traerme agua y comida?

Kelvin frunció el ceño ligeramente. Finalmente, ella abrió la puerta y dijo: —entra.

Entonces Cassandra le dio las gracias y entró. Detrás de la puerta, se plantaron un montón de tulipanes. La brisa rozaba suavemente las flores, haciendo que el ambiente fuera muy agradable.

Después de atravesar el palacio de los tulipanes, llegaron a una casa de estilo retro en la mansión. Kelvin le trajo un poco de agua, pasteles y fruta. Cassandra tragó saliva instantáneamente como si fuera una viajera que había tenido hambre durante mucho tiempo.

Sentado en el sofá en silencio durante mucho tiempo, Kelvin dijo: —dime. —¿Quién te dejó venir aquí? '

Cassandra se atragantó con la comida que tenía en la boca y tosió varias veces antes de poder recuperar el aliento. —Señorita bella, ¿qué dijo?

Kevin la miró con calma. —No eres estudiante, y lo hiciste bien, pero no puedes escapar de mis ojos. Si no tienes la capacidad de ver gente, me temo que me pisotearon hace mucho tiempo .

Las comisuras de la boca de Cassandra se torcieron. Había pensado que había hecho un buen trabajo, pero resultó que Kelvin la había visto, que realmente tenía buen gusto.

Cuando su disfraz quedó expuesto, Cassandra dejó de andar por las ramas. Alzó los ojos y miró a Kelvin con firmeza. Ella dijo palabra por palabra: —ya que lo has sabido, no me esconderé más. Mi nombre es Cassandra, una recién llegada a World Media. Estoy aquí para pedirte que regreses y seas mi agente.

El cuarto estaba mortalmente silencioso.

Kelvin miró a Cassandra sin expresión. —He dejado el mundo del espectáculo y no serviré como agente de nadie. Usted puede irse ahora.

Mientras Cassandra estaba sentada quieta en el sofá, mirando a Kelvin sin pestañear. —Sé que sufriste mucho por lo que sucedió ese año, y que has visto a través de la fealdad y la suciedad de ese círculo. Pero ¿estás realmente dispuesto a pasar el resto de tu vida en silencio, hacer que la gente malinterprete y mire hacia abajo? ¿sobre ti? Incluso si estás dispuesto a hacer esto ¿Pero alguna vez has cumplido tu promesa? ¿Eres realmente una mujer íntegra? Todo lo que quieres no es solo fama, riqueza o fama, sino también fama y fortuna. Nunca eres respetado por toda la familia Kelvin, una vez que te caes, realmente no puedes pararte para siempre.

El evento pasado fue un tabú para Kelvin. No estaba dispuesta a mencionarlo, ni estaba dispuesta a enfrentarlo. Ella cedió tan abruptamente, solo para cumplir el deseo de ese hombre

Pero luego supo que eran solo una obra de teatro. ¡Ella fue solo un trampolín desde el principio hasta el final!

Cuando era famosa, conocía el mundo; cuando estaba en una posición difícil, nadie se destacaba para hablar por ella

Era un negocio sucio

¿Por qué debería volver ella?

Pero ella estaba realmente dispuesta a renunciar a él

Capítulo 66 Estoy dispuesto a

—Entonces sabes, cuando te pisotean, maldicen a miles de personas, e incluso cuando tu gente más cercana te muestra una cara fea. ¿Seguirás adelante? ¿Todavía tienes la fuerza para bajar? —Dijo Kelvin, quien bajó la mirada tristemente. Había un profundo silencio muerto en su rostro.

Las palabras de Kelvin fueron como un cuchillo afilado que apuñaló el corazón de Cassandra.

Fue encarcelada, perdió su libertad y fue pisoteada por la dignidad. La familia solo podía usar el engaño hacia ella, y el ser querido solo podía reírse de ella y odiarla.

Eh

En su vida anterior, la habían mantenido en la oscuridad. ¡Pero esta vez, ella les dejaría pagar por todo lo que había sufrido, incluso si tuviera que morir!

Los ojos de Cassandra se oscurecieron y había una mirada asesina en sus ojos profundos y fríos. Era como un demonio saliendo del infierno, sin mostrar humanidad alguna.

Era una mujer que había pasado por la puerta del infierno una vez. ¿No había nada que temer?

—¡Por supuesto, porque los pisotearé uno por uno, los haré pagar por lo que me han hecho! ¿Por qué pueden disfrutar de todo mientras hacen cosas malas? ¡Pero van a ser pisoteados por ellos! —Cassandra dijo lentamente, rechinando los dientes.

Mientras hablaba, las pupilas de Kelvin se contrajeron rápidamente. ¡En un instante, algo rompió los grilletes y salió de su corazón!

Había aguantado durante mucho tiempo, e incluso ella misma pensó que ya no tenía interés en ese círculo, y que había sido engañada por ella misma, por lo que no tenía ganas de luchar.

Sin embargo, lo que dijo la niña iluminó su espíritu de lucha.

Ella tenía razón. Esa persona le debía, y esas personas la acosaron. ¿Por qué debería soportarlos a todos?

Se suponía que debía estar en la posición más deslumbrante.

La cara opaca y pálida de Kelvin finalmente volvió a brillar. Debería recuperar todo lo que había perdido hacía muchos años.

Después de tomar mi territorio durante tantos años, era hora de devolvérselo.

La parte faltante de su pecho parecía estar llena en este momento. Levantó los ojos y miró profundamente a Cassandra: —¿estás dispuesto a avanzar y retirarte conmigo, hasta que la muerte nos separe?

—Sí, lo haré —respondió canglan

Con una sonrisa en las comisuras de sus labios, Kelvin continuó: —entonces estás dispuesto a quitarme todo lo que me quitaron. ¡Llévatelos todos!

Cassandra levantó la cabeza y esbozó una sonrisa suave. La sonrisa se ensanchó y nadie pudo resistirse.

—Yo por supuesto.

En el World Media en la capital.

En la oficina del subdirector general.

Debido a lo que le sucedió a Johnny, había sufrido muchos daños en la empresa. Pero este astuto viejo zorro no fue fácil de tratar. Se había contenido mucho recientemente, y algunos problemas relacionados con el poder real también fueron resueltos.

En este momento, Simon estaba cuidando una porcelana en su oficina, tarareando una melodía de vez en cuando. Parecía que estaba de buen humor.

—Dong, Dong, Dong...

Llamaron rápidamente a la puerta, pero Simon ni siquiera levantó la vista: —entra.

Se abrió la puerta de la oficina y entró un hombre gordo y gordo, sin aliento. La cara de Simon estaba ligeramente oscura. —¡Cuántas veces te he dicho que ahora eres un vicegerente, no importa lo nervioso que estés!

El nombre de este gordo era Bob, primo de Simon, vicegerente del departamento de relaciones públicas y medios mundiales, y también un espía que había cultivado en la empresa.

Después de tomar algunas respiraciones profundas, se limpió el sudor frío en la frente con su mano gorda y dijo sin aliento: —¡hermano, algo está mal!

Simon lo miró con disgusto. —El jefe está a punto de ponerse a trabajar, y la compañía no caerá temporalmente. ¿Que puede pasar?

—No, no se trata de la Sra. Lu ¡Es esa mujer que regresa!

Al escuchar esto, Simon frunció el ceño y dijo enojado: —qué mujer quiere volver, ¿puedes aclararlo todo de una vez?

Después de tragar algunas saliva, Bob olfateó bien y dijo en pánico: —¡Kelvin! ¡Acabo de escuchar que Kelvin regresaba! Además, señor. ¡Él personalmente asintió y lo reportó a la sede!

—Grieta... —La botella de porcelana en la mano de Simon se deslizó de su mano y cayó al suelo, rompiéndose en varios pedazos.

Con una expresión de horror en su rostro, Simon agarró el collar de Bob con las manos y sus ojos estaban a punto de escupir fuego. —¿Qué dijiste? ¿Por qué volvió esa perra? Pensé que ella estaba desaparecida? ¡Maldición!

—YO... No lo sé. Acabo de recibir la noticia y volví para informarte todo muy pronto —dijo Bob, con la cara temblorosa.

Simon sacudió la cabeza frenéticamente, con la frente sudando, y de repente aflojó su control sobre Bob, su rostro lleno de pánico y miedo.

¡No dejaré que esa perra regrese!

Con los puños apretados, una luz fría brilló en sus ojos. Entonces Simon inmediatamente salió corriendo de su oficina y fue directo a Gillian.

Gillian estaba tratando con documentos en su oficina, y cuando vio venir a Simon, su rostro cambió repentinamente.

Aunque World Media estaba en la parte inferior de la floreciente bandera mundial, después de todo seguía siendo el presidente de World Media. En los últimos años, Simon había tenido cada vez menos miedo de él, porque había dado un giro en el pasado debido a Johnny, y Simon había sido bastante obediente recientemente. ¿Ho, este viejo zorro estaba tan impaciente que no podía quedarse quieto?

Gillian miró fríamente a Simon con una expresión fría. —Señor. Simon, esta es mi oficina. Acabas de entrar tan fácilmente. En tus ojos soy tu jefe!

Con una expresión maliciosa e insidiosa en su rostro, Simon apretó los dientes y dijo enojado: —Sr. Gillian, ¿no sabes exactamente cuántos problemas Kelvin le había causado a la compañía en ese entonces? ¡Si no fuera por ella, la compañía no habría sufrido una derrota tan aplastante! ¿Qué quieres decir con pedirle que regrese? ¿Quería poner en riesgo los intereses de la empresa para un pequeño agente! ¿Qué pensará el público de nuestra compañía entonces?!

Al escuchar esto, la cara de Gillian estaba aún más fría. Acababa de informar la noticia de que Kelvin regresaba al Grupo FX International, pero Simon lo sabía tan rápido.

Eh

Parecía que había subestimado el poder de Simon en la compañía.

Mirando fríamente a Simon, Gillian se burló, con un toque de ironía en su tono, diciendo palabra por palabra: —¿Por qué demonios Kelvin estaba enmarcado y arruinado en el ejército? Creo que el Sr. Simon lo sabe muy bien? Si Kelvin no dejó la empresa, ¿cree que podría tomar esta posición tan fácilmente? Todavía me estás desafiando ahora.

Capítulo 67 bienvenido de nuevo

—¡Tú! Gillian, ¿qué quieres decir? —La expresión de Simon cambió drásticamente, mirando fríamente a Gillian.

—¿Sabes exactamente a qué me refiero? ¿Necesitas que te diga cómo consigues tu posición actual?

La expresión en el rostro de Simon cambió varias veces, y finalmente miró a Gillian enojado, apretando los dientes, temblando. —Estaba claro que Kelvin rompió las reglas de la compañía por sí mismo y finalmente fue abandonado y traicionado. ¿Qué tiene que ver conmigo? señor. ¡Gillian, no me arrojes barro!

Randy miró a Simon, y Gillian dijo fríamente: —ya que ese es el caso, ¿por qué tienes miedo de que regrese?

Al escuchar eso, Simon se ahogó y apretó los puños con fuerza. Una pizca de frialdad y crueldad apareció gradualmente en sus ojos. Él entrecerró un poco los ojos. —Ella no era rival para mí cuando estaba en el poder, pero ahora ha regresado como un perro callejero. —¿Le tendré miedo? ¡Que broma!

Un indicio de crueldad y frialdad apareció en los ojos de Gillian. Él resopló y dijo: —Será mejor que salgas, si no tienes nada más que decir, Sr. Simón. Tengo algo con lo que lidiar. '

Dándole una mirada fría, Simon salió de la oficina de Gillian con ira.

Mirando la espalda de Simon, Gillian gradualmente entrecerró los ojos en línea recta. Había llegado el momento de limpiar las ovejas negras de la compañía.

En el pasado, si no había sido Simon quien lo había obstruido, ¿cómo podría Kelvin ser derrotado hasta tal punto? World Media, desde que se hizo cargo de H City, se convirtió gradualmente en la peor compañía del grupo internacional FX.

Kelvin ¡Finalmente has vuelto! '

Esa chica, ella realmente lo hizo!

Pensó que Cassandra solo estaba diciendo tonterías, pero no esperaba que ella realmente lo hiciera.

Durante los últimos dos años y medio, había hablado con Kelvin sobre esto un millón de veces. Sin embargo, la misma respuesta dada por Kelvin fue totalmente la misma. Ella ya estaba cansada de estar involucrada en cualquier círculo de clase alta y no quería tener nada que ver con eso.

¿Cómo lo hizo Cassandra?

Esa chica, que parecía ser débil e ignorante de la industria del entretenimiento, siempre podía sorprenderlo. Además, ahora el presidente del floreciente presidente del mundo, Lionel, de repente quería trabajar para World Media

¡Quizás, los medios mundiales todavía tenían esperanza!

La expresión en el rostro de Gillian se suavizó. de todos modos, perdió una vez, nunca se permitirá perder dos veces ', ¡resolvió!

En el distrito de Villa Yunhai, capital.

En la villa del clan ho.

Un vehículo todoterreno Benz G-G negro se detuvo frente a la villa de la familia ho.

En el auto, Cassandra se giró para mirar a Kelvin y dijo: —ahora estás en el lugar que me dijiste. ¿Es esta tu casa antes? '

La luz aún estaba encendida en la villa. Kelvin supuso que alguien podría vivir aquí.

Tan pronto como Kelvin prometió regresar, ella vino aquí de inmediato. Este lugar debería ser inusual para ella, por lo que Cassandra naturalmente lo pensó.

Sentada en el asiento del pasajero, Kelvin miró por la ventana negra. Después de mucho tiempo, se rió entre dientes y dijo: —Este es el Sr. La casa de Gillian. '

¿La familia de Gillian? pensó Cassandra, ¿por qué los olía?

La primera persona que Kelvin vería después de su regreso fue Gillian? ¿Cuál es la relación entre los dos? '?

Estaba aburrida en casa en su vida anterior, por lo que prestó atención a muchos chismes. Sin embargo, después de que Kelvin vivió en reclusión, rara vez escuchó sobre la relación entre ella y Gillian y no estaba clara al respecto.

—¿Oh enserio? Pensé que vivías aquí antes. Cassandra se rascó la cabeza, atónita.

Kelvin la miró con una mirada bastante perezosa y no dijo nada más. Después de bajarse del auto, le agradeció a Cassandra. No se dio la vuelta y caminó hacia la puerta hasta que la luz del automóvil de Cassandra desapareció en la noche.

Después de un rato, extendió la mano e introdujo un número familiar en la cerradura electrónica de la puerta con sus largos dedos. Al segundo siguiente, la puerta se abrió con un "clic.

Detrás de la puerta, todo parecía estar igual que antes

Ella, finalmente regresó!

—Kelvin. —Un cultivador con una cara sonriente salió del pasillo.

De pie en la puerta y mirando la figura familiar frente a él, con una sonrisa en las comisuras de sus labios, Kelvin dijo: —Gillian, he vuelto. Finalmente estoy de vuelta.

Parecía que había caminado por el camino durante mucho tiempo, que era largo y oscuro. Ahora finalmente llegó al final y vio esperanza.

Gillian caminó hacia ella paso a paso y la abrazó en sus brazos. Él dijo con voz temblorosa: —Siento haberte hecho esperar tanto tiempo.

Cuando el cuerpo tembloroso del hombre tembló ligeramente, una mirada extraña apareció en los ojos de Kelvin. Ella levantó el brazo y le acarició la espalda con ternura. Con voz ronca, dijo: —Gillian, he vuelto. ¡Recuperaré todo lo que me pertenecían!

—Si.

Había esperado este día durante dos años y medio.

Después de estar en el círculo de entretenimiento durante dos años y medio, Charlie, que solía ser un Dios, se volvió más reservado y puro.

—Bueno, entremos primero. —Recuperando su presencia mental, Gillian preguntó con una sonrisa.

Deberían tener mucho que decir esta noche.

Kelvin asintió y dijo: —sí.

Entraron en el salón principal de la villa. La decoración del pasillo era la misma que hacía dos años y medio, Gillian le sirvió un vaso de agua y le dijo: —siéntate.

Kelvin se sentó en el sofá y dijo: —Debes haber llevado una vida difícil en los últimos dos años.

Protegería a World Media y su última obsesión, sin importar cuán difícil fuera. Pero nunca quiso rendirse, porque esto era lo que quería proteger. Cuando no pudo proteger a Kelvin en ese entonces, tuvo que proteger a los medios mundiales.

Gillian sonrió amargamente, pareciendo envejecida. Solía tener poco más de treinta años, pero ahora tenía algunas canas. Durante los últimos dos años, tuvo dificultades, pero su persistencia valió la pena.

—Solo así. Hemos experimentado el momento más difícil. ¿No hay nada que temer? En cuanto a ti, nunca me he atrevido a preguntarte. ¿Alguna vez te has arrepentido de irte con todas esas cosas? —Gillian preguntó en voz baja, mirando a Kelvin.

Había soportado este problema por más de dos años. Temía que ella no fuera capaz de enfrentarlo, y que todavía estuviera inmersa en el dolor del pasado y no pudiera salir de la sombra del pasado. Pero ahora, ella había regresado como el rey más deslumbrante.

Kelvin cerró levemente los ojos y pensó por un largo tiempo antes de que finalmente abriera la boca y dijera: —No. Si vuelvo a tener una segunda opción, aún así haré esa elección. Sin embargo, he olvidado todo en el pasado, la gente no puede vivir en el pasado toda su vida, ¿verdad?

Mirándola en silencio, Gillian dijo: —Bueno, todo ha terminado ahora. Es bueno que hayas vuelto. '

En este mundo, un poco de amor nunca será olvidado debido al pasado a largo plazo.

Los sentimientos de algunas personas eran como el vino, que se hervía con vino.

Capítulo 68 Cassandra no pudo mantener la calma

En el jardín Yan, capital.

Después de resolver el problema de Kelvin, Cassandra regresó involuntariamente al jardín Yan, con la intención de darle una sorpresa a Martin en secreto. Tan pronto como el automóvil entró en el jardín de Yan, Carlos se apresuró a saludarlo como si se enfrentara a un enemigo formidable.

—Cassandra, ¿por qué regresas?! ¿No dijiste que podrías vivir en Scenic Garden y cambiar tu papel mañana? —Con una conciencia culpable inexplicablemente, Carlos dijo con una sonrisa hueca.

Cassandra saltó del auto y dijo: —Solo puedo activar el papel mañana. No tengo nada que hacer esta noche, así que vuelvo para hacer una cita con tu maestro. ¿Está bien? '

Dando dos pasos hacia adelante, Cassandra se dio cuenta de que debía haber algo mal con la reacción de Carlos, por lo que se retiró en silencio y le puso la mano en el hombro. Carlos estaba casi muerto de miedo, el sudor frío le caía instantáneamente de la frente.

Cuñada, ¡por favor perdona mi vida!

¡Mi amo es tan loco de roer, que incluso me roba a mi esposa! '!

De repente, la espalda de Carlos se congeló y miró a Cassandra con horror. —Quiero escuchar algunas buenas palabras tuyas, cuñada. ¿Podrías, por favor, mantener tus manos lejos de mí? '

Cassandra tardó dos segundos en darse cuenta de que su comportamiento era demasiado excesivo. Si Martin lo viera, realmente podría pensar que ella había plantado vegetales en su cabeza.

Sin embargo, desde que renació, tuvo una relación más cercana con Carlos.

Entonces Cassandra soltó a Carlos y le preguntó: —¿dónde está tu joven maestro?

Carlos tragó saliva. Para ser sincero, no sabía que Cassandra sería llevada de regreso esta noche y, lo que es más importante, ahora estaba en una situación incómoda.

—Bueno, el Maestro está en el patio trasero. Discuta algo con la señorita Sophia. Por favor, cuñada, escúcheme. ¡La relación entre el maestro y la señorita Fiona no es más que un negocio! ¡Cálmese! —Dijo Carlos en tono rígido.

Fiona otra vez.

No fue hasta que renació que conoció a Fiona por segunda vez.

¿Por qué Martin se juntaba con otras mujeres cuando ella no estaba en casa?

¿Realmente pensaban que estaba muerta?

La mirada en el rostro de Cassandra cambió, levantó los ojos y miró a Carlos sin emoción, y le preguntó: —¿Crees que no estoy tranquilo?

—¿Qué?

¡Era típico una calma antes de una tormenta!

Su cuñada era como un Dios fascinante. Ella era tan horrible!

Sin embargo, como un hombre que había experimentado muchas cosas, Carlos estaba asustado de temblar desde el interior, miró a Cassandra con horror y le rogó: —No seas así, cuñada. El maestro no engañó ¡tú!

Una sonrisa curvó las comisuras de la boca de Cassandra. Luego se alejó de Carlos sin expresión hacia el patio trasero.

Temblando durante mucho tiempo, Carlos finalmente tuvo la fuerza para alcanzarla.

'¡Mierda! ¿Va a matar la ciudad esta noche?!

En el patio trasero del jardín de los Yan.

Cassandra entró al patio trasero con la cara fría y vio a dos hombres peleando en el patio trasero. Por otro lado, el hombre estaba sentado en el sofá sin prisa, apoyando la cabeza en una mano como si los estuviera viendo pelear.

Al segundo siguiente, la mirada del hombre se acercó. Al ver a la chica parada en la entrada, sin dudarlo, se levantó del sofá y caminó hacia ella.

Mientras se acercaba, la mirada helada en el rostro de Cassandra se desvaneció poco a poco.

—Martin, trajiste a una mujer a casa tan pronto como me mudé ¿No es inapropiado? —Cassandra levantó la vista, ansiosa por saber qué había sucedido.

—No me malinterpretes, señorita Cassandra. Estaba hablando de negocios con Martin cuando Josef regresó. Dijo que quería pelear conmigo, así que vinimos aquí. —Fiona extendió la mano y agarró los brazos de Josef, con el rostro enrojecido después de correr, bastante atractivo.

En ese momento, Cassandra de repente sintió que era una amante.

Entonces Cassandra miró hacia atrás y vio al hombre con la cara fría. Era la segunda vez que se veían, y Fiona le había dado una lección.

A los ojos de Martin, todos sus subordinados consideraban a Fiona como la futura anfitriona de la familia Lu. Su existencia era solo una broma para ellos.

Josef, el hombre más poderoso en la mano de Martin, fue leal con él, por lo que no tuvo una buena impresión en Cassandra, quien solo causó problemas en sus ojos. Lo que era peor, debido a Fiona, él siempre había sido hostil con Cassandra.

En su vida anterior, había sufrido mucho a causa de Josef. Aunque todo fue por Fiona, ella no fue tan generosa como para dejarlo ir.

¡Ella liquidaría todas las cuentas con ellos uno por uno!

Sin embargo, ella era demasiado débil para luchar contra Fiona. Fue como golpear una piedra con un huevo, y no funcionó en absoluto. Por el contrario, ella se convertiría en un hazmerreír en la lucha. Lo único que podía hacer ahora era hacerse más fuerte.

Entonces Cassandra se volvió para mirar a Martin y dijo: —Martin, ¿qué te parece?

Bajando la cabeza y mirando a la mujer enojada frente a él, Martin se deleitó inesperadamente y respondió: —es solo una reunión.

Cassandra todavía estaba insatisfecha: —¿por qué no vas a la empresa para celebrar la reunión? Ya es tarde. ¿De qué estás hablando? Acabo de terminar mi trabajo y regresé. Estaba pensando en invitarte a salir, pero ahora ni siquiera quiero invitarte a salir.

Cuando Martin vio que Cassandra estaba tan enojada que no podía ocultar su enojo. Sus ojos claros estaban llenos de luz vívida.

Martin la miró en silencio y pensó: —Cassandra, ¿qué demonios quieres?

Martin dijo con expresión adusta: —no más lenguaje grosero.

Cassandra frunció los labios: —Hiciste lo incorrecto y ahora me estás regañando. Martin, ¿ya no me quieres? ¿Tienes un amante afuera?

Martin se sintió un poco impotente. Sabía que Cassandra estaba actuando deliberadamente, pero su emoción se vio afectada de forma incontrolable.

—Lo siento. Que es mi culpa. —Martin sugirió.

—Bueno, te perdono por tu sincera disculpa. Tengo hambre. Comamos.

—¿Por qué no comes bien? ——Martin continuó, frunciendo el ceño

Papá, he estado ocupado todo el día. ¿Puedes dejar de hablar así? ¡No me hagas sonar como si estuviera cometiendo incesto!

Toda su vida fue en vano

—Regresé tan pronto como terminé mi trabajo para poder verte antes —Cassandra inmediatamente lo halagó.

Martin, sin embargo, estaba muy feliz de escuchar eso, se masajeó las cejas y preguntó: —¿Qué quieres comer? Le pediré al cocinero que te lo prepare. '

—Martin, quiero los fideos que cocinas, ¿puedo? —Preguntó Cassandra con una sonrisa halagadora

Josef estaba sin palabras: —...

Esta bruja!

¿Qué tal mi cuchillo?! ¡Debo matarla hoy!

Carlos estaba demasiado aturdido para apartar los ojos. Su cuñada parecía matar la ciudad justo ahora, pero ella se convirtió en una pequeña flor blanca en un abrir y cerrar de ojos.

¡Fue un movimiento excelente!

Capítulo 69 , ¿puedes ser más reservado

—Bueno. —Respondió Martin.

Los ojos de Cassandra estaban muy abiertos y miraban a Martin con incredulidad. Solo tenía la intención de poner celosos a Fiona y Josef, pero no esperaba que Martin realmente estuviera de acuerdo.

Y tenía miedo de que Martin nunca antes hubiera estado en la cocina

¿Estaría envenenada hasta la muerte esta noche?

¿Por qué de repente sintió que había cavado un hoyo profundo para sí misma?

Tan pronto como Martin terminó de hablar, estaba a punto de llevar a Cassandra que lo estaba mirando a la cocina. Pero Cassandra no se atrevió a deshacerse de él y lo siguió en silencio.

No hubo cambios en la expresión de Fiona de principio a fin. Parecía permanecer magnánima y elegante sin importar lo que sucediera. ¡Esa fue la elección perfecta para la esposa del emperador!

—Señorita Fiona, ¡no me detenga! ¡Esa mujer había ido demasiado lejos! ¿Por qué le pidió al maestro que cocinara para ella? Es indignante! —Josef explotó al instante con ira.

¿Cómo podría mi maestro hacer tal cosa con un par de manos misteriosas? pensaron: ¡Maldita sea!

Una pizca de frialdad imperceptible brilló en los ojos de Fiona, pero ella sonrió y la consoló: —bueno, es una rara oportunidad para que Martin tenga tanto interés. Solo déjalo ir. '

Josef dijo con frialdad: —¡Humph! —¡Una mujer tan estúpida no merece a su amo en absoluto!

—Josef, no quiero escucharlo por segunda vez, o no puedo salvarte —continuó Fiona, con el rostro sombrío

Josef se dio cuenta de que se había resbalado, bajó la cabeza con un resoplido y dijo: —Ya veo, señorita Fiona.

Entonces Fiona miró su reloj y dijo: —se está haciendo tarde, digamos que será un día, pelearé contigo más tarde.

Josef respondió: —está bien.

Fiona regresó al sofá y se sentó. Todavía tenía algunos asuntos que discutir con Martin, pero en este momento, no quería molestarlo.

Ella siempre trató a Cassandra con una actitud oficial. En sus ojos, Cassandra era solo un juguete de Martin de improviso.

Un canario encerrado en una jaula ¿Qué más podía hacer ella?

Eh

Para lidiar con un tonto tan tonto, no necesitaba hacer nada. Mientras dijera una palabra, alguien la defendería.

cocina.

Martin se quitó la chaqueta del traje y llevaba un delantal de color claro.

En el momento en que Martin se quitó la ropa, los ojos de Cassandra casi se salieron y su nariz casi brotó. ¡La figura del hombre era tan perfecta!

Dios fue tan injusto a veces. ¡Alguien podría encantar a todos incluso con un delantal!

Martin se arremangó la camisa blanca y la enderezó.

Espere

¿No quería comer los fideos?!

¿Por qué?!

¿No me digas que Martin planeaba hacer fideos para él?!

—Bueno Martin, ¿qué haces? —Cassandra preguntó confundida.

Luce le dio una rápida mirada y dijo: —emparejar.

Las comisuras de la boca de Yan Canglan se crisparon: «No soy tonto. ¡Por supuesto que sé que estás hablando conmigo cara a cara!

—¿Me envenenarás hasta la muerte para que pueda dormir con tu amante? —Preguntó Cassandra

Martin se rió entre dientes: —Sra. Lu, estoy casado y mantengo mi nariz limpia .

Señora. Lu

¡Mierda!

¿Por qué le sonaba tan familiar a Martin? ¡Qué marca!

—¡Guárdalo! Nos acabamos de casar. ¿No puedes ser más reservado?

¡Qué disoluto estaba!

De hecho, Cassandra fue muy clara sobre este asunto. Como miembro del clan Lu, que era un clan grande y complicado, Martin siempre había sido indiferente y rara vez mostraba sus emociones en su rostro a pesar de que estaba complacido y enojado. Además, siempre había sido un hombre cruel y despiadado, así que tal vez a los ojos de los demás, siempre había sido frío y cruel con los demás.

Nunca había sido tan misericordioso con sus hermanos.

Ella sintió como si él estuviera fuera de guardia solo frente a ella

Por un momento, Cassandra de repente sintió pena por el hombre. Se acercó al hombre, le rodeó la cintura con los brazos y presionó la cabeza sobre la espalda alta del hombre. Luego dijo con voz ronca: —Martin...

Martin se congeló y la expresión en su rostro instantáneamente se convirtió en asombro. Se detuvo y sus dedos cubrieron instantáneamente los oscuros ojos del hombre con pequeñas explosiones.

Después de un largo rato, Martin finalmente abrió la boca y preguntó: —¿Y bien?

Cassandra suspiró y apretó los brazos alrededor de la cintura del hombre. Ella fingió estar cansada y dijo: —Estoy bien, solo me siento un poco cansada y quiero un abrazo.

—Siéntate en el sofá y espérame. Volveré pronto. Buena niña.

Cassandra: —...

¿Tengo un marido virgen complejo!

¿No deberías renunciar a todo para hacerme feliz ahora?!

¡Con qué tipo de hombre me casé!

De repente, este pensamiento le vino a la mente: —Solo quería pelear por Fiona —pensó Cassandra.

Entonces Cassandra soltó a Martin y le dirigió una sonrisa irónica: —bueno, te espero afuera.

—Sí —respondió Martin

Cassandra salió corriendo de la cocina a toda prisa. Martin miró a la chica que era tan patética como un ratón ahogado, con una línea recta entre sus delgados labios.

Todavía le quedaba la temperatura en la cintura

Él siempre había estado, ¿no es así?

Eh

Media hora despues.

Con dos tazones de fideos en las manos de Martin, Cassandra estaba sentada con las piernas cruzadas en el sofá y hojeando noticias en microblog. Como empleado oficial, necesitaba prestar atención a lo que sucedió en el microblog.

Aunque fue más clara acerca de los eventos, todavía necesitaba saber algunas situaciones de emergencia.

Cuando Martin estaba a punto de traerle el tazón de fideos, Cassandra inmediatamente colgó su teléfono y extendió la mano hacia el tazón. Sin embargo, Martin le dirigió una mirada fría y le ordenó "siéntate.

Cassandra: —está bien, padre.

Martin quedó sin palabras

Al segundo siguiente, la cara del hombre cayó al instante. ¿Era él tan viejo?!

Cassandra acaba de graduarse de la universidad este año y tenía 22 años. Sin embargo, Martin tenía poco más de treinta años. La diferencia de edad entre ellos fue de 8 años, y fue de casi 3 brechas generacionales.

Cassandra también sintió que debe haber algo mal, por lo que inmediatamente explicó: —es solo un apodo. No creo que seas viejo De todos modos, es un cumplido.

Ella simplemente no podía creerlo?!

'no importa. Mejor me concentro en mis fideos ', pensó.

Entonces Cassandra recogió los palillos y lo probó con cautela. Su rostro cambió de repente.

Maldita seas!

¡Vaya, Martin es tan buen cocinero!

¿Quién dijo que Dios te abrió una puerta y que te cerraría una ventana?

Al parecer, Martin estaba en un buen modo!

Capítulo 70 primer día para trabajar

Mientras estaba llena, Cassandra todavía no se detenía. Agarró el dobladillo de la ropa de Martin con una mano y dijo patéticamente: —Bueno, Martin, el equipo de filmación está mañana. Es la primera vez que trabajo en una película, y puedo No recuerdo las líneas ¿Puedes ayudarme a decir mis líneas?

Un sudor frío corrió por la frente de Carlos. —Maestro, ¿todavía recuerda que tiene asuntos que tratar?...

Carlos tampoco se atrevió a decir nada. Después de todo, si su joven maestro estuviera involucrado en asuntos relacionados con Cassandra, no jugaría de acuerdo con la rutina.

Bajando la cabeza y mirando la triste cara de la niña en sus ojos oscuros, Martin suspiró: —bueno, por supuesto que puedo.

¿Cómo se puede jugar esto?!

¿Quién es tan audaz para prohibir que Cassandra vaya a los medios mundiales?

Ahora, no solo se fugó con su nuevo novio, sino que también hizo eco de las líneas

Eres increíble, Cassandra!

Entonces Cassandra abrió el guión con una cara amarga de inmediato: —aquí, aquí, oh, y aquí, todos ellos...

¿Por qué no lo dices todo?!

¿Estás ciego? ¿No puedes ver los papeles?

Para ser honesto, estoy impresionado!

No es de extrañar que Josef siempre dijera que Cassandra era un hada. No creía que su maestro fuera seducido por dulces palabras. Después de todo, su maestro era muy sabio y poderoso. ¿Estaba su cuerpo hinchado por un general?

En este momento, vio a su maestro acompañar a Cassandra para leer el guión.

¡Al final, todas las ilusiones se avergonzaron!

En el patio trasero.

—Lo siento, señorita Fiona. El joven maestro está ocupado ahora. Te dejó volver primero y venir a la empresa mañana para hablar de negocios. —Carlos reunió su coraje y dijo.

El joven maestro estaba ocupado. Tenía que establecer las líneas para su esposa.

La cara de Josef se puso fría en un instante. Sacó el software que llevaba alrededor de su cintura y dijo enojado: —¡Te ayudaré a deshacerte de este villano ahora mismo!" '

Carlos tenía miedo de su ingenio. Inmediatamente dio un paso adelante y abrazó a Josef con fuerza. Con su poderosa fuerza, si apuñalaba a Cassandra, ella moriría o resultaría herida.

Por supuesto, este no era el punto clave. Lo más importante era que podría terminar su propio juego antes de conocer a Cassandra.

—Ella es la esposa de mi amante, la amante de la familia Lu. ¿Podrías dejar de ser tan agresivo? Dijo Carlos apurado, mientras agarraba a Josef.

Si Josef se atreviera a tocar a Cassandra, ¡nadie podría salvarlo!

La cara de Josef se congeló cuando escuchó esto: —¡Incluso si el maestro quiere castigarme, no puedo verlo cometer más errores!" '

Carlos frunció el ceño y abrazó a Josef con fuerza. ¿Qué podía hacerle él a ella?

Además, después de llevarse bien con ella, tenía una mejor vista de Cassandra. Aunque no era bueno ser la amante del clan Lu, esa era la elección del maestro, y tenían que escucharla.

—Suficiente, Josef. ¿Acabas de hacer oídos sordos a mis palabras? El rostro de Fiona cayó ligeramente y sus ojos estaban incomparablemente tranquilos, sin ninguna ola.

Josef se sorprendió y miró a Fiona de mala gana. —Señorita Fiona, ¿realmente puede soportarlo? ¡La posición original es tuya! ¿Cómo podría esa mujer conseguir ese puesto?

No solo él, sino también todos los seguidores de Martin pensaban que sí. Incluso creían que para Michelle era algo natural que Fiona, la amante de la familia Lu.

Sin embargo, ¿no podían aceptar el hecho de que Martin se casó de repente con una mujer débil?!

Fiona echó un vistazo a Josef y dijo sin expresión en su rostro: —Josef, como dije, esa es la elección de Martin. No importa cuán inútil sea esa mujer, no tenemos derecho a objetar, ¿entiendes?

Apretando los puños, Josef no pronunció una palabra. Aparentemente, no estaba de acuerdo con Fiona.

Carlos frunció el ceño ligeramente. De alguna manera, sintió que lo que Fiona acababa de decir era un poco extraño. Aunque Fiona era muy generosa, todos sabían que le gustaba Martin. Ella no mostró ningún rastro de celos en su rostro, incluso cuando escuchó que Martin se casó

Esta mujer provenía de una familia excelente y su habilidad era obvia para todos. En comparación con Cassandra, ella era mucho más sobresaliente.

Pero, ¿qué podía hacer ella ya que su maestro personalmente recogió a Cassandra?

—Bueno, eso es todo por hoy. Tengo que regresar ahora que Martin está ocupado con su trabajo. Josef, por favor llévame de vuelta. Fiona le dio unas palmaditas en el hombro a Josef y le dijo.

La cara de Josef se suavizó. Guardó el software y fue al garaje para conducir el automóvil.

Carlos acompañó a Fiona al auto y no se volvió hasta que las luces del auto desaparecieron en la noche.

A la mañana siguiente, Cassandra se levantó con ganas y preparó el desayuno para Martin.

Cuando Martin bajó las escaleras, vio a la niña parada en la mesa del comedor y diciendo con una sonrisa halagadora: —Sr. Martin, por favor, disfruta de tu desayuno. '

'en comparación con el desayuno, el gusto de alguien era mejor.

Había algunas gachas y varios platos en la mesa. Todos eran los platos favoritos de Martin.

Después de que terminaron de desayunar juntos, Cassandra corrió al garaje y estaba a punto de conducir el automóvil. Pero Martin la agarró por la muñeca y dijo: —Te llevaré allí.

Después de un momento de vacilación, Cassandra respondió: —No, conduzco muy rápido. Además, ¿no estás muy ocupado? Date prisa a la empresa. No demores la reunión.

Bueno, ¿por qué no dijiste algo sobre volver a trabajar anoche cuando hablabas con Martin?

¡Basura!

Martin: —No, no lo harás. Es tu primer día de trabajo. '

Uh

Era su primer día de trabajo, así que, como su esposo, él quería llevarla a trabajar.

Mierda! '¡Hijo de puta! ¡Cómo te atreves!'?! ¿Por qué fue tan difícil decir palabras dulces?!

Sin embargo, ¿por qué sintió de repente que Martin era tan varonil?

¡Mierda! ¡Eso es!

¡Nunca había pensado que el capitán de los guardias de seguridad, Martin, podría ser tan listo!

Entonces, Cassandra siguió a Martin dentro del auto. Después de conducir durante unos minutos, de repente descubrió que el tamaño del automóvil de Martin era tan pequeño

Lo que más temía era el repentino silencio del aire.

Ella no quería hacer la atmósfera incómoda......

—Bueno, Martin, solo tengo una escena en la tarde después de la ceremonia de apertura. Cuando termine, vendré a recogerte, ¿de acuerdo? —Entonces Cassandra se rascó la cabeza y abrió la boca.

Al ver eso, Cassandra pensó que era solo una oportunidad para hacer feliz a Martin.!

—Sí —respondió Martin, que levantó los ojos fríos de la pila de papeles.

Las comisuras de la boca de Cassandra se torcieron ligeramente. Había sido muy activa, pero Martin reaccionó con tanta calma. ¿Sin sorpresa, sin emoción?

Apoyando su cabeza en una de sus manos, Cassandra continuó casualmente: —por cierto, escuché que el CEO del Grupo FX International vendrá a nuestra compañía. ¿Recuerdo que él es su sobrino? ¿Cómo podrían ser puestos en los medios mundiales?

—No, es él quien lo pidió —respondió Martin

Capítulo 71 ¿no me conoces

¿Haz una oferta?

¿Estas loco?!

¡No podía creer que FX International Group atraería la atención de World Media!

Que ridículos eran

Oh, no, ¿no era una idiota por apoderarse activamente de los Medios Mundiales en aquel entonces? ¡Qué romántico es! ¿Eres un idiota?'

—Bueno, escuché que las noticias sobre tu sobrino son muy populares. ¿Está interesado en la mujer de nuestra empresa? Supongo que debería trabajar más duro para golpear a una chica. —Murmuró Cassandra.

En su vida anterior, estaba ocupada jugando con Martin, por lo que no sabía mucho sobre otros miembros de la familia Lu. Ella solo se enteró por algunas noticias de entretenimiento que el sobrino, Andrew, tenía un estilo de muerte inusual y que se metió en problemas con cualquiera que estuviera en el círculo. Pero debido a su importante posición en el círculo y su poderoso respaldo, nadie se atrevió a mancharlo.

En cuanto al propio Andrew, ella no tenía mucha impresión.

Martin la miró y le dijo: —No lo sigas.

Cassandra estaba aturdida. —¿Qué? ¿Qué dijiste?

¡No soy una persona muy decente!

¡Cómo podía aprender a ser mala!

—Coquetear con otras mujeres —dijo Martin sombríamente

Cassandra casi escupió sangre: —padre, ¿no soy gay? —Además, estoy casado. ¡Solo quiero coquetear con tu hermana!

Con una leve tos, Cassandra preguntó seriamente: —Sr. Lu, ¿por qué estás tan desconfiado? '

Con una expresión oscura en sus ojos, Martin apretó sus delgados labios y luego miró hacia abajo con una expresión deprimida. —No seas travieso —dijo después de un largo rato

Entonces, Cassandra sacudió los guiones en su mano y le dijo a Martin: —Está bien, deberías volver a tu propio trabajo. Te dejaré solo y me quedaré aquí por un tiempo. ¡Oh, el guión es tan difícil! ¡Siento que mi carrera ha encontrado una barrera insuperable!

La niña sostenía el guión con una cara amarga, y su rostro se reflejaba en la ventana negra. Por un momento, como si una tenue luz atravesara las capas oscuras y cayera.

Con la cabeza de Martin apoyada en una mano, Martin miró pensativamente a la chica.

—Cassandra, eres mía

En la primera ciudad de cine y televisión de la capital.

La ceremonia de filmación se realizó en la ciudad de cine y televisión. Después de la ceremonia de apertura, la filmación oficial comenzaría en la tarde.

Su negro May Bach se detuvo en un lugar apartado fuera de la ciudad de cine y televisión.

—Martin, tengo que bajar primero.

Con una de sus manos pisando el suelo, Cassandra se dio la vuelta de repente y le dio un beso en la mejilla a Martin. Luego se escapó tan rápido como una ráfaga de viento.

Dentro del auto, Martin miró a Cassandra que había cometido un gran error y estaba a punto de huir. Se sentía muy impotente, pero la parte donde la chica se había besado era tan ardiente como una llama.

¡En los asientos delanteros, Carlos estaba totalmente loco!

No puedo hacer esto!

—Maestro, ¿vas a la empresa? —Dijo Carlos débilmente, como si su cuerpo hubiera sido vaciado.

—Sí —respondió Martin, entrecerrando los ojos.

Carlos volvió a encender el auto. ¡Realmente quería ver algo más ahora! ¡Maldición! ¡Un día, sus ojos se quedarían ciegos!

En este momento, alguien estaba corriendo hacia el cine.

Ella creció en la capital, pero era la primera vez que venía a una ciudad de cine y televisión. La escala de la ciudad del cine y la televisión era más grande de lo que había imaginado, por lo que estaba ciega. Después de deambular, se encontró completamente perdida.

¡Eso es imposible! ¡Tenía este sistema de navegación en su vida anterior!

¿Por qué se perdió? Eso no tiene sentido!

Durante mucho tiempo, Cassandra no tuvo más remedio que llamar a Kelvin en secreto y preguntar la ubicación del equipo de filmación. Tan pronto como se colgó el teléfono, un auto deportivo Lamborghini blanco y frío se detuvo frente a ella. La rueda del auto estaba lejos de sus pies A diez cm de distancia.

La cara de Cassandra se oscureció de inmediato. Había una regla en la ciudad de la televisión que no permitía que ningún automóvil privado entrara o saliera libremente

¿De dónde viene este hijo de una familia rica?

Al segundo siguiente, se abrió la puerta de tijera del auto deportivo. Un hombre bien vestido con grandes gafas de sol en el puente de la nariz salió del auto.

Este estilo encantador familiar

—Señorita, ¿a dónde vas? Te llevaré allí. —El hombre se quitó las grandes gafas de sol en el puente de la nariz, revelando una cara con una apariencia increíble.

La cara brillante era especialmente deslumbrante al sol.

Para ser sincero, es mucho más guapo que el llamado muffin de la clase alta —pensaron.

Entonces Cassandra se sorprendió al pensar que el jefe del Grupo FX International apareció repentinamente como vicepresidente de los medios mundiales. ¡Su sobrino Andrew!

¡Maldición! ¡Lo que podría haber ocurrido!

Justo ahora, Martin le advirtió que no fuera un chico malo como él.

Avergonzada, Cassandra sonrió torpemente: —no, gracias. Solo quiero echar un vistazo. Tengo algo que hacer, así que me voy. '

La sonrisa en el rostro del hombre se congeló instantáneamente, y luego bajó la cabeza y se miró cuidadosamente. No hay problema, estaba vestido especialmente hoy

¿Por qué le disgustaba?!

—¡Oye! ¿Te permití irte? —El hombre llamó a Cassandra desagradablemente.

Las comisuras de la boca de Cassandra se torcieron, '¿eres un idiota? ¡Puedo caminar solo!

—¿Estás seguro de que quieres ofender a tu principal líder? —La voz fría del hombre vino de nuevo por detrás.

Cassandra: —...

¿Qué les pasa a todos los hombres de la familia Lu?!

¿No había una sola persona normal?

Ella no estaba enojada en absoluto. Este era su sobrino. ¡Tengo que tolerar todo!

Sin palabras, Cassandra se detuvo y se dio la vuelta con una sonrisa irónica: —hombre guapo, no creo que nos conozcamos.

La cara del hombre se congeló de repente, como si estuviera cubierta con una capa de escarcha invisible. Miró a Cassandra: —¿no me conoces?

Cassandra se burló: —es normal que no te conozca".? ¡Quién es tan travieso como tú! ¡Cómo deseaba poder acostarse con ella!

Necesito darte las gracias!

Sacudiendo la cabeza, Cassandra dijo: —Lo siento, no te conozco. Tengo algo urgente que hacer. Voy a llegar tarde...

—Cassandra ¿Cómo te atreves a olvidarme? —El hombre interrumpió fríamente a Cassandra. Él miró fijamente a la chica frente a él, con los puños rodeados por sus dedos. De repente, la mirada en sus ojos se llenó de frialdad y ferocidad.

Si su memoria le fue bien, esta era la primera vez que se veían. Era normal que Cassandra no conociera a Andrew. Sin embargo, ¿la reacción de este hombre fue demasiado fuerte?

Entonces Cassandra se rascó la cabeza y preguntó: —hombre, ¿me confundes con alguien más? Realmente tengo algo urgente que hacer. Si no me voy ahora, llegaré tarde.

Capítulo 72 Quiero complacerte

—Señorita Cassandra, la ceremonia de encendido está a punto de comenzar. Por qué sigues aquí? Uh señor ¿Andrés?! ¿Ustedes dos se conocen? —Jack corrió sin aliento. Estaba completamente atónito cuando vio al furioso Andrew.

¿Cassandra conocía a su jefe?!

Sacudiendo la cabeza, Cassandra respondió: —No lo conozco. Perdí mi camino justo ahora y este tipo se ofreció a llevarme, pero me negué. Lamento molestarlo, Sr. Jack.

Fue en este momento que Cassandra recordó que acababa de marcar el número de Jack, pero que el teléfono no estaba colgado.

Jack rio. pensó que Cassandra conocía a Andrew. Ahora era el Dios de la riqueza de su compañía. Como él estaba aquí, la compañía podía obtener lo que quisiera y una gran cantidad de recursos. En comparación con los problemas anteriores, la compañía se había quedado sin dinero.

Jack tosió un poco y dijo: —Bueno, vámonos. Te llevaré allí Sr. Andrew, ¿necesitas que te muestre el camino?

Con una cara helada, Andrew miró fríamente a Jack. —¿Tú piensas que soy estúpido?

Jack: —...

Cassandra estaba sin palabras

¿Estás diciendo que soy estúpido?

¡Ella realmente quería contarle a Martin! Lo creas o no, ¡puedo vencerlo con mi antigüedad!

Tan pronto como Andrew terminó de hablar, pisó el acelerador con una cara sombría. El auto desapareció de la vista de Cassandra.

Entonces Cassandra lanzó un suspiro de alivio. A su lado, Jack estaba confundido. Frunció el ceño y preguntó: —Señorita Cassandra, ¿realmente no conocía al Sr. ¿Andrew antes? '

¿Por qué sentía que la forma en que Andrew trataba a Cassandra, Diferente

Cassandra dijo con una sonrisa seca: —No hubiera vivido una vida tan dura si hubiera conocido al Sr. Andrew, puedes ir al Grupo FX International para halagarte.

Jack sonrió y dijo: —eso es correcto. Vamonos. Se está haciendo tarde.

Después de pasar la prueba, Cassandra siguió obedientemente a Jack hacia el equipo de filmación.

En la ciudad del cine.

La ceremonia de rodaje y apertura del equipo de filmación se llevaría a cabo en un lugar de rodaje. La ceremonia de apertura estaba lista, y todo, como la mesa para la confesión, etc., había sido preparado.

El incidente del microblog con Johnny fue realmente una bendición disfrazada para él. El era bien conocido. Además, Andrew, el CEO del Grupo FX International también estaba allí. Como resultado, muchos reporteros de los medios fueron invitados a la ceremonia de preparación.

Tan pronto como llegó Cassandra, vio a Kelvin, que estaba sentado en silencio en la silla, rodeado de una gran multitud de personas. Parecía una grulla entre pollos.

TSK, TSK, TSK. Tal belleza había sido desterrada por más de dos años. Si no fuera por ella, Kelvin nunca volvería a entrar en el círculo de entretenimiento. Fue un desperdicio imprudente de los buenos dones de Dios.

Entonces, Cassandra corrió hacia Kelvin.

—Hola Kelvin. —Tan pronto como Cassandra terminó de decir eso, se sentó en la silla junto a Kelvin, tomándola del brazo íntimamente.

Kelvin asintió y dijo: —Bueno, ¿estás listo?

Ahora que Kelvin había decidido llevarse a Cassandra, ella naturalmente accedería a su información personal. Sabía que Cassandra acababa de graduarse de la Universidad Imperial y no tenía experiencia en la actuación. Era la primera vez que participaba en la ceremonia de lanzamiento de la tripulación hoy, por lo que debe tener cuidado.

Sin embargo, ella había visto el video de la audición de Cassandra. Si no supiera que era su primera actuación, sería difícil imaginar que una nueva actriz pudiera ser tan buena actuando.

Pero era imposible para la persona más talentosa en el círculo de entretenimiento llegar a esa posición solo en virtud del talento. Aun así, algunas personas nacieron para ser el alimento favorito de Dios. No sería exagerado decir que tuvieron la suerte de llegar a esa posición.

Cassandra asintió de inmediato: —no te preocupes, Kelvin. Prometo que no te avergonzaré más tarde. '

La expresión del rostro de Kelvin era seria. —Si. Y esta vez, la heroína es Ella, la mujer más poderosa de la compañía. No tengas ningún conflicto con ella a menos que sea necesario, ¿entiendes? '

Cassandra también escuchó algo sobre Ella. Sabía que Ella era la única artista femenina de World Media y que era una de las artistas más famosas. Hoy, World Media no era lo mismo. Para mantener a la principal estrella de la compañía, le había costado mucho. Era extremadamente costoso solo renovar los contratos.

Como pilar de World Media, Ella estaba acostumbrada a actuar tiránica en la empresa. Incluso sus asistentes también eran muy rampantes. Mucha gente de la compañía detestaba acostumbrarse, pero no se atrevieron a ofenderla. No se atrevieron a decir la verdad.

La heroína de esta película fue Molly, quien había firmado el acuerdo. Debido a su escándalo, ella había desacreditado deliberadamente a Johnny y a World Media, y la compañía la había despedido.

Además, la película fue muy popular debido a Johnny. Además, había una posibilidad de que Andrew apareciera en persona. Por eso Ella aceptó actuar como heroína.

Debería mantenerse alejada de una mujer así, o se metería en problemas.

Levantando las cejas, Cassandra descansó sus ojos en Andrew por accidente.

En este momento, ya había mucha gente alrededor de Andrew. Para el jefe del Grupo FX International, las personas en el Grupo Lu, Simon y otros, ya se habían reunido para halagar, y había una mujer con una figura atractiva, extremadamente fascinante y encantadora. En realidad era Ella, la más popular. estrella de los medios mundiales.

—Veo. Kelvin, eres muy amable conmigo. Tengo muchas ganas de montar en tus faldas. —Gracias por su amable oferta, pero no tengo mucho trabajo que hacer. —.

Kelvin sonrió impotente. —Cuando te pongas rojo, debería abrazarte la pierna, ¿de acuerdo?

Cassandra se frotó la cabeza sobre el hombro de Kelvin y dijo: —Está bien, está bien. No solo puedes sostener nuestros muslos, sino también todo nuestro cuerpo ''. '

Kelvin estaba aturdido. Al estar en esta industria durante tantos años, de repente sintió que su corazón latía más rápido en ese momento

—Por cierto, ¿tienes novio ahora? —De repente, Kelvin se puso serio y preguntó en voz baja.

Para las artistas que acababan de debutar, enamorarse era casi un tabú, especialmente para aquellas que ya habían sido famosas en el círculo. Era fácil ser calumniado por los fanáticos de la otra parte. Fue fácil hacer una pausa clara. Los fanáticos que se acababan de reunir fueron destruidos instantáneamente.

Cassandra ya había pensado en esta pregunta y respondió con calma: —no, me acabo de graduar de la Universidad. No tengo novio. '

Kelvin asintió con la cabeza a Cassandra: —debes tener claro que hay una regla en la compañía que dice que las estrellas no pueden salir juntas sin permiso. Este es mi único requisito para ti. Incluso si quieres ver a tu amante en el futuro, debes decírmelo primero y lo arreglaré por ti. '

Entonces Cassandra sacó la lengua y dijo: —Lo sé. No te preocupes Ahora solo me concentro en mi carrera. No quiero enamorarme de alguien, así que no te causaré ningún problema. '

Cassandra decía la verdad Después de todo, ella es una mujer casada

Capítulo 73 ella no eligió a la persona equivocada

Luego fue la ceremonia de rodaje. Todo siguió como de costumbre y no hubo error.

La entrevista de prensa llegó poco después de la ceremonia.

En el escenario, Gillian y Andrew estaban sentados en una mesa. Aunque Cassandra fue la segunda heroína en el programa, no tenía un buen nombre y se sentó en el último asiento. Casi nadie la notó, pero se sintió bastante cómoda.

—Señor. Andrew, ¿qué vas a hacer con tu repentina aparición en los medios mundiales?

—Director Johnny, ¿tiene algo que hablar con nosotros sobre esta película?

—Ella, se dice que el hombre que juega contigo esta vez está en la lista" b. —¿Tienes algo que decirle a esta estrella? '

—Escuché que el director Johnny reclutó algunos actores nuevos, ¿colapsarán sus habilidades de actuación?

—Director Johnny, escuché que Molly había cometido un error al interpretar una película de nivel tres. ¿Qué piensa usted al respecto?

Ante las alocadas preguntas de los periodistas, Andrew y Gillian respondieron rápidamente. Incluso Johnny, a quien no le gustaba tratar antes, dio una respuesta perfecta.

El ambiente de toda la fiesta fue muy animado. En el período posterior, incluso a Cassandra se le preguntaron algunos temas no demasiado pesados, lo que también le proporcionó un tema para la publicidad.

No fue hasta el final de la entrevista que un periodista vestido con ropa casual negra y una gorra negra en la cabeza se levantó de repente y dijo con voz profunda bajo la mirada de todos: —Tengo una pregunta que hacer, Sr. Gillian .

Gillian agitó su mano, con una sonrisa oficial en su rostro. —Perdóneme.

Los ojos del reportero de repente se volvieron feroces. Se burló: —Escuché que el agente de la 'estrella dorada' de su compañía, Kelvin, ha regresado. ¿Qué? ¿Te has olvidado de esa mujer tan rápido? '

De repente, hubo un silencio mortal en este vasto espacio.

Luego hubo un estallido de susurros entre los invitados.

—¡Mierda! ¿Que esta pasando?!

—¿De Verdad? Jaja, vinimos aquí en vano hoy!

—Kelvin? ¿Es esa mujer que se encontró que tenía una aventura con un artista masculino e incluso se sospechaba que tenía una regla oculta?

—Sí, ella ha dejado el círculo? Reaparecer tan pronto?

En el escenario, la cara de Gillian de repente se puso fría, y hubo un destello de luz aterradora en sus ojos. Dijo fríamente: —Querido amigo, te invito aquí hoy para dar a conocer nuestra nueva obra. No tiene nada que ver con World Media. Por favor haga otra pregunta más tarde. Gracias por su cooperación.

El periodista parecía esperar la respuesta de Gillian, resopló y dijo: —¡Humph!" ' Señor. Gillian no se atrevió a responder, ¿verdad? Un gerente cuya moralidad era un problema y que atrapó a un actor, ¿cómo podría ser elegible para volver a su empresa? ¿Por qué su empresa cayó en una situación tan peligrosa? Me temo que el logro de su empresa no merece su atención.

Apenas se había desvanecido la voz del periodista, surgió un murmullo de discusión entre la multitud. La situación había cambiado gradualmente. Si esta noticia se publicara en Internet, sería difícil para el equipo de filmación deshacerse de ella.

Después de todo, en este círculo, a pocas personas realmente les importaba cuál era la verdad, de lo contrario, no serían tantas las personas ennegrecidas.

El aire a su alrededor se congeló. Todos los ojos estaban puestos en Gillian, esperando una explicación.

Sin embargo, no importa cómo explicar este asunto, sería difícil convencer al público.

—Ajá. Hiciste todo lo posible para seducir, calumniar y enmarcar a Kelvin, exagerar y hacerte popular. ¿Es esta tu línea de fondo como periodista?

Una voz fría y profunda de repente vino de una esquina.

Al segundo siguiente, los ojos de todos siguieron la voz, al ver que una niña estaba sentada en una silla al final del escenario, inexpresiva, como si estuviera cubierta por una niebla invisible, mirando al reportero con ojos sombríos.

Kelvin se sentó en silencio en su silla, perdido en sus pensamientos. En aquel entonces, había escuchado muchas acusaciones e insultos, y se había entumecido después de escuchar eso. Ahora que había reaparecido, pensó que se encontraría con tales acusaciones.

Pero no esperaba que Cassandra la defendiera en este momento crítico.

En ese año, nadie se destacó para decir una palabra por ella. En ese año, todos habían estado apuntando a ella, abusándola e insultándola. Ella ya estaba entumecida en sus ojos, viendo que su sangre se enfriaba cada vez más.

Eh

¡Qué niña tan tonta! ¿Por qué la destacas en este momento y te traes la desgracia? ?

El asombro y la incredulidad llenaron los ojos originalmente sombríos de Kelvin. miró a la chica hosca en el escenario, como si su corazón se hubiera roto poco a poco por la tierra oscura.

Ella podía permitirse cualquier crítica.

Nunca había pensado que había elegido un camino de conveniencia.

Esta vez, ella no eligió a la persona equivocada

La cara del periodista palideció de ira. —¡Disparates! ¿Todos en el círculo de negocios sabían lo que le pasó a Kelvin ese año?! ¿He dicho algo mal? Estaba loca y ¿por qué un buen actor de repente anunció que renunciaría al mundo del espectáculo?! ¿No está prohibido que la gente hable sobre el escándalo que ha hecho?!

—Sí, qué pena! Se suponía que el joven era de color rojo brillante, pero ahora estaba completamente destruido. Qué pena...

—Es verdad. Tal persona realmente no debería reaparecer. Me pregunto qué piensan los medios mundiales. '

—Se supone que debe salir del círculo de entretenimiento. ¿Cómo se atreve a volver?

—De todos modos, no puedo aceptar esto. Si los medios mundiales se atreven a emplear a Kelvin, ya no podré trabajar más. '

Al ver que la mayoría de la gente lo apoyaba, el periodista se mostró satisfecho y miró a Cassandra con más desdén.

En este momento, en el escenario, la cara de Cassandra estaba tan fría como el hielo, y un escalofrío se extendió por sus profundos ojos.

¿Cómo había pasado todos los días y todas las noches frías en los últimos dos años, bajo las críticas de millones de personas y bajo la traición de su amor? ¿Cómo lo logró?

¿A quién le importaba eso, de hecho, la persona que fue calumniada y traicionada siempre había sido ella?

Levantó al hombre con sus propias manos para bloquear todas las flechas en el viento y la lluvia detrás de él, pero al final, fue derrotado de una manera desesperada.

Cassandra levantó los ojos lentamente, reprimiendo la furia que estaba a punto de perder el control en sus ojos. Miró al periodista con una mirada oscura y fría y dijo palabra por palabra: —¿cómo sabes que fue Kelvin quien destruyó a Carla con una cirugía?

El periodista se sorprendió al principio, pero luego respondió enojado: —¿Por qué no lo sabía? ¿Todos en la clase alta lo sabían? Humph! No sabes nada. ¿Por qué me gritas? ¿Estas loco?

Capítulo 74 ¿Qué pasa si tengo evidencia

—He estado hablando con ella por tanto tiempo. ¿Quién diablos es ella?

—¿Quieres exagerar y ser famoso? ¿Cómo puedes pronunciar esas palabras...

—Realmente hiciste un buen trabajo! ¡Eres realmente bueno actuando!

—Bueno, ella es un poco hermosa. Pero ella es tan popular entre esas mujeres...

La discusión bajo el escenario se volvió cada vez más dura. Kelvin se sentó debajo del escenario, y sus uñas poco a poco en su carne, dejando manchas de sangre largas y delgadas.

Ella no podía probar que ya era inocente, entonces, ¿por qué debería dejar que Cassandra soportara todas estas cosas?

Kelvin cerró los ojos por un momento. Cuando volvió a abrir los ojos, no había expresión en su rostro. Ella seguía siendo la mujer indestructible. Su existencia fue para resolver estos problemas.

Entonces Kelvin escuchó la voz fría de Cassandra...

—Hace tres años, fue Kelvin quien hizo una refinada estrella famosa de Carla. Hace tres años, a Kelvin le gustaba Carla que ella había planeado e incluso estaba dispuesta a dejar el mundo del espectáculo por él. Pero lo que Carla le dio a cambio fue hacer uso de sus mentiras desde el principio hasta el final. Después de construir una mejor relación, creó la noticia que destruyó a Kelvin para deshacerse de ella. ¿Crees que es una vergüenza insoportable para él salir del círculo? ¿Crees que es orgulloso y ambicioso? ¡Es idea de Kelvin llamar la atención del círculo por él, pero ella está dispuesta a echarle la culpa!

En un instante, toda la escena de repente se volvió mortalmente silenciosa. Todos estaban asombrados e increíbles.

Como podría ser posible

Las noticias de última hora sobre Carla pronto se convirtieron en el tema más candente. Más tarde, la persona involucrada en las noticias admitió que era insoportable soportar presión e insulto y que abandonarían el mundo del espectáculo para siempre.

En aquel entonces, Kelvin también decidió aceptar su relación y tomó la iniciativa de abandonar World Media

¿Fue una escena bien planificada?

Pero, ¿por qué Kelvin no se destacó para demostrar su inocencia?

Pero cuando pensó con cuidado, descubrió que el titular del microblog era realmente extraño. Además, fue guiado por la opinión pública. Mucha gente comentó sobre el titular, especialmente los fanáticos sin cerebro de Carla. Afirmaron que llevarían justicia a sus queridos frijoles

Después de que Carla salió del círculo de entretenimiento, no se olvidó de casarse con una mujer rica. El hombre incluso afirmó que ella era el verdadero amor que conoció en el período más difícil, que lo había ayudado a salir de la sombra psicológica.

—¡De ninguna manera! ¡Eres inocente! ¿Cómo podría Carla ser una mujer tan mala?! Todo fue culpa de Kelvin. ¿Cómo podrías tener algo que ver con Carla? Ha sido forzado así. ¿Cómo puedes hacerle daño? —La cara del periodista se puso roja de ira y rugió.

A medida que la situación se hacía cada vez más difícil de manejar, los rostros de Andrew y Gillian cambiaron dramáticamente.

Originalmente, la compañía no había dado a conocer las noticias al público solo porque les preocupaba que la cosa de hace dos años y medio afectara nuevamente a Kelvin. Volverían a hacerlo público en el momento adecuado para minimizar el impacto negativo en este asunto. Después de todo, World Media no podía permitirse ningún problema.

Sin embargo, no esperaba que un periodista que se destacó por arruinar la situación apareciera de repente hoy, y no esperaba que Cassandra se destacara en este momento para ayudar a Kelvin a limpiar su nombre.

En el círculo empresarial, a menos que pudieras mostrar pruebas contundentes, todas las excusas que pusiste fueron hipócritas. No pudieron probar la inocencia de Kelvin, sino que calumniaron a Kelvin.

—Cassandra... —Era demasiado joven después de todo, y no sabía nada sobre las reglas del juego en este círculo.

—¿Qué pasa si tengo pruebas? —Cassandra levantó la cabeza lentamente y miró fríamente por el pasillo.

El reportero preguntó con incredulidad: —¡eso es imposible! ¡No tienes evidencia alguna! ¡Carla debe ser inocente! ¡Nunca pienses en usar evidencia falsa para enmarcar a Carla!

—Aún no has visto la evidencia. ¿Cómo puedes estar tan seguro de que tengo pruebas falsas? ¿O solo quieres usar la multitud para lograr tu segundo motivo?

De repente, el periodista se quedó sin palabras, y su rostro estaba tan oscuro y retorcido. Luego dijo enojado: —¿cómo podría ser posible! Ahora que dijiste que tienes evidencia, ¡muéstrala a todos!

El silencio cayó en el aire. Todas las personas presentes miraron a Cassandra. Si podía obtener la evidencia, incluso la evidencia falsa estaba bien. Si no pudiera, no solo se deshonraría a sí misma, sino que también avergonzaría a los medios mundiales

Unos segundos después

De repente, un video apareció de repente en la pantalla grande. El video hizo clic rápidamente. En el video, Carla y una mujer rica se estaban abrazando. Entonces, Carla dijo en un tono halagador: —Ganador, confía en mí. Realmente no me gusta esa mujer, Kelvin. ¿Cómo puede competir contigo? Eres el único que más amo. Si no me crees, me retiraré ahora. Me quedaré contigo de todo corazón, ¿de acuerdo?

La mujer resopló: —¿en serio?

—Por supuesto que es verdad —dijo Carla inmediatamente. ¿Cuándo te mentí alguna vez? Si esa mujer no hubiera sido la principal agente de nuestra compañía, ¿cómo podría soportarla hasta ahora? No podía simplemente romper con ella.

La cara de la mujer se volvió fría en un instante. —¿No es solo un agente apestoso? Haré que alguien lo maneje de inmediato. Todo lo que necesitas hacer es actuar a lo largo.

—Está bien, está bien, te escucharé.

Al momento siguiente, Carla recibió un disparo en una oficina espaciosa. Se sentó en el sofá con una mirada melancólica. —Ahora que salió este tipo de noticias, mi carrera como actriz ha terminado por completo. Soy un hombre. Es mi responsabilidad ocuparme de esto. Kelvin, tienes que recordar que eres el único que amo. Estoy dispuesto a hacer esto por ti...

Kelvin se sentó en silencio frente a Carla. Después de mucho tiempo, levantó la cabeza para mirar a Carla con una sonrisa. —Fuiste criado por mí. No te veré volver a tu estado original. Como alguien tiene que asumir la responsabilidad Déjame hacerlo.

Carla estaba aturdida. —¿Qué quieres decir, Kelvin?

La sonrisa en el rostro de Kelvin se ensanchó. —He estado en esta industria durante muchos años, y estoy realmente cansado. No necesita preocuparse por eso. Sólo déjamelo a mi. No dejaré que afecte tu futuro.

De repente, Carla se arrodilló frente a Kelvin y tomó la mano de Kelvin. —¿Qué quieres hacer? —Dije, pagaré el precio. ¡No tienes permitido hacer nada para lastimarte! —! Si un hombre ni siquiera puede proteger a su mujer, ¿cómo puedo seguir siendo hombre?

Kelvin levantó la cabeza y miró al hombre frente a él, se rió entre dientes y dijo: —Carla, es suficiente para mí tener tus palabras, no te preocupes, manejaré todo bien.

Mirando a Kelvin sin comprender por un buen rato, Carla bajó la cabeza y dijo con voz rígida: —lo siento, todo es mi culpa. Solo soy un perdedor...

Capítulo 75 le debo una disculpa

El video terminó aquí.

Todo el lugar estaba tan silencioso como la tumba.

Todos miraban la pantalla, estupefactos.

—Timbre...

De repente, el tono de llamada del teléfono móvil sonó uno tras otro, y el teléfono móvil vibró. Hasta entonces, los reporteros debajo del escenario volvieron a sus cabales. Uno tras otro, sacaron su teléfono móvil y vieron la pantalla de su teléfono móvil, en la que había un tema de microblog que acaba de abrirse.

Como profesionales, habían establecido advertencias especiales para aquellos que estaban en la alta sociedad y figuras influyentes, por lo que una vez que alguien publicara una publicación en microblog, recibirían mensajes.

Entonces, oyeron la voz dolorosa de un hombre

—…… Lo siento. Todo fue mi culpa. No debería haberte abandonado. Soy un imbécil. Es todo culpa mía. La señorita Kelvin se responsabilizó de mí para defenderme. Ahora, haré público lo que sucedió ese año, lo siento...

El video duró más de diez minutos. Era una versión personal de la historia. Al final, Carla hizo una profunda reverencia a la cámara y dijo: —Lo siento.

El video terminó aquí, y todos sostuvieron sus teléfonos celulares, sus caras llenas de sorpresa.

Todos sabían que Carla era la víctima. En ese momento, sus fieles seguidores estaban muy agitados. Incluso amenazaron a los medios mundiales de darles un resultado justo con el suicidio

¡Nunca habían pensado que todo era una conspiración!

Cuando cayó el muro, todos empujaron

En ese momento, Kelvin estaba solo e indefenso, pero por la obsesión en su corazón, decidió soportarlo todo.

Llevaba miles de maldiciones, maltratada, traicionada y pisoteada, y subió poco a poco. ¿Alguien le preguntó si estaba cansada?

Pero alguien le preguntó una vez cómo pasó esas noches frías y largas sola

—Se llaman justicia. ¡Cuánto quieres pisarla con fuerza cuando está deprimida y por qué la juzgas y la maldices indiscriminadamente! ¡Todos ustedes le deben una disculpa!

En el escenario, Cassandra lo dijo palabra por palabra con una cara inexpresiva. Su voz era baja, pero tan fuerte como un trueno, y se estrelló con fuerza en los oídos de todos.

Los periodistas se miraron con vergüenza. Especialmente el que acababa de informar que estaba pálido y no sabía qué hacer.

—Lo siento...

Alguien en la multitud se destacó primero y se inclinó profundamente. Luego, las personas que estaban fuera del escenario se inclinaban continuamente para disculparse.

¡La situación realmente había cambiado!

Además, tan pronto como el video de Carla se lanzó en línea, los comentarios debajo del microblog explotaron, y muchos internautas maldijeron a Carla como un hombre irresponsable e infiel.

En solo unos minutos, el monto de la devolución fue más de diez mil. El volumen de lectura aumentó bruscamente y rápidamente se clasificó en la lista de búsqueda superior.

Luego, el usuario en línea, naturalmente, hizo un video de disculpa y lo envió a Kelvin. Después de cerrar el microblog, no volvió a iniciar sesión, por lo que no sabía que su mensaje privado y @ habían alcanzado un número sorprendente.

Originalmente solo quedaban unos pocos seguidores leales en el microblog de Kelvin. Después de que se lanzó el video de disculpa, el número de sus fanáticos de microblog había superado los 100 mil en unas pocas horas, y el número de fanáticos aumentaba constantemente.

—¡Lo siento! Ella está en lo correcto. ¡Ambos te debemos una disculpa!

—¡Todos fuimos engañados por ese bastardo, Carla! ¡Lo siento mucho!

—Lo siento...

—Kelvin, de ahora en adelante, soy fan tuyo, ¡cambia mi corazón y soy un perro!

Mirando los temas candentes en el microblog y los videos de disculpas, durante mucho tiempo, Cassandra movió su dedo delgado e hizo clic en el video sobre la disculpa de Carla, y luego ingresó las palabras:

No se habría ido cuando estuvieras en problemas.

Después de enviar este mensaje, volvió a guardar su teléfono en su bolsillo.

La ceremonia de apertura terminó de una manera que nadie había esperado. Afortunadamente, el resultado no fue tan malo. No solo ayudó a desquitarse con Kelvin, sino que también aclaró la crisis de World Media que casi había sido destruida.

Mientras observaba cómo la gente a su alrededor se alejaba gradualmente, Cassandra se levantó lentamente de la silla y luego caminó directamente hacia la dirección de donde venía el Kelvin.

Debajo del escenario, Kelvin se sentó en silencio en la silla. Cuando Cassandra se acercó a ella, se levantó lentamente de la silla y luego extendió la mano para sostener a Cassandra.

Sintiendo el cuerpo pequeño y tembloroso de Kelvin, Cassandra extendió su mano y suavemente le dio unas palmaditas en la espalda, tratando de consolarla. —Todo ha terminado, Kelvin. De ahora en adelante, ya no tienes que cargar estas cosas en tu espalda. '

En los últimos dos años, ella había estado lejos del ajetreo y el bullicio del mundo y se había rendido como resultado de su propio exilio. Todo lo que había sucedido en el pasado era como una gran piedra que había presionado con fuerza su corazón.

Ahora finalmente no tenía que vivir con todos esos malos recuerdos.

—Gracias, Cassandra. —Preguntó Kelvin con voz ronca.

—No tienes que hacer eso. Ahora estamos en el mismo barco. ¿No dijimos que avanzaríamos y nos retiraríamos juntos? Además, has sido perjudicado por tanto tiempo. Es hora de que luches por ti mismo. ¡De ahora en adelante, nadie puede dejarte sufrir más por mí!

Al escuchar esto, Kelvin sintió una oleada de vergüenza y dijo: —Bueno, me temo que todavía tenemos algunos asuntos que tratar. —Voy a conocer al señor Gillian Puedes descansar ahora. '

El rostro de Cassandra se oscureció, 'maldita sea, solo estaba fingiendo ser alcanzado por un rayo. Ahora es seguro. Debemos hacer un gran movimiento el primer día para trabajar... '

—Bueno. Llamame cuando termines. —Cassandra preguntó confundida.

Sin ninguna duda, Kelvin habló algunas palabras con Cassandra y luego fue a buscar a Gillian.

Cassandra no se atrevió a acercarse. Sacó su teléfono móvil y buscó la identificación de chat de Carlos. Después de pensar por un momento, débilmente le envió un mensaje de chat.

Cassandra: ¿Cómo está tu maestra hoy? ]

Cuando Carlos recibió el mensaje, lo primero que se le ocurrió fue que su cuñada se había metido en problemas nuevamente.!

Solo después de que Cassandra hubiera cometido un error, se preocuparía por el estado de ánimo del maestro. Qué pareja tan descarada era ella

Con los dedos temblorosos, Carlos respondió: —es difícil de decir. Depende de cuán grande sea el problema que hayas hecho]

Cassandra: ¿quién dijo que cometí un error? ¡De ninguna manera! ¡Solo me importa mi hombre! ¡No deben haber causado problemas! ]

Al otro lado del teléfono, Carlos gritó: ¡mierda! Estoy jodidamente ciego!

Carlos: mi cuñada, ¿podrías tener cuidado la próxima vez?! ¡Mis ojos de perro! ]

Cassandra: ¿lastimé a un perro? ]

¡Ho ho, entregándole una taza de té al líder! ¡Con tal de que seas feliz!

Capítulo 76 ¿por qué no me das las gracias

Con una cara triste, Carlos respondió a sus temblores: —el anfitrión ya ha visto la ceremonia de disparos. Ora por ti mismo. ¡Adiós! ]

Sosteniendo el teléfono en la mano, Cassandra movió las comisuras de sus labios. Su rostro estaba tan pálido como cenizas como el trueno.

¿Martin estaba ocupado con su negocio?!

¿Cómo podría tener tiempo para ver el Livestream?!

¿Qué debo hacer ahora para hacerme ver más puro y puro, solo para mantener la relación de colegas?

¡Cassandra pensó ansiosamente!

Después de dudar por un largo tiempo, Cassandra descubrió débilmente el mensaje de chat de Martin, logró organizar sus palabras y envió el mensaje de chat con una expresión de impotencia.

En el edificio de la sede del Grupo Lu.

Sala de conferencias.

Alguien quería obligarlo a tener una reunión con Fiona en su oficina.

El teléfono sonó de repente. El cuarto estaba vacío.

Mientras Fiona hablaba con Martin, los ojos de Fiona se fijaron en el teléfono negro frente a él por accidente. Era el número privado de Martin, y hasta donde ella sabía, solo Carlos lo sabía hasta ahora.

Al mismo tiempo, Carlos acaba de llegar de la sala de conferencias.

Era obvio que el mensaje de chat que le enviamos no era de Carlos, era esa mujer

Un toque de frialdad imperceptible cruzó la elegante y digna mejilla de Fiona, y sus ojos se llenaron de celos. Ni siquiera estaba calificada para saber eso debido a la llamada telefónica de Martin. ¿Cómo se atreve esa mujer?

Martin cogió el teléfono del escritorio e hizo clic en el chat. Había una foto de una chica enviándole un mensaje de chat.

Cassandra: ¿viste la ceremonia de encendido? ¿Cómo podría tu esposa ser tan dominante?! Para ser honesto, ¡soy el chico más guapo del mundo! Decir ah. Gracias por la ayuda de Carlos. ¡Sé que la idiota Carla no me confesará tan fácilmente! ¡Afortunadamente, Carlos es poderoso! '

Al mirar el mensaje de chat en la pantalla, Martin supo claramente que la niña tenía miedo de su enojo y deliberadamente se burló de él, pero obviamente estaba complacido. Incluso el último rastro de enojo en su corazón desapareció en un instante.

Martin apoyó su cabeza con una mano: —¿por qué no me lo agradeces? —él respondió rápidamente? ]

Después de enviarlo, levantó un poco los ojos: —continúa.

Justo cuando Fiona estaba a punto de decir algo, vio que la oscura mirada del hombre regresaba a la pantalla.

Al segundo siguiente, el hombre pareció ver algo que lo hizo feliz. Él frunció sus delgados labios y sonrió. Luego sus ojos se abrieron como una flor marchita.

En ese momento, las pupilas de Fiona se contrajeron bruscamente, y luego apareció una luz fría. Sus dedos debajo de la mesa pellizcaron con fuerza, permitiendo que sus uñas cortaran la carne.

En cuanto a Martin, nunca antes había sonreído así delante de ella.

Este hombre siempre fue muy autodisciplina. Incluso con una sonrisa, parecía un poco frío e indiferente.

Resultó que su sonrisa había aliviado todas sus defensas. Aquí está la cosa

Martin solo enfocó sus ojos en la pantalla y no se dio cuenta de lo que estaba mal con Fiona, pero había una línea de palabras en silencio.

Cassandra: Bueno, somos una pareja de ancianos. ¿No seas tan formal conmigo? Todos los clichés son para forasteros, MUA...

En la primera ciudad de cine y televisión de la capital.

No fue fácil convencer a Martin, pero finalmente dejó escapar un suspiro de alivio en silencio. A decir verdad, no esperaba que fuera tan fácil convencer a Martin. Si ella decía un poco sin sentido, parecía que no importaba lo enojado que estuviera Martin, ya no estaría tan enojado.

Después de volver con Martin, Cassandra pensó que la reunión con Kelvin no terminaría hasta un tiempo después. Entonces les dijo a Johnny y a los demás que quería dar un paseo por la ciudad.

Fue un buen día hoy. Había muchos equipos de filmación filmando en la ciudad. Después de que Cassandra se quedó, se sorprendió al descubrir que se había perdido de nuevo.

Cassandra se paró frente a unas ruinas en mal estado y miró a su alrededor, pero no vio un fantasma. Además, la señal era mala en este lugar. Ella no pudo pasar.

¿Cómo demonios se escabulló en este lugar?

Mientras Cassandra todavía estaba confundida, algo se movió en una pared negra rota. Luego, un hombre con una túnica negra se levantó lentamente de la pared rota.

El hombre llevaba un sombrero negro en la cabeza. Y el lugar estaba tan desolado, que Cassandra no notó a nadie más.

Al segundo siguiente, el hombre se quitó la capucha. Su corto cabello plateado se extendía desde su cabeza. Tenía los ojos entreabiertos, como si no estuvieran enfocados.

Cayó al suelo, con una expresión de disgusto en su rostro como si su sueño estuviera perturbado. Levantó los ojos lentamente, pero la ira en su rostro inmediatamente se convirtió en asombro. Se quedó quieto, mirando a la chica frente a él.

—Bueno, chico guapo, lo siento. No sabía que estabas aquí. Lamento molestarte. ¿Podrías decirme cómo salir? Me estoy perdiendo el camino... —Cassandra tragó saliva y apartó la mirada del hermoso rostro del hombre.

¿Sabes cómo me sentí en ese momento?

Fue muy difícil conocer a un joven tan guapo enamorado. No habían tenido tiempo de tener un encuentro romántico, pero debido a su bajo coeficiente intelectual, ¡de repente se volvieron anormales conversando!

Unos segundos después

La cara del hombre se agrió ante su pregunta. Frunció el ceño y preguntó: —¿No me conoces?

Cassandra: —...

¿Estos hombres tienen problemas con su coeficiente intelectual?

Lo mismo le sucedió a ella cuando conoció a Andrew hace un momento.

¿Fue genial que fuera guapo?

Aunque Cassandra sintió que el hombre frente a ella parecía un poco familiar, no podía recordar dónde lo había conocido por un momento. Luego sacudió la cabeza: —No lo conozco.

La cara del hombre se oscureció, se mordió el labio inferior y dijo: —¿Es así como las chicas se hablan hoy en día?

Cassandra estaba tan enojada que casi escupió un bocado de sangre. Ella realmente quería coquetear con él justo ahora, después de todo, este joven era decenas de menos guapo que Martin.

¿Pero te dolerá la conciencia cuando lo digas tan descaradamente?

Cassandra se frotó la nariz inocentemente y sacudió su teléfono: —Realmente estoy preguntando el camino. La señal es mala aquí. No puedo marcar y no puedo conectar a mi amigo No importa. Iré y lo encontraré yo mismo.

Ella sintió que este hombre tenía un problema mental

Antes de que el hombre volviera en sí, Cassandra se alejó. Ella creía que el mundo tenía su propio curso.

Diez minutos tarde

Vacilante, Cassandra se paró frente a un complicado tenedor en el camino y casi se arrodilló.

Capítulo 77 corbata en mi cintura

Ese día, el joven más guapo del Grupo FX International había publicado una noticia impactante en Cloud Hall.

—Queridos parientes, por favor, ayúdenme a encontrar la pequeña hada para mí. Esta mañana, fueron las 11:38 minutos y 29 segundos. En el lugar de rodaje del palacio frío en la primera película y Television City, conocí a la pequeña hada. En ese momento, ella estaba a solo 5 cm de mí. Después de 3 segundos, me enamoré completamente de ella. Sí, estoy enamorado!

Las fotos a continuación fueron horribles. En la oscuridad, una figura delgada, con el pelo caído y cian, fue expuesta.

Tan pronto como se lanzó, el área de comentarios a continuación explotó en un instante.

—¡Maldición! ¿Quién demonios es esta pequeña perra? La voy a matar!

—¡Con el corazón roto! ¡El chico de los sueños se enamoró! ¡Dios mío! ¿Por qué la pequeña hada no soy yo?

—¡No! ¡No! ¡No! ¿Cómo puedes enamorarte de una mujer?!

—¡Qué falsa admiración! !

—Exhibición pública de afecto al mediodía. Le deseé lo mejor con lágrimas. ¡La bendición para ti es falsa y los deseos para ti son reales!

—Dios, tenemos un problema cardíaco! ¿Estás hackeado?

—Abrázame fuerte, cariño...

—¿Dónde está mi cuchillo? ¡Voy a matar a esta perra ahora! ¡Mierda!

En solo un minuto, esta publicación de microblog apareció directamente en la lista de búsqueda superior. Luego, todo el servidor de microblog quedó completamente paralizado, e innumerables fanáticos leales de Daniel se volvieron locos cuando escucharon la noticia.

La noticia del microblog se paralizó y el teléfono sonó uno tras otro. Y el Daniel, recostado perezosamente en el sofá, dejó que el teléfono sonara locamente.

Al mismo tiempo, el departamento de relaciones públicas del Grupo FX International estaba en un lío.

En la sede de FX International Group.

En la oficina del subdirector general.

—¡Maldición! ¿Recuerdas cuántas veces te dije que lo vieras muerto? ¿Por qué trajiste un problema tan grande?! ¡Te dije que le quitaras su microblog! ¿Cómo podrían enviarse estos malditos microblogs?! ¿Crees que no es lo suficientemente popular?! —Con los ojos ardiendo de ira, miró la publicación en microblog.

¡Tan pronto como Andrew se fue, Daniel comenzó a hacer un desastre!

¡Maldición!

¡Cómo podría explicar esto a los altos directivos y a Andrew!

Bobby, el gerente y asistente de Daniel, lo había estado siguiendo desde que debutó. Era un conocido alborotador, el rey de la moda.

Por el momento, Bobby parecía muy ansioso. Para ser honesto, no esperaba que Daniel causara tantos problemas.

Debido a su brillante apariencia e identidad especial, tan pronto como comenzó su carrera, rápidamente se hizo famoso. Después de eso, también recibió un gran apoyo del Grupo FX International. Por lo tanto, se convirtió rápidamente en la estrella más popular. No solo tenía una gran cantidad de fanáticos en el microblog, sino que también era un tema candente en esta industria.

La carrera de Daniel estaba en aumento. Había ganado una película y ganó un premio cuando se exhibió. Con esto, tendría la oportunidad de avanzar más en el mundo internacional.

¡No esperaba que Daniel contara chismes sobre él como mujeriego en este momento!

Era cierto que para un joven artista que se ganaba la vida coqueteando con otras mujeres, también se desacreditaría a sí mismo. Mientras a las fanáticas no les importara, una gran cantidad de fanáticas se fueron, ¡y sus esfuerzos anteriores serían en vano!

—Señor. Qin, es inútil hablar de esto ahora. Lo más importante es cómo suprimir esta noticia. He recuperado su cuenta de microblog, pero ahora que ha eliminado el microblog, me temo... —Hablando de esto, se detuvo.

Por supuesto, Ezra sabía claramente que la ira no podía resolver nada. Su rostro se oscureció. Se pellizcó las cejas y dijo: —a partir de ahora, ¡no lo dejes tener contacto con el mundo exterior ni respondas a ninguna llamada de los medios sin mi permiso!

—Si señor. Qin ¡Lo ataré a mi cintura más tarde! 'exclamó Bobby

Al escuchar esto, Ezra se calmó gradualmente y luego agitó su mano, diciendo: —Dejémoslo a un lado primero en el microblog, haré una declaración oficial más adelante que es solo un juego, si hay algún problema, iré personalmente para invitar al Sr. Andrés.

Bobby tragó saliva y no se atrevió a decir nada más. solo dijo algunas palabras halagadoras y corrió de regreso a la oficina de Daniel. En este momento, Daniel estaba recostado en el sofá, usando otro teléfono privado para presentar una queja a sus colegas.

Daniel: —Oye, ¿dónde está mi pequeña hada? ¡Nunca había visto una inmortal como ella! ¿Me lo has reenviado?! ]

Sven: por supuesto! ¡Tengo que sacrificar mi vida por tu felicidad! Sin embargo, ¿tu pequeña hada ha estado cambiando con mucha frecuencia? ¡Fue todo culpa suya ayer! ]

Steve: ¿estás seguro de que no es un asesino a la espalda? ]

Myron: hermano, ¿puedes tomarles una foto clara antes de buscarlos?! Estoy jodidamente ciego! ]

Daniel: ¡Bastardos! ¿Crees que no quiero hacer eso? ¡Estaba demasiado emocionado para tomar fotos! sentirse sofocado! ]

Brian: Dios mío. ¿Es eso cierto? ¿Hay tantas chicas en el mundo que pueden hacer que nuestro joven maestro esté tan emocionado de tomar fotos? ]

Sven: se dice que es muy hermosa!

Myron: ¡toda novia del chico malo lo dice! ¡Imbécil! ]

Daniel: —¡Hablo en serio esta vez! Siento que estoy aquí esperando su aparición. ¡De ahora en adelante, mantendré mi integridad por ella! ]

Buhardilla: sigue soplando. Estamos escuchando ]

Daniel:...... ¡Vete a la mierda! ]

Mientras Daniel conversaba con sus amigos con entusiasmo, Bobby entró de repente. Después de cerrar la puerta, caminó hacia Daniel paso a paso con la cara seria.

En el sofá, el hombre levantó la cabeza sin darse cuenta. Al segundo siguiente, entrecerró los ojos y dijo: —¡A la mierda! —Bobby, ¿qué demonios estás haciendo? ¡Te digo que no soy un idiota! ¡Vete a la mierda!

Delante del sofá, con la cara seria, Bobby comenzó a desabotonarse el cinturón negro, y luego rápidamente se desabrochó el cinturón negro en la cintura.

Un sudor frío comenzó a estallar en la frente de Daniel mientras miraba a su agente con miedo. —¡Poli! ¿Qué demonios quieres hacer?!

¡No soy gay!

Además, ¡tengo un amor!

Unos minutos más tarde

El hombre atado en el sofá abrió mucho los ojos y apretó los dientes. —¡Bobby, bastardo! ¡Suéltame! ¡Si tienes la habilidad de atarme toda la vida!

La cara de Bobby estaba tan oscura como una sartén negra. —¿Sabes por qué podrías llegar a esta posición? ¿Sabes cuántas personas te admiran por estar tan alto? ¿Cómo puedo estar a la altura de los fanáticos que te quieren?

Capítulo 78 el hombre era demasiado difícil de convencer

En la sede del Grupo Lu, capital.

En una calle tranquila fuera del edificio.

Un May Bach negro estaba estacionado en silencio al costado del camino. Cassandra se sentó en el asiento trasero sin hacer nada. Acababa de preguntarle a Carlos que la reunión de Martin todavía estaba en curso y que terminaría después de al menos media hora.

Era su primer día de rodaje, por lo que no tenía mucho trabajo importante que hacer. Cuando terminó el tiroteo y temía que Andrew la molestara, se cambió de ropa y salió a buscar a Martin.

Como llevaba ropa de mujer hoy, no era bueno para ella ir a ver a Martin directamente. De lo contrario, todo lo que había hecho antes sería en vano.

Se sentía aburrida, así que abrió al azar el microblog. Unos segundos después, ella miró la pantalla de su teléfono, sorprendida. Fue la última publicación de microblog publicada por Daniel.

Aunque la foto en el escritorio estaba muy borrosa, ¡la reconoció a primera vista!

Además, el tiempo y el lugar eran consistentes. Ella perdió el rumbo y conoció a un hombre guapo

¡Maldición! Ella se topó con él esta mañana. ¡Era Daniel, el líder del Grupo FX International!

¡No es de extrañar que sintiera que Daniel parecía tan familiar!

En su vida anterior, una gran noticia salió a causa de Daniel. Se dijo que jugó un papel importante en el grupo de casting y casi mató a un miembro de la tripulación por accidente. Él no pudo soportar este golpe, y luego irse a casa y heredar los miles de millones de propiedad de su familia

Por lo tanto, Cassandra no tenía mucha impresión de este apuesto joven, que era ampliamente reconocido como el joven prometedor en el círculo empresarial en el pasado.

Ella solo vio a Daniel varias veces en algunas ocasiones privadas más tarde y no le prestó mucha atención en ese momento. Entonces, cuando se topó con él en la ciudad de cine y televisión hoy, no lo reconoció en absoluto.

Si ella se hubiera convertido involuntariamente en el amor del No. 1 joven actor del Grupo FX International, ella estaría muy feliz por los demás, pero por Cassandra, estaba desesperada por correr y estrangular a la escoria, Daniel.

'¡maldición! ¡Uno era peor que el otro!

Sin palabras, Cassandra se pellizcó el centro de las cejas. Aunque no hizo nada hoy, se sintió un poco culpable sin ninguna razón.

¿Martin lo sabrá? ¿Debería confesarse con él más tarde?

Unos minutos más tarde, sonó el teléfono celular de Cassandra. Echó un vistazo a la pantalla. Fue una llamada de Carlos.

Cassandra contestó el teléfono distraídamente: —hola.

—Cassandra, la reunión ha terminado. Puedes venir aquí ahora. '

—¿No está terminado en media hora? —preguntó Cassandra aturdida

En la cara de Carlos apareció una mirada de vacío, bueno, si le das un mensaje de chat y vienes aquí, ¿mi maestro todavía estará de humor para la reunión? '!

La escena fue muy romántica.

—El maestro es muy eficiente. —Carlos tosió

Realmente era un besador de culo ~

Entonces Cassandra dijo: —está bien. Estaré ahí.

Después de colgar el teléfono, Cassandra guardó su teléfono móvil y le dijo al conductor que condujera allí para recoger a Martin.

En el edificio de la sede del consorcio GU, capital.

En la oficina del subdirector general.

—Señor. Gu, todos los procedimientos de la ceremonia de compromiso han sido preparados y verificados. Todo esta bien. También hemos organizado los invitados. ¿Qué más quieres que haga? —Vincent se quedó e informó con la cabeza gacha.

Sentado en el sofá, la expresión de Roger parecía un poco sombría, miró la pantalla del teléfono móvil y descubrió que la publicación de microblog publicada por Daniel había provocado mucha discusión. Ahora todo el departamento de relaciones públicas del Grupo FX International estaba a punto de volverse loco. Por supuesto, Roger también vio este microblog.

Aunque la foto de Daniel estaba muy borrosa y solo se podía ver una parte posterior vaga, reconoció a simple vista que era de Cassandra.

—...... Conocí a esta pequeña hada en ese momento, y la distancia entre nosotros era de solo cinco centímetros. Pero después de tres segundos, me enamoré completamente de ella. Si estoy enamorado!

Las palabras de Daniel hicieron eco en la mente de Roger, y un toque de celos apareció gradualmente en sus ojos, que se extendieron como un tsunami.

—Grieta...

Algunas grietas leves aparecieron repentinamente en la pantalla del teléfono móvil, y luego todo el teléfono estaba doblado y distorsionado por el fuerte agarre de Roger. La pantalla parpadeó un par de veces y se convirtió directamente en negro.

Al segundo siguiente, Roger tiró el teléfono violentamente. Luego levantó la mano y golpeó el cristal frente a él en pedazos.

Los fragmentos de vidrio cayeron de su mano, mezclados con un líquido marrón oscuro. La sangre contrastaba bruscamente con su piel blanca y era extremadamente tentadora.

La cara de Vincent cambió abruptamente, lo que le asustó el alma. Pánico, dijo: —Sr. Roger! ¡Tus manos te llevaré al hospital ahora!

Mirándolo fríamente, Roger se llenó de ira. Dijo con voz fría: —¡Fuera!" '

Al escuchar esto, Vincent se sorprendió y rápidamente encogió sus pupilas, miró los ojos solemnes y fríos de Roger e inmediatamente se tragó lo que quería decir. Luego salió corriendo en una situación extremadamente avergonzada.

¡Oh Dios mío! ¿Qué pasa con el bebé? Era como una posesión del Dios de la muerte. ¡Fue tan aterrador!

Sentado en el sofá, los ojos de Roger se estrecharon gradualmente en una línea. Sus ojos estaban llenos de furia, y la sangre en su mano cayó. Se quedó mirando la sangre roja durante mucho tiempo, extendiendo suavemente la lengua para lamer la sangre en su palma y luego se la tragó.

Eh

—Cassandra... —¡Nadie puede tenerte excepto yo!

En ese momento, finalmente entendió por qué había estado pensando en Cassandra durante este período, por qué había prestado atención a sus noticias y por qué si quería atraparla.

Lentamente, Roger torció el cuello, sacó unas toallas de papel lentamente para limpiarse la sangre de las manos. No fue sino hasta que había mucho papel en el suelo que se levantó y salió de la oficina paso a paso.

En el jardín Yan, capital.

Después de regresar al jardín de Yan, Cassandra fue inmediatamente a preparar la cena para Martin.

Para complacer a Martin, ella le pidió especialmente a la gente que limpiara el patio trasero. El patio trasero estaba lleno de luces de colores y se prepararon velas blancas. Se colocó una forma de corazón blanco sobre la mesa.

Con una mano apoyando su cabeza, Martin se sentó en la silla en silencio, observando a la niña bulliciosa. Parecía estar de buen humor.

Después de preparar la cena, se acercó al hombre con una mirada tierna: —Martin, ¿estás satisfecho con la cena que hice?

—Sí —dijo Martin, levantando ligeramente las cejas

—Hum, eso es todo?!

Ella se había preparado para eso durante tanto tiempo, ¡pero él no se conmovió en absoluto!

—¡Aullido! ¡Fue muy difícil convencer a un hombre!

Martin miró la cara de Cassandra y sonrió lentamente. En ese momento, miles de estrellas parecían estar iluminadas por él, como miles de flores que florecen al mismo tiempo en la noche oscura.

—Todo mi cuerpo te pertenece ¿Qué más quieres? —Martin sugirió.

¡Maldición! ¿Me golpeó Martin otra vez!

Capítulo 79 , no sabes cómo divertirte

—Oye, Martin, ¿puedes ser más reservado? —Cassandra preguntó con voz débil.

Martin la miró con desprecio y le preguntó: —¿Te fue bien hoy?

Tan pronto como Cassandra escuchó esto, se puso vigilante y pronunció algo, incluso sin pensar en nada en ese momento. —Tu esposa es una actriz tan talentosa. ¿Cómo no pudo pasar por esto? '

—Entonces, ¿deberías tener la oportunidad de coquetear con la actriz? —preguntó Martin

Con los labios temblorosos, Cassandra se volvió para mirar a Martin. Sabía que Martin no la dejaría ir tan fácilmente

Con una conciencia culpable, Cassandra explicó: —No estoy coqueteando con ella. Sabes, me he esforzado mucho en contratar a Kelvin para trabajar en mi empresa, ella es una agente, no he desenvainado su espada. ¿Eso significa que soy de mal gusto?

No dudaba de la habilidad de Kelvin, o Carla no habría sido promovida como actor de primera línea en tan poco tiempo. No importa cuán poderoso era Kelvin, no podía hacer el ridículo. Si no fuera por la codicia de vanidad de Carla, tal vez ahora él era un gran jugador en la industria.

El círculo de entretenimiento era un lugar donde la nueva generación podía reemplazar rápidamente a las viejas. En este círculo, solo por la apariencia, la apariencia por sí sola no podría durar mucho tiempo. Además, sus conexiones, recursos y marketing eran indispensables. Carla no carecía de habilidades de actuación. Después de todo, él era un equipo regular y había permanecido en la industria por mucho tiempo. Sus habilidades de actuación fueron geniales.

Era una pena que su carrera hubiera sido arruinada por él mismo.

La reputación de Carla se arruinó. Fue su propia culpa.

—Bueno, tu gusto por las mujeres no era bueno antes. —Martin entrecerró los ojos y dijo con calma.

—Tiene razón, señor Martin —dijo Cassandra de inmediato. —Pero no te habría esperado si mi gusto no hubiera sido tan malo antes.

Ella es tan besadora ~

En su vida anterior, ella siempre se las arregló para irritar a Martin por todos los medios, incluida la conversación tranquila con él. Por lo tanto, en su vida anterior, sabía que Martin estaba exasperado, pero ella también era su debilidad. A veces, cuando ella lo irritaba, simplemente no podía soportarlo más y se rendía. Una vez que ella admitió su culpa, no importa la edad que tuviera, nunca la perdonaría, su ira se había ido.

Entonces ella sabía cómo sobrevivir. ¡Fawning sobre Martin era la mejor opción para ella!

El descontento restante en el corazón de Martin desapareció en este momento, pero aún mantuvo una cara seria y dijo: —Es inútil halagarme.

Con una mirada lamentable, Cassandra dijo: —Sé que no te enojarás. Me di cuenta de mi error. Prometo que no volveré a cometer el mismo error, ¿de acuerdo? '

Martin frunció el ceño cuando se sintió impotente. Ella parecía tener un control remoto en su cuerpo. No importa lo enojado que estuviera, él ya no estaría enojado mientras ella suplicara piedad.

Martin se frotó la frente y dijo: —No importa, no lo volverás a hacer.

Cassandra sonrió: —Sé que eres el mejor, Martin. Vamos, comamos. Los platos se están enfriando. Trabajé muy duro para hacerlos para ti. El aceite me escalda las manos justo ahora. '

La cara de Martin se oscureció: —¿dónde?

Cassandra inmediatamente levantó su mano izquierda. De hecho, había una pequeña ampolla en el medio de su dedo meñique. Ella dijo con una cara amarga: —Oh, está aquí. Duele.

Eh que gran burbuja

Ni siquiera gritaría "duele" frente a Martin si fuera golpeada por sangre. Quizás, después de su renacimiento, había algo mal en su cerebro

—¿Por qué no lo dijiste antes? Llamaré a Kevin.

Las venas de la frente de Cassandra palpitaban. —¿Que demonios? ¿Eres tan estúpido que ni siquiera sabes cómo divertirte? '

Cassandra se quedó sin palabras: —No es gran cosa. No moleste al doctor Kevin, ¿hay un botiquín en casa? Solo necesito aplicar algunos medicamentos antiinflamatorios.

Martin, soy incapaz de ayudarte

Para ser honesto, no sabía que era tan puta antes

Martin finalmente volvió a sus sentidos. —Voy a recibir los primeros auxilios.

Cassandra inmediatamente asintió con la cabeza y dijo: —Está bien, ¡la tercera habitación a la izquierda está en el segundo cajón!" '

—Sí —respondió Martin

Pronto, Martin fue a buscar la caja de medicinas. Después de desinfectar y aplicar la medicina, un hombre que quería vendar la herida de Cassandra con una gasa dijo que no la tocaría.

Martin la miró y pensó: —Si mi esposa me necesita, solo hazlo. —.

Unos minutos más tarde.

Al mirar sus manos que estaban envueltas como el tradicional conejo de arroz chino, Cassandra tuvo un repentino impulso de saltar al río. Entonces, ¡le pidió a Martin que se vincule los dedos, que no use la medicina tradicional china!

—Martin, dime, ¿cómo hiciste que se viera tan feo? —Preguntó Cassandra con una mirada abatida

—Lo siento, pero no lo dije en serio —dijo Martin, molesto

Era la primera vez que vendaba la herida de alguien. Se veía lo suficientemente buena como esta.

Cassandra suspiró y pensó: —olvídalo, tengo que malcriar al hombre que he elegido. —.

Sin embargo, este no era el estilo del drama de televisión, ¡tengo que tolerar todo!

Después de jugar un rato en la mesa, Carlos trotó hacia ellos. —Maestro, es una emergencia. Me temo que tienes que lidiar con eso en persona.

Después de escucharlo, Cassandra miró a Martin y dijo: —Voy a verificar cómo está la comida. Chicos, sigan hablando. '

Aunque Martin no intentó esconderse de ella en su vida anterior, no quería saber muchas cosas sobre el clan Lu. Después de todo, ese clan estaba demasiado lejos y era peligroso para ella. Cuanto más implicaba, más difícil era para ella estar sola.

Sin embargo, era extraño que, en su vida anterior y en esta vida, Martin nunca parecía evitarla. A veces, cuando su problema de agitación intencional hizo que sus subordinados estuvieran insatisfechos, él no lo reprendió.

Mientras ella no cruzara su línea de fondo, él no era tan malo.

Cassandra llegó al patio y examinó cuidadosamente las semillas plantadas allí. La mayoría de ellos habían echado raíces y germinado. Con el manejo cuidadoso de estas semillas, se veían hermosas y lo suficientemente rápidas como para comerse unos días después.

Sentada en el escalón de piedra al lado del suelo, Cassandra se sintió aburrida y tocó el suelo con el dedo, preguntándose qué estaba pasando en su mente.

Después de mucho tiempo, el hombre vino y la vio quedarse dormida apoyada contra un escalón de piedra, luciendo inofensiva, y las puntas de sus dedos estaban manchadas con algo de tierra.

El hombre se quedó quieto a un lado, y la imperceptible luz fría en sus ojos se disipó gradualmente.

Después de un rato, el hombre llegó al lado de la niña. Se quitó el abrigo y se lo puso. La niña parecía haber despertado del sueño. Ella levantó la cabeza y sonrió suavemente.

—Martin, ¿estás libre ahora?

Capítulo 80 Dormir aparte por ahora

—¿Por qué te duermes aquí? —Preguntó Martin.

Cassandra se frotó los ojos adormilados y bostezó: —Te estoy esperando. No sé cuándo terminarás tu trabajo y te quedarás dormido aquí. '

Las pupilas de Martin se contrajeron ligeramente, estiró la mano y frotó suavemente la cabeza de Cassandra: —no duermas aquí la próxima vez, el viento es demasiado fuerte.

En el momento en que terminó de hablar, alguien estornudó. Con una conciencia culpable, Cassandra miró a Martin y dijo: —Me acabo de despertar y me sentí un poco desacostumbrado, Achoo...

Maldita seas! ¡Qué cuerpo tan lamentable!

No puedo soportar un golpe. ¡Es tan débil!

Cuando Cassandra estaba a punto de hablar, una sombra cayó sobre su cabeza. Martin le tocó la frente y frunció el ceño: —tienes fiebre. Es muy difícil bajar la fiebre. Llamaré a Kevin. '

Desde que era una niña pequeña, Cassandra tenía una constitución anormal. Una vez que tuvo fiebre, fue extremadamente difícil bajarla, y por lo general fue demasiado difícil para ella recuperarse incluso después de permanecer en el hospital durante unos días.

Como laico, ella no conocía su enfermedad, pero ¿cómo lo supo Martin?

Entonces Cassandra levantó la cabeza y vio la cara fría y noble del hombre. En ese momento, parecía que se enfrentaba a un enemigo formidable. De repente se sintió muy feliz. ¡Se perdieron varias fotos!

Se preguntó por qué estaba tan ciega en su vida anterior. ¿Por qué renunció a un hombre tan guapo? ¡Por qué tuvo que humillarse y amar a un hombre tan malo como Roger!

—¿Qué pasa? ¿Te sientes incómodo? —Martin preguntó nerviosamente.

Sacudiendo la cabeza, Cassandra respondió: —No, solo siento eso, Martin. ¿Me tratas como a tu hija? No soy tan débil, ¿de acuerdo?

Jeje, ¿eres débil o no? ¿No tienes ninguna pista en tu corazón? ?

Con complicadas emociones brillando en sus ojos, Martin apretó sus delgados labios. Un momento después, abrió la boca: —Soy tu hombre. No hay problema en adorarte. '

Cassandra: —...

No puedo

Antes de que Cassandra pudiera decir algo, Martin se inclinó y la levantó, dirigiéndose directamente al hall de la villa.

Hubo una resistencia instintiva cuando los dedos de Martin la tocaron. Pero se obligó a calmarse un poco.

Incluso después de que ella renació, su relación con Martin disminuyó mucho, pero aún tenía un miedo instintivo a este hombre. Después de todo, el recuerdo de su vida anterior era tan claro que no podía olvidarlo fácilmente.

Martin parecía no sentir nada inusual. La llevó de regreso a la habitación y la acomodó. Después de eso, Kevin regresó pronto.

Después de un cuidadoso examen de Cassandra, Kevin parecía un poco incómodo. —Maestro, es solo un poco de fiebre. ¿Cómo puedes tenerlo? Um, bueno, voy a comprarle algunos antipiréticos. Ella estará bien después de tomar un medicamento.

—Si. ¿Cuál es tu preocupación? —preguntó Martin

Con una mirada seria en su rostro, Kevin dijo: —No tengo otros requisitos. Solo quiero recordar que por el momento no puede dormir en la misma habitación que tú. '

Cassandra: —...

¿Qué tal mi cuchillo?! ¡Debo matar esta basura hoy!

En su vida anterior, ella siempre tuvo problemas y siempre se encontró con contratiempos. Después de eso, Kevin vivió en el jardín de los Yan como visitante frecuente. Además, debido a la provocación de Fiona, a Kevin no le gustaba en su vida anterior.

La historia fue como

—Sí —dijo Martin

Kevin tomó la medicina y luego se fue en silencio. Martin le trajo un vaso de agua y le dio a Cassandra la medicina. Al ver la medicina, Cassandra casi se echó a llorar.

Odiaba tomar medicamentos e incluso el olor a desinfectante en el hospital desde que era niña, porque en su memoria, su abuela, que la amaba más, murió en el hospital. Recordó eso, se había peleado ferozmente con Martin en ese momento. De repente, se sorprendió por la muerte de su abuela, que la hizo colapsar por completo.

Aunque era un recuerdo de su vida anterior, el dolor que sentía en ese momento era tan claro para ella.

Desde que renació, nunca se había atrevido a conocer a su abuela. En el pasado, cuando se iba a casar, Evan temía algo malo, por lo que su abuela no se había presentado, quería esperar a que se fortaleciera, para poder ir a ver a la persona más importante en ella. vida.

Abuela, espérame

—¿Qué pasa? ¿Todavía te sientes incómodo? —Preguntó Martin.

Tan pronto como escuchó lo que dijo, Cassandra se recuperó y habló en voz baja: —Martin, es el Dr. Kevin muy insatisfecho conmigo? ¿Por qué me recetó tantas medicinas? Acabo de resfriarme. Me hiciste ver como si fuera a morir. ¿Cómo se supone que debo tomar la píldora amarga?

Una pizca de impotencia apareció en la cara de Martin, y él persuadió en un tono suave como si estuviera persuadiendo a un niño: —querido, toma la medicina primero y luego te trae tu fruta confitada favorita, ¿de acuerdo?

Con una cara triste, Cassandra tomó las píldoras una por una y bebió un gran vaso de agua. Frotándose el vientre redondo, estaba a punto de llorar.

Al segundo siguiente, el hombre se inclinó de repente y sus delgados labios se presionaron contra los de ella. Instintivamente, Cassandra se congeló y miró a ese hombre con consternación. Su rostro guapo, orgulloso y frío se refleja en sus ojos oscuros.

¿O no puedes escapar?!

De repente, los recuerdos de su vida anterior la inundaron como un tsunami, pánico, asco, asco. ¡Todas las emociones ocuparon instantáneamente su cerebro y se extendieron lentamente por todo su cuerpo!

Sin embargo, Cassandra sabía muy bien que si reaccionaba de forma exagerada en este momento, podría enfurecer a Martin

¡Maldición!

Cassandra sostuvo su dedo con fuerza y trató de soportarlo. Justo cuando se obligó a aceptar lo que había sufrido, el hombre dijo en voz baja y ronca: —¿sigue siendo amargo?

De repente, Cassandra se congeló y no sabía a qué se refería. Ella levantó la vista: —¿qué?

En realidad, Martin no quería eso, pero ¿de qué manera, Er, compartir la amargura de las pastillas por ella?

Antes de que Cassandra pudiera decir algo, el hombre se inclinó nuevamente y besó suavemente sus labios. Fue cuidadoso, pero con un sentido varonil, besándola apasionadamente.

—¡Bueno! Fue Martin! ¡No conduzcas de noche! ¡Ya no estoy amargado! Dr. ¡Kevin dijo que no podía dormir en la misma habitación que tú! Lo siento mucho. No puedo hacer esto.

¡Maldición!

¡Casi me dio la vuelta el bastardo!

¡La belleza siempre es atractiva!

Ahora finalmente entendía por qué había tantos hombres influyentes en la antigüedad. ¿Por qué tenías ganas de hacer otra cosa cuando te enfrentas a tanta belleza todos los días? Te respeto como hombre!

Después de un breve silencio, Martin dijo: —No me importa hacer una excepción.

Cassandra: —...

¡Maldición! ¡Te he dicho que no conduzcas!

¿Por qué me das la espalda!

Capítulo 81 ella debe tener un problema mental

—¡Debería darte vergüenza! ¡Bastardo! ¡Debería darte vergüenza! —Cassandra preguntó en serio.

Después de mirarla levemente, la tormenta que se había estado gestando en los ojos de Martin pareció desaparecer en un instante. No quería lastimarla. De lo contrario, no habría sido paciente para cuidar sus sentimientos.

No parecía malo que se llevaran bien así ahora

—Bueno, eso es todo. Puedes irte a dormir ahora —dijo Martin

Por un momento, Cassandra sintió un poco de tristeza por el tono tranquilo e indiferente de Martin.

Cuando Martin vio que ella no respondía, se levantó lentamente y estaba listo para ducharse.

Aunque él había sido el que había tomado la iniciativa de seducirla, ahora también estaba sufriendo

Cuando estaba a punto de darse la vuelta, Martin fue detenido por la niña. Con la espalda rígida, miró a la niña que estaba en la cama, y la niña curvó los labios y dijo: —¿A dónde vas? Me dejaras solo

Quizás, los humanos eran inusualmente frágiles en sus emociones cuando estaban enfermos, y ella instintivamente lo mantenía a su lado.

Por supuesto, ella había tomado la iniciativa de jugar con Martin de esta manera, pero en ese momento, había muchas emociones indescriptibles en su mente.

Ella debe estar enferma para pensar tan absurdo!

Los delgados labios de Martin se tensaron en línea recta, y cuando sus ojos reflejaron el lamentable rostro de la niña, la línea defensiva en su corazón colapsó.

Martin bajó la vista y dijo palabra por palabra: —Cassandra, nunca te abandonaré.

Incluso si todos en el mundo te abandonaran, no lo haría. Tú eres mi destino.

Cassandra estaba sorprendida y su corazón latía salvajemente fuera de control. Nunca había pensado que él nunca la había dejado atrás, sin importar lo que había pasado y lo que le había hecho, a pesar de que personalmente había cortado su cuerpo con un cuchillo.

En un instante, fue como si algo creciera lentamente en su cuerpo, esperando un día para salir de la tierra.

—Cassandra, ¿qué te pasa? ¿Te sientes enfermo? Llamaré a Kevin...... —Al ver que Cassandra se veía pálida, Martin estaba ansioso y se apresuró a encontrar a Kevin.

Bueno, ella estaba realmente preocupada por su ecualizador

¡En este momento, debería haber dado el juego a su gran ventaja, aplastando y cortando!

—¡Aullido! ¿Cómo puedo ser una persona inmoral?!

Cassandra agarró su ropa con fuerza y dijo apresuradamente: —No, estoy bien. Me siento un poco mareado. No estés tan nervioso.

Al escuchar esto, Martin frunció el ceño y la miró. Luego extendió la mano y le tocó la frente para asegurarse de que su frente no se volviera más severa que antes. Finalmente se sintió aliviado.

—Bueno, primero te vas a dormir. No me voy —dijo Martin

Cassandra asintió: —sí.

De hecho, Martin se sentó en el borde de la cama y miró a Cassandra por temor a que ella estuviera en problemas. Mientras estaba en la cama, Cassandra estaba mirando directamente a un hombre, que casi lo asustó.

Me miras así. ¿Cómo me puedo dormir?!

Después de un tiempo

Entonces Cassandra abrió los ojos y dijo: —Bueno, Martin, ¿por qué no te acuestas?

Siempre sentí que no podía conciliar el sueño cuando alguien me observaba en secreto.

Después de mirarla, Martin frunció los labios y respondió: —sí.

Cassandra finalmente dio un suspiro de alivio y aflojó el agarre de la ropa de Martin. Martin se metió en la cama suavemente y se acostó a su lado. La ligera fragancia del hombre llenó su nariz, lo que la hizo quedarse dormida con los ojos cerrados.

En trance, los delgados besos del hombre parecieron caer sobre ella, con cuidado y con un poco de ira incontrolable.

Cassandra gimió y frunció el ceño. Martin se detuvo y la miró fijamente. Después de mucho tiempo, él extendió su mano para suavizar su ceño.

Incluso si se causan algunos pecados, no te dejaré sufrir un poco.

Cassandra, no dejaré que nadie te lastime

Incluyéndome a mi

Cassandra tuvo un largo sueño. En el sueño, había una oscuridad infinita a su alrededor, como si la oscuridad la tragara.

Estaba tan agotada que quería darse por vencida, pero parecía haber alguien llamándola frente a ella. Ella caminó hacia el sonido. Sin saber cuánto tiempo había caminado, finalmente hubo un rayo de luz frente a ella.

Corrió locamente hacia la luz. Al final de la luz había una figura esbelta. La figura reflejaba la luz. Ella no podía ver su rostro con claridad. Ella solo quería ¡Caminó hacia él imprudentemente!

—¡Auge!

En la oscuridad, algo se derrumbó y se hizo añicos de repente. Ella se despertó de su sueño. En el momento en que abrió los ojos, vio una cara fría y familiar. No hacía tanto frío como siempre, pero era más suave.

Cassandra jadeó y estiró la mano para tocar la cara del hombre. Pero ella se congeló en un lugar a menos de 3 cm de su cara.

¡Que estaba haciendo ella!

¿No podía creer que fue su marido quien le había hecho algo así a su amada? ?!

Ella debe estar fuera de su mente!

Al segundo siguiente, abrió lentamente los ojos y estiró sus largos brazos para sostenerla en sus brazos, sus brazos sobre ella en su pecho.

La alarma sonó en su mente. '¿Qué pasa con esto? ¿Tenemos que conducir por la mañana?!

¡No me importa mi autoestima!

¡Tengo fiebre! Soy paciente Por favor considere mis sentimientos?!

La cabeza de Martin estaba acurrucada en su cuello, y su aliento húmedo se extendió alrededor de su cuello. Entonces, Cassandra se sorprendió y se atrevió a no moverse un poco.

Sin embargo, Martin no hizo ningún movimiento adicional. Parecía estar todavía en un sueño profundo, con ella en sus brazos.

Cassandra: —...

'Debo haberme casado con una falsa... '

Después de unos segundos, ¿comenzó a recordar si se había lavado el cabello ayer? '¿hay un olor extraño en mi cabello?' pensó

Bueno, parecía que las personas enamoradas podrían tener algunos problemas en su coeficiente intelectual

Después de un momento, Cassandra quiso morderse la lengua. ¿En qué estaba pensando ahora? ? ¿Por qué pensó en la palabra amor, amor! O quieres!

¿Por qué sintió un escalofrío en la espalda?

¿Cuál es el problema? ?

Luchó en la cama durante mucho tiempo y no se durmió hasta que Martin se despertó. Se sintió avergonzada de ver su cuerpo desnudo. Al menos, podría sobrevivir fingiendo estar dormida

Unos segundos después, Cassandra pensó que era tan ingenua.

Capítulo 82 ¿Te acabo de decir una palabra?

En la amplia cama, el hombre bajó la cabeza y dejó un suave beso en la frente de la niña. Miró a la niña en silencio por un largo tiempo antes de levantarse suavemente.

La persona que pretendía estar dormida en la cama estaba congelada como una escultura. No fue hasta que el sonido junto a sus oídos se desvaneció cuando abrió los ojos con cuidado. A sus ojos, fue la escena la que le hizo hervir la sangre.

De pie frente a la ventana, Martin se quitó la camisa blanca y mostró su fuerte parte superior del cuerpo. La piel blanca, textura firme de los músculos y sin grasa extra en su abdomen.

'para ser honesto, se ve más guapo cuando está desnudo

Pareciendo notar los ojos de la niña, el hombre inclinó levemente la cabeza y le lanzó una profunda sonrisa desde el pecho. —¿Has visto suficiente?

Una mujer débil en la cama de repente se sonrojó y extendió la mano para cubrirse.

¡No vi nada en este momento!

Con una suave sonrisa apareciendo en su rostro, Martin inmediatamente tomó su bata de baño, la envolvió en su cuerpo y fue al baño.

Hasta que escuchó el sonido del agua del baño, la mujer sacó la mitad de la cabeza del edredón. Se sintió aliviada al asegurarse de que el hombre se estaba bañando en el baño. Parecía tener una conciencia culpable y respiraba con dificultad. Toda su cara estaba tan roja como el fuego.

¿Qué debería hacer ahora? No quiero ver su cuerpo desnudo. ¡Realmente no sé cómo resolver el problema!

Tal vez fue porque su fiebre no había desaparecido por completo que Cassandra luchó en la cama durante bastante tiempo y luego se quedó dormida aturdida. De alguna manera, sintió que una mano con un olor familiar le tocaba la frente. Ella trató de abrir los ojos pero falló.

Era casi mediodía cuando se despertó de nuevo. Martin parecía cansado y pálido, sentado frente a la cama y meditando.

Tan pronto como Cassandra abrió los ojos, Martin la miró fijamente y le preguntó nerviosamente: —¿Te sientes mejor? ¿Te sientes incómodo?

Habiendo dormido medio día y tenía fiebre, Cassandra sintió que le ardía la garganta. Ella preguntó roncamente: —Tengo sed, quiero agua...

Martin se puso de pie de inmediato. En el momento en que se levantó, Cassandra vio que el hombre parecía un poco avergonzado, pero desapareció rápidamente, sin saber si era verdad o no.

Muy pronto, Martin le trajo una botella de agua y la alimentó cuidadosamente. sintió que le dolía la garganta y la fiebre aún no había desaparecido, estaba tan débil que tragó saliva y escupió la mayor parte del agua en su boca.

Martin limpió las manchas de agua en su vómito con cuidado. Estaba aprensivo, pero en este momento no dudó e incluso extendió la mano para recibir las manchas de agua de la niña, como si fuera naturalmente.

Cassandra frunció el ceño. Cuando le devolvieron la cuchara, cerró la boca y no dijo nada, ya que le dolía mucho la garganta.

Después de dudar un momento, Martin hizo girar el agua en la cuchara y tomó un trago. Mientras Cassandra todavía estaba aturdida, se inclinó hacia la niña y le puso el agua en la boca. Con la mirada de asombro de la niña en su rostro, él lentamente movió el agua hacia su boca y empujó el agua hacia su garganta poco a poco.

—¡Golpear! ¡Golpear!

La mente de Cassandra iba a colapsar. ¿Que esta pasando? ?!

Lo cual irritó a Martin de alguna manera ¡Fue increíble!

Cuando el cuenco de agua estaba casi vacío, Martin miró a Cassandra con el ceño fruncido y le preguntó: —¿Quieres más?

Cassandra: —!

Te lo ruego, deja de conducir!

¡Ni siquiera condujo hacia las afueras de la ciudad! ¡Casi condujo su auto al extranjero!

Al ver que Cassandra no dijo una palabra, Martin frunció el ceño y estaba a punto de recuperar el agua. Pero Cassandra agarró su muñeca a toda prisa, sacudió la cabeza como un sonajero y dijo con voz ronca: —¡Basta! No quiero beber más. Yo estoy lleno...

La vista de Martin cayó sobre su muñeca, donde Cassandra la agarró como una llama furiosa que se extiende rápidamente a cada centímetro de su cuerpo.

Martin bajó los ojos y dijo con voz temblorosa: —Sí, llamaré a Kevin.

No fue sino hasta este momento que Cassandra se dio cuenta de que había tirado de la muñeca de Martin por completo, inmediatamente lo soltó y dijo débilmente: —sí.

Martin dejó el cuenco y se levantó para llamar a Kevin.

Después de tener un control exhaustivo de Cassandra, Kevin descubrió que Cassandra parecía ser más débil de lo que esperaba. Además, tenía fiebre una y otra vez. No es de extrañar por qué Martin parecía estar enfrentando a un enemigo formidable anoche. De hecho, no fue porque estaba demasiado nervioso.

Con una cara seria, Martin preguntó: —¿qué pasa?

—Ella tiene una constitución especial. Si le repite la fiebre, su garganta debe estar inflamada. De lo contrario, ¿debería hacerle una transfusión? Eso ayudará a su recuperación más rápido.

La cara de Cassandra se sonrojó. Miró a Martin con una mirada lamentable y le suplicó: —No quiero tener una vía intravenosa, es demasiado doloroso, no lo quiero.

Kevin casi no podía creer lo que vio. 'Cassandra, ¡tu habilidad de actuación es increíble!'!

¡No te respaldaré!

—Está bien —respondió Martin

Kevin estaba sin palabras: —? ? ?

¿Qué escuché hace un momento?!

—Maestro, ¿dónde está su línea principal? ¿Crees que puedo arreglarte con solo una palabra?!

¿Necesitas ser tan fácil de convencer?

No puedo hacer esto!

—Maestro, la fiebre no desaparecerá por completo si no tiene un goteo intravenoso. —Kevin no podía creer lo que oía.

—Tienes que resolverlo tú mismo —dijo Martin

La cara de Kevin se convulsionó cuando escuchó lo que dijo. No te dejaré que le gotees a tu esposa ni te pongas una inyección. ¿Por qué estás tan ansioso por bajar la fiebre? Kevin pensó para sí mismo

Después de pensarlo por un momento, Kevin dijo con culpabilidad: —¿qué tal la acupuntura? ¡No dolerá, en absoluto!

Martin no respondió de inmediato, pero echó un vistazo a Cassandra, que lo pensó unos segundos y asintió con la cabeza.

Si fuera algo normal, definitivamente querría que continuara así. Después de todo, la muestra de simpatía y fuerza podría cultivar los sentimientos entre ella y Martin.

Pero hoy fue el día de compromiso de Roger y Susan. Ella sintió que tenía que presenciar el compromiso de la pareja con sus propios ojos y enviarle sus más sinceros deseos.

Cuando Kevin estaba haciendo la acupuntura en Cassandra, Martin guardó silencio. De alguna manera, un toque de crueldad que podía explotar en cualquier momento se escondía en el cuerpo de Martin.

Para ser honesto, después de renacer, descubrió que no sabía nada sobre Martin, especialmente cuando vio algo que él había descuidado en su vida anterior, su corazón parecía comenzar a salir de su control.

Capítulo 83 es mi obligación

Después de la acupuntura, Cassandra estalló en un sudor frío. Su ropa y su edredón estaban mojados. Sin embargo, ella se veía mucho mejor ahora. Su temperatura corporal volvió a la normalidad.

Kevin se quitó la aguja de plata: —La cuñada acaba de terminar la acupuntura. Ella suda mucho, tiene que darse un baño caliente y cambiarse de ropa. De lo contrario, volverá a tener fiebre. Iré y le prepararé un medicamento. Estará bien por algún tiempo.

—Sí —respondió Martin

Después de que Kevin se fue, solo quedaban Martin y Cassandra en la habitación. Cassandra luchó durante un rato en la cama e intentó ponerse de pie, pero estaba demasiado débil para hacerlo. Entonces ella dijo: —Martin, ¿podrías ayudarme? Puedo ir al baño a ducharme solo. '

En su vida anterior, no tenía buena salud todo el tiempo. Más tarde, Martin encontró a alguien para enseñarle artes marciales. Aunque deliberadamente le hizo dificultades, la persona que Martin contrató para que le ayudara fue realmente confiable. Ella mejoró mucho su físico, y se volvió más ágil en la lucha. Después de que ella se interesó en las artes marciales, había aprendido muchas habilidades.

Desafortunadamente, su cuerpo estaba demasiado débil y no podía exponer demasiadas cosas que eran diferentes de sus pertenencias personales, en caso de despertar sospechas. Parecía que debería encontrar la oportunidad de dejar que Martin arreglara a la gente para entrenarla.

Martin extendió las manos y suavemente la levantó de la cama. Cuando Cassandra estaba a punto de despegar, de repente fue levantada por él.

El corazón de Cassandra dio un vuelco y luego dijo apresuradamente: —Martin, puedo hacerlo yo mismo. No tienes que abrazarme. '

—Es mi deber. —Respondió Martin.

Cassandra: —...

¿Realmente tienes conciencia para decir tal mentira?!

Espere

¡No quería esperar un rato, porque Martin la ayudaría a ducharse!

Cuando entró al baño, Cassandra miró a Martin nerviosamente. Martin la metió cuidadosamente en la bañera. Ella perdió toda su fuerza y se hundió tan pronto como entró en la bañera.

Una fuerte presión sofocante vino sobre su cabeza de repente

En su última vida, la última escena de su vida fue ver la cara pálida y sin sangre de Martin, riendo salvajemente y luego saltando al mar.

¡Era familiar y tembloroso, como si la muerte se acercara sin piedad otra vez!

Justo cuando se sentía extremadamente desesperada, un par de manos grandes rápidamente la sacaron del agua tibia. En el momento en que su cabeza dejó el agua, vio una cara nerviosa.

La cara de Martin parecía pálida y morbosa. Sus ojos eran tan profundos como las olas. Él todavía la sostenía con fuerza y su voz temblaba. —Cassandra Cassandra ¡Dime!

—Martin, estoy bien, solo fuera de fuerza... —Cassandra se atragantó y tosió

No tienes que estar tan nervioso

Ella no terminó la última oración, y estaba un poco distraída con un sentimiento complejo.

A los ojos de Martin, estaba asustada y aún no se había recuperado. Soltó su mano hace un momento. En el momento en que vio caer el cuerpo de la niña, su corazón casi dejó de latir.

—Bueno, yo solo... No estaba parado correctamente en este momento. Puedo ducharme solo... —Entonces se dio cuenta de que era Martin quien la había seguido hasta la habitación en este momento.

Ahora ambos estaban empapados en la bañera

Para ser sincero, tenía mucho miedo de no poder soportar la tentación.

—De ninguna manera —respondió Martin

Las comisuras de la boca de Cassandra se torcieron. Quería decir algo, pero sus ojos se volvieron hacia los ojos del hombre que todavía estaban llenos de miedo y pánico. Para ella, no podía hablar una sílaba milagrosamente.

En ese momento, ella realmente quería abrazar a este hombre y consolarlo.

Pero ella simplemente se congeló allí con una mirada confusa en su rostro. No se detuvo hasta que Martin sostuvo su mano con cuidado y limpió su cuerpo poco a poco. Su acción fue muy ligera, incluso más ligera de lo que ella imaginaba, como si estuviera tratando algún tesoro raro.

Una desolación y confusión surgió en el corazón de Cassandra.

De hecho, de principio a fin, este hombre la trataba con suavidad, pero ella parecía haberlo lastimado todo el tiempo.

El vapor, vapor y vapor en el vapor, simplemente escapó del calor creciente en el fondo de sus ojos. Hasta que la gran mano del hombre puso poco a poco en su ropa. En un momento, su cuerpo estaba rígido como una descarga eléctrica, y sus pupilas se encogieron bruscamente. Instintivamente, ella quería escapar.

Los dedos del hombre estaban ligeramente rígidos, y su cuerpo era como si hubiera sido apagado. Se quedó allí parado como una escultura.

Después de un rato, Martin bajó los ojos, retiró la mano y dijo con calma: —Te daré la espalda y te ducharás, ¿de acuerdo?

Su voz era tranquila y sin emociones, pero Cassandra sabía que cuanto más enojado estaba, más tranquilo estaba. Era un hombre autodisciplinado que no perdía el control incluso cuando se enojaba.

Excepto ella.

—Yo solo estaba un poco confundida. No quise decir que no te enojes.

Martin se sorprendió de sus palabras, que le sorprendieron más que la reacción anterior de la niña. Él la miró con una mirada perpleja. El instinto humano más real era que ella resistía e incluso Y temía.

Sintiendo el cambio de Cassandra, Martin decidió detenerse.

No quiere ser odiado Por lo tanto, tuvo que detenerse.

Eh

El hombre que podía cambiar las cosas fácilmente en el mundo de los negocios cuando era capaz de hacer cualquier cosa. Delante de la niña, incluso si ella fruncía el ceño, él estaría perdido.

—No —respondió Martin

Cassandra lo miró y pensó: 'hermano, ¿crees que soy ciego? ¡Eres un hombre tranquilo antes de una tormenta!

Según su comprensión de Martin, se estimó que Carlos y otros serían maltratados uno por uno

Por desgracia, todos los pecados fueron causados por ella misma

De todos modos, tenía que ser amable ese día. Más tarde, ¡tuvo que pedirle a Martin que le prometiera asistir a la ceremonia de compromiso de Roger y Susan!

Con una conciencia culpable, Cassandra miró hacia otro lado: —Yo... No me di cuenta justo ahora. La gente era más sensible cuando estaba enferma. Bueno, no quise negarme...

Con sus delgados labios estirados en línea recta, Martin clavó los ojos en la niña. Después de estar parado frente al agua por un largo rato, bajó un poco los ojos y preguntó con voz ronca: —¿realmente estás de acuerdo con eso?

¡sí tengo!

Por supuesto que si!

¡Pero ella estaba tratando de ajustar su estado mental!

De todos modos, ella había hecho mucho en su vida anterior. ¿Por qué no tomar una ducha?!

¡Algo importante!

¡Cómo podría ser una cobarde!

Capítulo 84 No me importa

—No, solo tengo un poco de miedo a la picazón. Por favor se gentil. —Cassandra respondió inocentemente.

En medio del vapor caliente, Martin guardó silencio por un momento antes de decir con voz ronca: —está bien.

Levantó la mano y pasó los dedos por su piel clara y tierna. Era una cita a ciegas, pero parecía que no le importaba en absoluto. Se concentró en limpiar su cuerpo.

Al principio, Cassandra parecía estar un poco nerviosa, pero luego parecía estar acostumbrada a la fuerza ligera de Martin, por lo que su cuerpo y sus nervios se aflojaron y él pudo hacer lo que quisiera.

Después del baño, Martin la sacó del baño con cuidado y se puso una bata limpia. La ayudó a sentarse en una silla y le dijo: —siéntate y me cambiaré de ropa.

Cassandra se había puesto una bata de noche, pero la verdad era que estaba todo mojado. No era que tuviera miedo de no poder soportarlo. Le preocupaba que el agua que llevaba la tocara y la volviera a hacer sentir frío.

Cassandra tuvo tos seca y corta y se sonrojó: —Está bien.

Martin se volvió hacia el otro lado y desabrochó los botones de su camisa uno por uno, luego desabrochó su cinturón negro alrededor de su cintura con un chasquido.

Tan pronto como escuchó el sonido, los ojos de Cassandra estaban pegados a Martin. Tragó inconscientemente, bajó la cabeza como un ladrón, con la cara enrojecida. Por el rabillo del ojo, podía ver un cuerpo desnudo.

Mira, no quiero verlo. ¡Esto fue realmente un problema de vida o muerte!

Cassandra estaba tan avergonzada que quería encontrar una grieta para enterrarse. ¡Lo que es un bastardo! ¡Cómo podría ser una persona tan inmoral!

Eso fue imposible!

Mientras estaba llena de remordimiento, Martin ya se había puesto una bata de baño del mismo color que la suya y se dirigió hacia ella.

Al escuchar los pasos del hombre, Cassandra fue tan tímida que no se atrevió a levantar la cabeza. Martin frunció el ceño y preguntó: —¿qué pasa? ¿Te sientes incómodo?

Cassandra sacudió la cabeza y suspiró: —No. Es solo que soy tan cobarde.

Martin era su hombre y se había acostado con él miles de veces en su vida anterior. ¿De qué tenía miedo ahora?!

¡Un cobarde que ni siquiera se atrevió a mirarlo!

Martin se rio y se alegró. Luego se inclinó y la levantó de la silla. —Si te gusta, no me importa mostrártelo de nuevo.

Cassandra: —!

Martin, te lo ruego!

¡O ella volcaría el auto!

Con una cara vergonzosa, Cassandra hundió la cabeza en el pecho del hombre y dijo: —¡Martin! ¡Sé reservado! ¡Si sigues conduciendo, me caeré contigo!

—Está bien" dijo Martin con una leve sonrisa

Entonces Cassandra lanzó un resoplido de desprecio y no se atrevió a mirar el rostro guapo de Martin. Sin embargo, solo dejó que Martin la abrazara, y podía escuchar claramente los latidos fuertes y ondulantes del hombre.

Después de llevar a Cassandra de regreso a la cama, Martin volvió a tomarle la temperatura. Su temperatura seguía siendo normal, y no parecía haber signos de fiebre recurrente. Pero no se atrevió a relajarse.

—Dong, Dong, Dong...

Alguien llamó a la puerta. Con un tazón de jugo de medicina negra en la mano de Kevin, se quedó dolorosamente en la puerta y dijo: —Maestro, la medicina está lista. ¿Puedo pasar?

había pensado que Martin enviaría a una criada a bañarse para Cassandra, pero no pasó nada. Un hombre y una mujer solteros se quedaron juntos en una habitación del baño.

Para ser sincero, ya se había imaginado n películas de acción en su cerebro

Le volvería a preguntar más tarde si no le convenía hacerlo.

—Adelante. —Una voz profunda vino del dormitorio.

Kevin se sorprendió, 'eh, ¿tan pronto?'?! Esto era imposible

Kevin sacudió la cabeza, alcanzó el pomo de la puerta y abrió la puerta. Martin estaba parado frente a la cama con una bata de noche. La cama ocultaba la mayor parte del cuerpo de Cassandra en la colcha, pero no era difícil ver que llevaba la misma túnica nocturna que su amo.

Ah! ¡Mis ojos de perro!

¡Realmente se estaban bañando juntos justo ahora!

Esta era la pareja legendaria, patos mandarines, baño, ¿no?!

¿Pero no es demasiado pronto, maestro?!

Al ver la mirada sucia en el rostro de Kevin, se retorció un poco en las comisuras de la boca de Cassandra. Debe haber entendido mal su relación con Martin

Sin embargo, ella era demasiado perezosa para explicar. Aunque a Kevin no le gustaba en la vida anterior, su actitud parecía ser mucho mejor esta vez. Por supuesto, esto también se debió a que Ella no es tonta

Luego, Kevin puso la medicina en la mesita de noche y dijo: —deberías tomarla antes de que se enfríe. Eso sería bueno. —Si no hay nada más, me iré.

¡Pasa un buen rato en la cama!

—Maestro, soy tu amor!"?!

Después de que Kevin se fue en silencio, fue el turno de Cassandra para mirar el jugo de hierbas oscuras con una cara amarga. Apenas podía tomar la medicina occidental, ¡pero era tan amarga que le costaría la vida humana!

¡Cassandra suspiró y tomó el tazón!

Cuando estaba a punto de estirar la mano, Martin ya le había quitado el tazón de jugo de hierbas. Aturdida, Cassandra levantó la vista y hubo una alarma repentina en su cabeza.

¡Espere! ¿Martin quería darle de nuevo su medicina?

¡La droga era muy amarga y estaba tan tentada de entregar hoy!

¡Me estás haciendo las cosas difíciles!

Cuando Cassandra estaba a punto de hablar, Martin tocó el tazón y sopló la sopa para asegurarse de que estuviera perfectamente caliente. Luego puso el cuenco en la mano de Cassandra.

¿Todavía está? Está más allá de mi imaginación.!

Con el cuenco en la mano, Cassandra no pudo evitar temblar sus dedos. No sostuvo el cuenco hasta que Martin la miró dudoso. ¡Luego levantó la cabeza y bebió la medicina de una vez!

—¿No amargo?

Cassandra estaba estupefacta, '¿qué dijiste? ¿Amargo? ¡Como podría ser posible! No se sentía amargada en absoluto porque tenía miedo de que Martin la alimentara. Lo bebió de un trago sin que le quedara ni un hueso.

Unos segundos después

La cara de Cassandra estaba distorsionada por el dolor. ¡Que demonios! ¿Kevin lo hizo a propósito? ¿Por qué la medicina era tan amarga?!

—¡Si! Es muy dificil. Martin, tráeme un poco de agua! ¡Quiero comida dulce!

Después de decir eso, el hombre se inclinó repentinamente, agarrando su cabeza con una mano, y sus delgados labios presionaron ligeramente los de ella.

Cassandra: —...

¡Es una gran oferta! Ella lo pidió ella misma!

¡Preferiría ver sufrir a Martin!

Pero ella sintió que había algo mal en su mente

¡Oh Dios mío! ¿Tenía una ilusión justo ahora? ?

Capítulo 85 Soy tu hombre

—¿Sigue siendo amargo? —Preguntó Martin.

Cassandra sacudió la cabeza de inmediato y respondió: —¡en absoluto!" '

—Todavía es temprano. Puedes volver a dormir .

Sacudiendo la cabeza, dijo: —Ayer dormí demasiado, así que no tengo sueño en absoluto. Por la noche, mi hermana y mi cuñado estarán comprometidos. Puedo ir?

Martin le lanzó una rápida mirada y respondió: —sí.

Cassandra dio un suspiro de alivio, pero no notó la decepción en sus ojos.

—¿Estás disponible más tarde? Vamos a ir juntos. No los he visto desde que me casé, creo que la abuela vendrá con ellos. No la has visto, ¿verdad? —Dijo Cassandra con una mirada solitaria como si hubiera recordado algo.

En su última vida, ella causó grandes problemas en la ceremonia de compromiso de Roger y Susan, que causó un repentino ataque al corazón de su abuela. Si no la hubieran enviado al hospital a tiempo, podría no haber sobrevivido.

En aquel entonces, ella había seguido el consejo de Susan y le echó la culpa a Martin, quien ya había estado en una furia altísima. Además de eso, también había sido testigo de la escena de que había sido violada.

De hecho, solo podía culparse a sí misma por ser demasiado estúpida para ser utilizada sin saberlo.

Pero en esta vida, ¡nunca volvería a seguir el mismo camino de siempre!

—Está bien, te acompañaré. Es la primera vez que conoces a tu abuela. ¿Necesitas un regalo? Preguntó Martin.

En el momento en que Cassandra recuperó la compostura, inmediatamente sacudió la cabeza y dijo: —No, gracias. Pero, Martin, la abuela es la persona más importante en mi corazón. ¿Podrías ser más amable con ella? '

En su última vida, esta fue la última vez que conoció a su abuela. No fue hasta que murió su abuela que se dio cuenta de lo que se había perdido.

Nada era irreversible en este mundo excepto el tiempo. Ella pensó que todavía tenía mucho tiempo. Pero el pasado era como el humo, y todo estaba vacío, y ella no podía quedarse nada.

—Sí, pero... —dijo Martin

Luego preguntó de inmediato: —¿pero qué?

—De ahora en adelante, soy el único que más te importa en tu corazón —dijo Martin en un tono severo

Cassandra: —...

¿Tu familia sabe que eres un matón?!

Sin palabras, Cassandra se frotó la frente y dijo: —Martin, son razonables. Mi abuela me crió. Eso es diferente.

—¿Cual es la diferencia? Soy tu esposo y también tu familia en el mundo.

Cassandra estaba aturdida. Casi olvidó que solo quería explicárselo a Martin, pero no esperaba que el hombre fuera tan terco para corregirla.

Familia

El único miembro de la familia en el mundo era su abuela, Evan y Lynn. Solo se aprovecharon de ella. Sorprendentemente, Susan se volvió más agresiva y la engañaron como si fuera una tonta.

Con sus cejas suavizadas, Cassandra asintió: —sí, Martin. También eres mi familiar más cercano. '

Martin parecía estar satisfecho con su respuesta. Extendió la mano y le acarició la cabeza, y dijo: —buena niña, solo duerme más. Te despertaré más tarde. '

Entonces Cassandra cerró los ojos y se durmió.

No fue hasta que estuvo seguro de que la niña se había quedado dormida que Martin se levantó en silencio y salió de la habitación.

Abajo.

Al mismo tiempo, Carlos acaba de regresar de la compañía. Montones de documentos se apilaron sobre la mesa, lo que requirió la firma de Martin lo antes posible. Estaba preocupado por cómo encontrar a Martin, y finalmente lo vio bajar las escaleras con una bata de noche.

Kevin estaba sentado en el sofá y bebía té casualmente. Escupió toda el agua del té que acababa de tomar en la boca, se levantó del sofá reflexivamente y dijo: —Maestro, ¿por qué eres tan rápido?!

—¿Qué?

¿Qué pasó cuando estaba en la empresa?

¿Quién soy? ¿Dónde estoy? ¿Por qué todas las flores están frente a mí?

Martin se sentó en el sofá sin decir una palabra. Carlos y Kevin intercambiaron miradas entre ellos.

Después de haber estado en silencio durante dos segundos, las cejas de Kevin casi se torcieron, tosió y dijo en voz baja: —Maestro, no hiciste eso, ¿no? —

La forma en que reaccionó fue la escena en que fue expulsado de la cama.

¿No esperaba que su maestro fuera tan débil?!

—No me importa. Déjame mostrarte lo fuerte que soy .

Kevin saltó del sofá de inmediato. Le tembló la mano y la copa que tenía en la mano cayó al suelo con fuerza. Él dijo: —maestro, por favor cálmate. Aunque he estado en el extranjero durante varios años, realmente no tengo ninguna orientación sexual...

Carlos casi escupió un bocado de sangre. ¿Me está tomando el pelo? ¿Invitado por un mono?! ¡Obviamente, su maestro no lo decía en serio!

Carlos puso los ojos en blanco: —mi amo está paralizado por la fuerza.

Kevin estuvo aturdido por unos segundos. Tragó con vergüenza y dijo: —Oh, bueno, me he preguntado por qué nuestro maestro tiene un sabor tan fuerte...

Sentado en el sofá, el hombre parecía nervioso como si hubiera encontrado un problema difícil. Carlos y Kevin no se atrevieron a preguntar. Si no fue un problema de esa parte, ¿podría tratarse de Cassandra? O algo mas

—Carlos, esta es la primera vez que conozco a los padres. ¿Qué regalo debo preparar para mi primera reunión? Se verá más serio. 'Preguntó Martin.

Carlos estaba aturdido. Justo ahora su maestro parecía estar frente a un enemigo formidable. ¿Fue por eso?!

¿Era la primera vez que conocía a sus padres?

¿Entonces nuestro maestro se va a encontrar con los padres de Cassandra? Sin embargo, los había visto en su boda la última vez.

¿Maestro se refiere a la abuela de Cassandra? pensó Carlos, élder Yan?!

Carlos dijo de inmediato: —Élder Yan, aunque es una mujer, le gusta la caligrafía. ¿El maestro misterioso no te dio una pintura la última vez? Estoy seguro de que al élder Yan le encantará.

Martin asintió con la cabeza y dijo: —Está bien, empaquételo. Me lo llevaré más tarde. '

—¿Vas a salir, maestro? —', Preguntó Carlos sorprendido

¿Qué hay de esos archivos?!

Martin: —Sí, el Clan GR y el Clan Yan están comprometidos, y Cassandra quiere ir con ellos.

Mirando la expresión y el tono de su amo, que sonaba como "Voy a acompañar a mi esposa" Carlos torció las comisuras de sus labios. —Él, me voy a preparar.

—¡Hermano! ¡Por favor llevame lejos! ¡Eran demasiado molestos!

Era la primera vez que veían a Martin presumir de amor. Sin embargo, resultó que el gran jefe realmente tenía algo que ver con eso.

Al mirar a Kevin, Carlos se estremeció. —Bueno, ¿tu madre no organizó una cita a ciegas para mí la última vez? Dile a tía que estoy dispuesto a ir.

Capítulo 86 tit for tat

Alrededor de las 5 en punto, Martin finalmente despertó a Cassandra.

Aunque su fiebre había desaparecido, su rostro aún estaba pálido. Tenía que asistir a la ceremonia de compromiso de Roger y Susan por la noche, por lo que solo tenía un maquillaje ligero en la cara.

Aun así, la chica en el espejo todavía era como un Dios. A pesar de que ella simplemente se sentó allí en silencio, era difícil ocultar su temperamento inusual.

En su vida anterior, había sido acorralada y agotada todos sus esfuerzos en vano. Ahora que había regresado, ¡recuperaría todo lo que esa gente le debía!

El tiempo vuela. ¡Un día, los pisotearía a todos bajo sus pies!

—¿Qué estás pensando? —Martin, sentado en el sofá al lado, pareció sentir algo extraño y miró a Cassandra inquisitivamente.

Cassandra volvió en sí de inmediato y respondió: —Estoy bien. Martin, ¿no crees que es un poco grosero que mi hermana no me agrade? '

Ella no quería que Martin la malinterpretara. Si no le preocupaba ver a su abuela esta noche y no habría otras personas en el círculo de entretenimiento. Ella no quería vestirse demasiado. De lo contrario, sería difícil para ella lidiar con los invitados inesperados que se la llevaron.

En su vida anterior, cuanto más violentamente Susan la provocaba, más disgustado estaba con Roger y peor era su impresión de ella. En aquel entonces, la gran noticia sobre su compromiso se transmitía directamente a Internet, e incluso con la participación de Martin, se las arregló para deshacerse de todas las noticias negativas, ¡pero aún así era indescriptible para el público!

En ese momento, toda la capital, ¡incluso todo el país sabía que había una amante desvergonzada en el Clan Yan!

Eh

¡Susan le plantó todo esto y ahora se lo devolvería!

—No, no lo haré —respondió Martin: —has hecho un buen trabajo.

—¿De Verdad? Me voy a cambiar. Nos iremos pronto.

—Sí —respondió Martin

Entonces Cassandra se levantó y fue a cambiarse. En este momento, Martin se sentó en el sofá y de repente escuchó un teléfono negro sonar. Echó un vistazo al teléfono y lo levantó. Un mensaje apareció en la pantalla Era Susan.

Susan: —Sra. Lu, tengo que informarte algo. Por cierto, busqué en el teléfono de Roger, y luego vi el mensaje de Cassandra a través del chat. Decía que todavía estaba ansiosa por encontrarse con Roger en el jardín trasero del hotel. No sé qué hacer ahora. Espero que me puedan ayudar a lidiar con eso. Después de todo, hoy es la ceremonia de compromiso de Roger y yo. Gracias, Sr. Lu ]

Susan le pidió a Martin una llamada telefónica después de casarse con Cassandra. Martin le dio el teléfono que funcionaba y esta fue la primera vez que Susan le envió mensajes a Martin.

Martin entrecerró los ojos y miró fríamente el teléfono blanco que estaba al lado del tocador. En el teléfono blanco de Cassandra, Cassandra tuvo fiebre ayer y nunca había dejado de verlo desde entonces. Pero, ¿qué pasó antes de ayer? Cuando ella estaba fuera de su vista?

Todavía estaba enferma y aún no se había recuperado por completo, pero insistió en asistir a la boda. ¿Fue realmente por el bien de Roger?

Una fuerte sensación de intención homicida surgió desde el fondo de su corazón. Sin embargo, lo controló en un instante. Luego, escribió un mensaje de texto lentamente, con sus delgados dedos aterrizando en el cuadro de diálogo.

Martin respondió: —Sí, lo sé. ]

Por otro lado, el corazón de Susan tembló por un momento después de recibir la respuesta de Martin. Sus hermosos ojos parecían estar fijos en la pantalla.

¡Ella había recibido un mensaje de él!

Ella solo quería intentarlo, ¡pero no esperaba que Martin realmente respondiera!

¡Eso es genial! ¡La parte más importante del plan que diseñó fue dejar que Martin viera por sí mismo que cuán descarada era una perra Cassandra!

Solo cuando Martin detestaba a Cassandra y luego se divorciaba de ella, podía tener la oportunidad de acercarse a él.

En este momento, Roger entró con un vestido negro. Un toque de nerviosismo cruzó la cara de Susan, pero luego guardó su teléfono de manera tranquila y dijo: —Roger, ¿estás aquí?

Roger cerró la puerta detrás de él y miró a Susan con satisfacción. En el momento en que se acercó a Susan, su mente no pudo evitar mostrar una figura blanca.

Roger trató de controlar su emoción, caminó hacia Susan con una sonrisa, le rodeó el cuello con el brazo y la besó en la frente. Luego le dio un cálido beso en el lóbulo de la oreja y dijo con voz dulce: —eres tan hermosa hoy. Simplemente no puedo controlarme...

Un toque de asco discreto pasó por los ojos de Susan. Si no hubiera sido por Martin, ya sea por antecedentes familiares o apariencia, sería la mejor opción para Roger. ¡Pero fue por Martin!

Roger y Martin eran lo mejor de lo mejor, ¡pero eran alguien a quien no se podía mirar desde lo alto del corredor de nubes!

—Basta, Roger. Acabo de terminar de maquillarme y los invitados están aquí pronto. Estoy aquí para hablar de negocios contigo. 'Susan dijo de una manera coqueta.

Roger sostuvo lentamente su cintura delgada con una mano y dijo con voz ronca: —¿y qué si vienen los invitados? Tú eres mi mujer. Nadie se atreve a tener problemas con eso.

Susan fingió negarse mientras sus ojos estaban gradualmente borrosos. Sin embargo, ella sabía que había algo más importante que hacer.

—¡Vamos, Roger! He dicho que había algo muy importante. ¡Detente, porfavor!' Susan acarició suavemente el dorso de la mano de Roger.

Con los ojos entrecerrados, Roger la levantó contra su pecho, la arrojó sobre el sofá de cuero negro junto a él y se arrojó sobre ella.

—Sí, es una hermana. Ella acaba de decir que quería verte sola esta noche, ¡como si fuera un adiós! —Antes de que el hombre perdiera por completo el control, Susan hizo todo lo posible por gemir y dijo.

Roger se sorprendió, como recibir una descarga eléctrica, preguntó con pánico: —¿qué dijiste?

La reacción instantánea de Roger fue totalmente diferente de la que tuvo cuando escuchó que Cassandra quería verlo. Susan lo conocía tan bien que frunció el ceño. Ella sabía exactamente lo que este hombre quería.

¡Pero justo ahora Roger no lo encontraba repulsivo!

Cómo

Susan hizo todo lo posible para controlar su asombro, sonrió y dijo: —No me malinterpretes, querida, solo quiere verte una vez antes de nuestro matrimonio. Dijo que no te molestaría más. Por favor, no te enojes con ella, cariño. ¿Todavía recuerdas por qué se casó con Martin? Fue por mi culpa!

—Lo haré. —Dijo Roger.

Capítulo 87 herido!

En el hotel de capital.

GR Group era una conocida familia rica en la capital. También era una familia muy conocida en la capital. Aunque fue solo la ceremonia de compromiso de Roger y Susan, el grupo había invitado a la mitad de los empresarios famosos y empresarios famosos, así como a algunas estrellas famosas del círculo de entretenimiento que rara vez se presentaban.

Como GR Clan, Yan Clan, había tantas personas ricas y famosas involucradas, todo el hotel fue reservado por GR Clan. Además, el hotel estaba estrictamente vigilado y nadie podía ingresar sin tarjetas de invitación.

Roger había estado en la industria del entretenimiento durante muchos años, por lo que era bueno para mantener la relación entre la industria del entretenimiento y la industria del entretenimiento. Aunque no invitó a periodistas, les dio a cada uno un gran sobre rojo. Los reporteros no se quejaron, por lo que todos comentaron el Weibo por adelantado.

—Por supuesto que el Clan GR es tan rico. Es solo un compromiso TSK, TSK, TSK, te casarás, ¿no?

—Tienes razón. Este es el hotel más lujoso de la capital. ¿Dónde está el dueño?

—¿De qué estás hablando? ¿Alguno de sus hombres pagaría siete cifras por su apariencia? ¡Es realmente revelador que tanta gente venga aquí hoy!

—¡Guau, tantos chicos guapos y chicas guapas! Todos ustedes son estrellas de la lista A. ¡Es un buen trato!

—Escuché que hay algunas habitaciones grandes en el segundo piso. Están preparados para grandes golpes reales. Los que pueden sentarse allí son todos hombres poderosos y ricos que pueden ganarse la vida .

Las personas a su alrededor estaban discutiendo sobre eso.

En este momento, tanto Roger como Susan llevaban vestidos lujosos, y se pararon en la entrada del hotel para recibir a los invitados. Mientras tanto, los padres del Clan GR y el Clan Yan también estaban ayudando a recibir a los invitados. Algunos invitados importantes fueron recibidos por los padres de las dos familias en persona. La escena fue espléndida.

Era casi el momento propicio para la ceremonia, pero la llegada del auto de Martin y Cassandra no apareció. Cuando la ceremonia estaba por comenzar, un hombre con un traje negro se apresuró.

—Señor. Roger, señor Martin ha llegado. '

—¿Aquí están? —preguntó Roger sorprendido

—Sí, esta es una propiedad del grupo Lu. señor. Martin ha entrado en el garaje privado y ahora está en el pasillo. '

Por cierto, este banquete fue realizado por Martin, el líder del grupo Lu. Aunque Martin no era el jefe del clan Lu, todos sabían que Martin celebraba este banquete, y todo el personal del hotel solo se preocupaba por él, incluso no le daba una cara a Johnson.

Al enterarse de que Susan iría a encontrarse con Cassandra más tarde, Roger estaba un poco asustado y ansioso por conocerla.

En este momento, los pensamientos de Susan eran totalmente diferentes de antes.

No importa cuán rico fue GR Clan para comprar todo el hotel, ¡todavía era propiedad de Martin!

¡Si no se equivocara, todo esto sería suyo!

—Está bien, Susan, vámonos. La ceremonia comenzará pronto. —Roger recuperó el sentido y dijo: Susan asintió con la cabeza y respondió: —sí.

En el pasillo, dentro de la caja principal del segundo piso.

Había tres personas en la sala privada. Martin y Cassandra se sentaron casualmente en sus sillas de cuero, mientras que Carlos estaba en la puerta para evitar la interrupción de los demás.

—¿Quién está allá? En tal ocasión, parece que acaba de llegar del área interior.

—Debe ser un hombre poderoso. Si entraba al pasillo por la entrada, podría causar caos y ser inseguro .

—Sí, esa es la caja principal. Parece que he visto a una mujer hermosa en este momento. Me pregunto quién tiene tanta suerte...

—No seas tonto. Incluso no sabes quién está en la caja principal. Esa es la caja imperial de Martin, y nadie puede usarla. '

—¿Martín? ¿Eres tú Martin del clan Lu?!

—Por supuesto, ¿debe ser Martin?! ¿Quiero morir?

En la caja, estaba naturalmente aislado de todo el ruido exterior. Ocasionalmente, algunos peces gordos podrían entrar en la caja para saludarse con el permiso de Martin. Todos los peces gordos que entraron se congelaron a la primera vista de Cassandra.

Se dijo que Martin no estaba interesado en las mujeres?

¿Quién es esta mujer? ¡Tenía derecho a compartir una caja con Martin!

Además, esa mujer había sido perezosa de principio a fin, incluso sin molestarse en saludarlos.

¿Pertenecía a Martin? ?

Los otros gerentes tampoco se atrevieron a preguntarle nada, así que simplemente lo saludaron y se fueron.

Después de pelar un puñado de semillas de melón, Cassandra se las dio a Martin como si estuviera aburrida.

Martin solo tomó un sorbo de agua y levantó las cejas: —¿para mí?

Cassandra asintió de inmediato: —sí, te peleé por ti.

De hecho, estaba aburrida. Sobre la mesa, lo único que podía matar el tiempo eran las semillas de melón.

Al mirar el plato de semillas de melón, Martin extendió la mano y le acarició suavemente la cabeza, diciendo: —buena chica.

Entonces, Cassandra miró a Martin y dijo: —Martin, ¿cómo crees que soy un perro?

Martin no sabía si llorar o reír. —No.

La ceremonia comenzó en poco tiempo.

Sentada en una caja en el segundo piso, Cassandra y sus amigas pudieron ver la escena en el escenario claramente a través de la ventana francesa. Había una televisión y una transmisión en vivo en la caja.

Descansando perezosamente la cabeza contra sus manos, Cassandra miró con indiferencia la escena en el escenario. Cuando Roger y Susan estaban parados en el escenario vestidos de gala, parecían una pareja perfecta.

La ceremonia tronó en aplausos atronadores, pero Cassandra no ganó un interés creciente en ella. Después de que se sirvió la ceremonia, ella no parecía tener apetito. Cuando Martin recogió una gran cantidad de comida que le gustaba, solo comió unos palillos con aburrimiento.

Martin le dio un plato de sopa y dijo: —¿No te gusta el sabor aquí?

Cassandra frunció los labios: —En realidad no. Tal vez simplemente no tenía apetito después de enfermarme, así que de repente quise comer las gachas a la entrada de la universidad ¡Qué pena! Si nos detenemos aquí, esa tienda de gachas puede cerrar.

—¿Quieres comer? —dijo Martin

Cassandra asintió con la cabeza y respondió: —sí.

Al ver esto, Martin levantó el teléfono de la mesa y lo dejó. Pero a Cassandra no le importó en absoluto porque Martin estaba muy ocupado en el trabajo.

Al final de la ceremonia, Evan invitó al élder Yan al escenario. El élder Yan no parecía tener buena salud. Ella caminaba con un cuerpo tembloroso y una cara pálida. Ella estaba enferma.

En el momento en que apareció el élder Yan, Cassandra se quedó quieta y miró esa figura familiar.

Capítulo 88 ¿por qué me mentiste

La única persona que quería ver después de su renacimiento, pero no se atrevió, fue el élder Yan.

Fue criada por el élder Yan. El Clan Yan, o incluso la única anciana que la amaba en el mundo, siempre estaba detrás de ella y la protegía.

En su última vida, el élder Yan fue asesinado indirectamente debido a su comportamiento loco y estúpido. En ese momento, ella no sabía que la salud del élder Yan estaba empeorando. La irritó en la ceremonia y su enfermedad empeoraba. ¡Por fin no podían hacer nada!

Las lágrimas brotaron de sus ojos, pero Cassandra cerró los dedos y los apretó.

Recordó que en su vida anterior, tan pronto como el élder Yan se fue, Evan inmediatamente le quitó las acciones que el élder Yan le había dado. Lamentablemente, había pensado que todo lo que Evan había hecho era para su beneficio.

A decir verdad, ahora recordaba la tontería que había cometido. En su vida anterior, se vio obligada a saltar al mar y suicidarse. No fue injusto que ella muriera.

Martin notó el cambio emocional en la niña y fijó sus ojos en ella. Había recopilado información sobre Cassandra y sabía que ella tenía una buena relación con el élder Yan. Pero parecía que ella era mucho más que dejar a su abuela.

Parecía como si ella hubiera pasado por una lucha de vida o muerte. A pesar de que Cassandra hizo todo lo posible por controlar sus emociones, aún podía sentir un gran dolor de ella.

Martin miró a Cassandra sin pronunciar una sola palabra.

Con el apoyo de Susan, el élder Yan salió del escenario. No fue hasta que el élder Yan estuvo fuera de la vista que Cassandra respondió. Parecía que estuviera cargando algo.

Después de un largo tiempo, Cassandra finalmente no pudo controlar su emoción. Se volvió para mirar a Martin y dijo: —Martin, me siento un poco aburrido al quedarme aquí. Quiero salir a respirar ¿Puedo?

La cara de Martin se oscureció al instante y le lanzó una mirada aguda y fría a Cassandra, pensando que ella se comportó especialmente bien hoy. Ahora, ¿finalmente no puede soportarlo?

—Sí —respondió Martin

La situación era casi la misma que en su vida anterior. Susan le mintió y ella también le mintió a Roger. Cuando Cassandra tenía esperanzas y creía que Roger realmente quería llevársela, Martin la atrapó directamente.

La maravillosa imaginación era, la cruel realidad era

Entonces Cassandra se levantó y salió de la habitación, ignorando el hecho de que Martin estaba tan frío como el hielo.

En la sala privada, Martin permaneció sentado en la silla con la espalda recta. La frialdad de él se estaba volviendo cada vez más horrible. El vasto espacio pareció congelarse en un instante.

Cassandra, te dije que te daré una oportunidad

Ya que has roto tu promesa, entonces no me culpes

Cuando salió de la caja, notó que alguien la estaba siguiendo. Debe ser Susan quien envió a alguien para que la acompañara. No desapareció hasta que se aseguró de ir al jardín como esperaba.

Cassandra fingió que no conocía la existencia del hombre. Después de que el hombre desapareció, ella salió de otra salida y paseó por el hotel. Ocasionalmente se encontraba con un camarero en el hotel en el camino. Ella fingió perderse y preguntó por la ruta a la sala de retorno. Un camarero quería llevarla de regreso, pero ella se negó directamente.

Era como un alce que se había perdido y se había introducido en este lugar, buscando una salida. Ella no sabía que se estaba gestando una lluvia sangrienta

Dentro de la sala privada.

Carlos se para junto a Martin con inquietud: —Maestro, acabo de recibir la noticia de que Roger fue al jardín" Maestro, ¿qué tal si...?

—Ponla. La llevaste de vuelta, ahora.

Carlos estaba muerto de miedo. No había visto el lado de Martin en mucho tiempo. Aunque Martin era tan frío como antes desde que llegó Cassandra, todavía estaba un poco enojado

¿Tendría que volver todo a ser como era?

No

Según la reacción de Martin, ¡parecía que se había vuelto mucho peor que antes!

¡Oh Dios mío! ¿Estás ciego? ¿Qué tiene de bueno la mujer llamada Roger? ¡Por qué renunció a su amo y eligió casarse con una prostituta como Roger!

Carlos sacó su teléfono móvil y marcó un número. Después de hablar algunas palabras por teléfono, la persona al otro lado de la línea tomó medidas de inmediato.

En este momento, Martin extendió la mano y recogió la pintura en el estante. De repente, una premonición siniestra surgió en la mente de Carlos. No sabía qué quería hacer Martin con la pintura.

Frotó suavemente la pintura con su dedo frío. Un momento después, Martin de repente sacó la pintura, la rompió en pedazos y la tiró al suelo.

Dejando a un lado, Carlos sintió pena por ello, ¡pero esta pintura no era nada en comparación con su propia vida!

—Maestro, por favor Tal vez fue solo una coincidencia. Cassandra realmente solo... —Carlos dijo en un tono seco. A decir verdad, no creía en absoluto esta explicación.

Eso fue una coincidencia. ¿Cómo podría haber tantas coincidencias en este mundo?!

¡Todas las coincidencias eran personas que habían sido disfrazadas deliberadamente!

Martin miró a Carlos, que casi estaba muerto de miedo. Su estómago tembló de miedo y no se atrevió a decir una palabra.

Unos minutos más tarde, trajeron a Cassandra. La sala cayó al punto de congelación de repente. Una abrumadora mirada asesina se extendió por la habitación.

La voz de Carlos tembló. —Maestro, tal vez la cuñada no se calmó, por favor...

¡Estaba preocupado de perder el control y matar a Cassandra cuando el maestro estaba en ese estado!

—¡Sal!" gritó Martin, con sus ojos cada vez más oscuros

De repente, el cuerpo de Carlos tembló. No se atrevió a decir nada más, dándole una mirada halagadora a Cassandra antes de huir apresuradamente.

Tan pronto como Carlos se fue, Martin se levantó lentamente y caminó hacia la puerta de la caja, cerrando la puerta desde adentro. Luego se dio la vuelta y se aflojó la corbata. Antes de que Cassandra pudiera reaccionar, él agarró su muñeca con su mano fría y la empujó contra la pared detrás de ella. Su rostro anguloso estaba lleno de frialdad y locura.

—Martín... ¿Qué estás haciendo? ¡Suéltame! ¡Me estas lastimando! ¡Martín! —Aunque Cassandra estaba mentalmente preparada, en este momento, un profundo miedo y desesperación surgieron de su corazón sin control.

Este hombre El hombre que había arruinado su autoestima y personalidad.

Resultó que incluso si renacía, ¡no podía escapar!

—Te lo dije, solo tienes una oportunidad. Cassandra ¿Por qué me mentiste? ¿Por qué me mentiste para ver a ese hombre?! —Martin mantuvo sus dedos juntos, sus ojos fijos en Cassandra como los de un fantasma.

Capítulo 89 confianza

—No lo hice, no lo hice, no fui. ¿Por qué no me crees? —Cassandra no podía creer lo que oía. Ella sacudió la cabeza, con los ojos bien abiertos y su voz temblando.

La furia había engullido a Martin, y él estaba sordo con ella. De repente, la estranguló con su mano enorme, sus ojos llenos de furia e intención asesina.

¿Por qué ella le mintió?

¡por qué!

Una sensación de miedo se elevó en los huesos de Cassandra, sus pupilas se encogieron ligeramente, su cuerpo tembló locamente. Las escenas de su vida anterior, como una película, pasaron por su mente, y una gran desesperación, como un tsunami, se extendió por todo su cuerpo en un instante.

En cuanto a Martin, era un demonio sediento de sangre, despiadado y sin emociones.

Desde que renació, debido a su obediencia, no había activado completamente el animal escondido en el cuerpo de Martin. En este período de tiempo, se llevaba bien con Martin. Además, ella también sintió que aunque Martin no estaba de acuerdo con su decisión, finalmente admitió

Había pensado que podría comenzar de nuevo con Martin, pero ¿era demasiado ingenua?

Eh

Ella todavía no podía creerlo

Se dio cuenta de que solo podía estar sola en este mundo.

Mientras hablaba Cassandra, sintió que apenas podía respirar. Los dedos helados de Martin estrangularon su cuello como las garras de hierro. Incluso comenzó a respirar fuerte.

Entonces Martin comenzó a besarse salvajemente. A diferencia de su habitual ternura y moderación, su beso era como un animal salvaje fuera de control. Con una sensación de saqueo y sed de sangre, aflojó su gran palma y arrancó con fuerza el vestido del cuello de Cassandra.

—Lágrima yo...

En el aire, se escuchó un sonido de tela rasgada, y luego, Martin presionó directamente a Cassandra en el sofá de cuero junto a él, su expresión se volvió cada vez más loca, como una bestia mordiendo el cuerpo de Cassandra.

Después de todo no puedo escapar

Afuera de la puerta.

Después de ver el video que le acababan de enviar, Carlos estaba a punto de volverse loco. El video no tenía un contenido muy largo o un rodaje especial, pero estaba aterrorizado de sudar de repente.

Estaba equivocado ¡Están equivocados!

¡Pero Cassandra no fue a ver a Roger en absoluto!

En el video, Cassandra se dirigía al jardín. Pero ella no fue allí en absoluto. En cambio, se paseó y preguntó por el camino. Parecía que ella se había perdido.

¡Ella no fue a buscar a Roger!

¡Maldición!

Carlos intentó llamar a la puerta, pero ya era demasiado tarde. Martin, que estaba dentro de la habitación, ni siquiera escuchó el golpe. Carlos estaba sudado de ansiedad. Apretando los dientes, retrocedió medio paso y abrió la puerta de la habitación con una patada.

Cuando se apresuró, la escena en la habitación hizo que su sangre fluyera por todo su cuerpo en un instante, y sus pantorrillas y estómago temblaron locamente.

Sin embargo, no podría importarle menos. Después de cerrar la puerta, inmediatamente dijo: —maestro, hemos cometido un error. Ella realmente no fue a ver a Roger. Este es un video clip en el hotel. Amante, has entendido mal a Cassandra.

En un instante, Martin sentado en el sofá se puso rígido como si sus puntos de acupuntura vitales estuvieran cerrados y toda su frialdad y rabia se hubieran extinguido por todo su cuerpo.

Debajo de él, no había rastros de sangre en la cara de Cassandra, y sus ojos estaban completamente abatidos. Sus ojos se abrieron así, y también hubo lágrimas.

Las lágrimas en sus ojos lo picaron. Martin mantuvo su postura rígida como una escultura durante mucho tiempo antes de levantarse del sofá.

Carlos rápidamente tomó la tableta y presionó el botón de reproducción. Como era un video de monitor, estaba en silencio. Toda la sala de repente se volvió mortalmente silenciosa.

Martin se quedó quieto con los dedos apretados en sus propias manos. Sus ojos todavía estaban cerrados hasta que terminó el video. Las desesperadas palabras de la niña resonaron en su mente.

—No lo hice, no lo hice, no fui. ¿Por qué...

¿Por qué no confiaba en ella?

Él sabía cuánto había amado a ese hombre, así que incluso después de casarse, ella había enderezado su pensamiento y aceptado el pasado. Ella quería comenzar una nueva relación con él, pero él nunca lo había creído.

Ella no hizo nada malo, pero él sospechaba y desconfiaba de ella sin ningún motivo.

—maestro" Maestro, ¿estás bien? —Al ver que Martin se quedó allí quieto, Carlos murió de miedo y gritó en voz baja.

Martin tembló y se dio la vuelta con dificultad, sus ojos se posaron en la chica del sofá. El vestido que llevaba puesto había sido rasgado por él, y ahora colgaba de su cuerpo de forma torcida.

Martin sintió un dolor agudo en el corazón, con el corazón roto. Llegó al sofá paso a paso, y el moretón en el cuello de la niña que fue estrangulado por él.

Entonces Martin pareció haber pensado en algo y se quitó el traje y se lo puso a la niña. Sin embargo, cuando tocó a la niña, se estremeció como si tuviera miedo de que la descubrieran e hizo todo lo posible por controlar su temblorosa curva.

¿Le tiene miedo?

Así es, ¿cómo podría no tenerle miedo?

¿Cómo podría este demonio de sangre fría no tener miedo?!

Martin levantó la mano rígidamente y estaba a punto de tocar la cara de la niña. Sin embargo, antes de que sus dedos tocaran la cara de Cassandra, un gran terror apareció en su rostro y su cuerpo tembló sin control. Las lágrimas brotaron de sus ojos y murmuró: —Martin, no me golpees, no lo hice, realmente no lo hice, Martin, por favor, confía en mí, no lo hice...

La mano de Martin colgaba en el aire como si la estuvieran reparando y las palabras de la niña resonaron en sus oídos. En ese momento, sintió que su pecho estaba aplastado y sintió un gran dolor.

Martin retiró su mano lentamente y la sostuvo con fuerza. Sus ojos se pusieron rojos, como si hubiera un fantasma en ellos que se estaba extinguiendo poco a poco.

Después de un largo rato, la voz baja y ronca de Martin vino de la habitación tranquila: —envíala de regreso.

Realmente quería enviarla de regreso en persona y disculparse con ella. Todo fue culpa suya en este momento

Pero no se atrevió.

—Si señor. —respondió Carlos con voz temblorosa

—Pídele a Kevin que venga aquí, ella todavía está enferma. —'Martin continuó.

—Si señor.

Capítulo 90 lo siento

Después de que Martin terminó de hablar, extendió lentamente su mano y secó sus lágrimas con un movimiento muy gentil. —Cassandra No tengas miedo...

Debido a su sospecha infundada, ella cayó en tal situación. Dijo que no dejaría que nadie la lastimara, sino a la persona que más la había lastimado.

Martin se dio la vuelta y caminó hacia la puerta de la habitación.

—Maestro, ¿a dónde vas? —Preguntó Carlos sorprendido

Después de una breve pausa, dijo: —vamos a caminar.

¿Salir a dar un paseo?

¿Por qué su maestro no se queda con ella ahora?

Pero Cassandra ahora no tenía sentido. Si su maestro personalmente tomara medidas ahora, ella podría causarle problemas.

—Entonces te diré cuando Cassandra se haya calmado.

Sin decir una palabra, Martin dejó la caja en una posición difícil.

En el jardín de Yan.

Cassandra estaba terriblemente asustada, tenía fiebre alta después de regresar y se quedó en la cama, confundida, a veces se despertaba de una pesadilla y estaba agitada.

Kevin la examinó y estaba segura de que no tenía otros síntomas, excepto fiebre. Sin embargo, si la fiebre alta continuara, probablemente sufriría otras complicaciones.

—Carlos, ¿qué le pasa? ¿No te dije que no la dejaras resfriarse otra vez? No me culpes si la fiebre la marea. —Kevin se sintió sin palabras.

Carlos lo fulminó con la mirada. —Corta la mierda. Cúrala lo antes posible. ¡Si no puedes, te enviaré al campamento de dragones cian! '

El campamento de dragones cian era una de las fuerzas militares más valientes de la ciudad capital. Estaba bajo el liderazgo de un líder militar, y solo escuchaba las órdenes de los líderes sin aceptar ningún otro comando. Con las excelentes habilidades médicas de Kevin, Christina quería unirse al ejército y ser un médico militar acompañante.

Las comisuras de sus labios se torcieron. En un ataque de ira, Kevin gritó: —¡Fuera! No iré al campamento de dragones cian incluso si te mato a golpes. Soy tan flaca y débil. Una vez que voy a ese lugar, ya no soy mío.

—Si dices una palabra más, llamaré al Sr. canción en este momento —continuó Carlos

'¿lo que está mal con él? ¿Por qué está tan malhumorado? ?!

Kevin pensó que algo debía estar mal. ¿Por qué su maestro aún no había regresado mientras Cassandra estaba tan enferma?

¿tuvieron una pelea?

Después de verter un poco de agua en la bañera para Cassandra, Kevin lo agarró del codo y le dio un codazo a Carlos: —¿dónde está el maestro? ¿Realmente tuvieron una pelea?

Al escuchar esto, Carlos se veía demacrado. Lo que deseaba era solo una pelea. Lo que sucedió en la habitación de repente pasó por su mente. Se pellizcó el centro entre las cejas. —Déjalo. En una palabra, no le preguntes a su alteza. De lo contrario, no solo irás al campamento de dragones cian. '

—¿Dónde está? —Kevin preguntó

—Demonios" dijo Carlos con una sonrisa burlona

Kevin casi se muere de miedo. Sin embargo, sabía que su joven maestro siempre había sido de mal genio e irritable. Si es así, podría ser asesinado con ira.

Entonces, Kevin dejó de hacer más preguntas. Con una mirada triste y preocupada en el rostro de Carlos, miró a Cassandra, que estaba acostada en la cama. De hecho, esta vez, estaba muy sorprendida. Parecía que no sería capaz de superar esto.

Después de todo, no fue fácil para su maestro abusar de Cassandra, sino solo de él.

Después de mucho tiempo, la puerta se abrió. Carlos y Kevin miraron la puerta inconscientemente y vieron a Martin entrar sin expresión.

El sudor frío en la frente de Carlos cayó instantáneamente. Se levantó del sofá y dijo: —Maestro, ¡finalmente has vuelto!" '

Martin, sin embargo, actuó como si no los hubiera visto, y fue hacia la cama paso a paso. Pareciendo sentir algo, la mujer en la cama frunció el ceño fuertemente, con dolor en su pálido rostro.

Martin se paró en silencio frente a la cama, y Carlos, arrastrando a Kevin, salió de la habitación. Solo había Martin y Cassandra en la habitación.

Martin no sabía cuánto tiempo había estado parado frente a la cama. Se inclinó, besó a la niña en la frente y dijo con voz ronca: —Lo siento...

Lo siento

Era la primera vez en la vida de Martin que decía las tres palabras, pero no esperaba que fuera por Cassandra.

—Timbre...

En este momento, el teléfono móvil en la cabecera de la cama sonó de repente. El identificador de llamadas era Roger.

La cara de Martin se oscureció de repente y sus ojos se oscurecieron. Extendió su mano y tomó el teléfono blanco, deslizando la pantalla con sus largos dedos, y casi lo presionó contra su oído.

—¿Cassandra? ¿Por qué no viniste esta noche? ¿Susan me dijo que querías verme por última vez? ¿Por qué no viniste? ¿Sabes que he estado esperando allí durante casi media hora? —Al otro lado del teléfono, había una mirada feroz en los ojos de un hombre hosco.

Fue al jardín con expectación. Esperó casi media hora allí, pero no vio a nadie. Si su confidente no le hubiera informado que Cassandra se había ido, todavía habría esperado allí tontamente.

¡Pero no iba a rendirse!

¿No dijo Cassandra que se casó con Martin solo por él?! Ella todavía lo amaba!

Roger todavía quería decir algo, pero había sido colgado directamente. Por otro lado, los ojos de Martin estaban llenos de frialdad y ferocidad.

Fue Susan!

¡Era tan estúpido como para caer en la trampa de Susan!

Martin hizo clic rápidamente en el teléfono y revisó todas las aplicaciones de chat de Cassandra. Resultó que había agregado el teléfono de Susan y chateamos cuenta a su lista negra. El mensaje que Susan había usado para engañarla para conocer a Roger fue enviado directamente como un mensaje de basura.

Entonces, Cassandra no notó ese texto en absoluto

Estaba tan aburrida en ese momento que solo quería respirar aire fresco porque conoció a su abuela.

¡Una trampa tan simple, pero cayó en la trampa que Susan había puesto de antemano!

Debería haber sabido que Susan no le diría esas cosas de repente, porque solo quería disipar sus dudas

Martin se paró frente a la cama, sosteniendo el teléfono con fuerza como una escultura. La mirada asesina en sus ojos congeló la gran sala.

Nunca había sido una persona amable. Si alguien se atreviera a ofenderlo, ¡les dejaría pagar un alto precio!

En la casa del Clan GR.

Sentado en el balcón con una cara muy sombría, Roger sostuvo la barandilla con fuerza con los dedos. El teléfono celular que fue destrozado por él estaba en el suelo.

¡Cómo se atreve esa mujer a colgar su teléfono sin ninguna explicación!

¡Maldición!

¿No le rogaba que no rompiera con él?!

¿Se acaba de casar por unos días y ahora estaba loca?!

Pero Roger no se dio cuenta de que también había una pizca de ira mezclada con ser celoso.

Capítulo 91 Soy un recién llegado

A la mañana siguiente, Cassandra fue despertada por una llamada telefónica.

Estaba aturdida y parecía tener una pesadilla. Al despertar de la pesadilla, estaba sudando fríamente y su cabello estaba húmedo por el sudor frío, pegado a su frente.

Cassandra respiró hondo para asegurarse de que estaba a salvo. Luego giró la cabeza para mirar el teléfono en la mesita de noche. Fue Johnny.

Johnny?!

¡Dios mio! ¡Tenía varias escenas para filmar hoy, y aún no se había propuesto!

Cassandra levantó el teléfono de inmediato. Pero debido a su movimiento pesado, le dolía todo el cuerpo, como si sus huesos estuvieran a punto de romperse. Frunció el ceño y pensó: —mi cuerpo está demasiado débil, creo que será mejor que encuentre algo de tiempo para hacer ejercicio. De lo contrario, lo haré morir sin saber lo que sucederá. —.

Cuando Cassandra deslizó la pantalla, le susurró al director: —Lo siento, llego tarde.

Para Cassandra, llegar tarde era lo menos que necesitaba hacer.

Al otro lado del teléfono, escuchando su voz ronca, Johnny frunció el ceño y preguntó: —Señorita Cassandra, ¿qué le pasa? ¿Qué le pasa a tu voz?

Cassandra: —Tengo fiebre, pero no importa. Estaré ahí. Espero que no afecte tu disparo. '

Después de una breve pausa, Johnny se aclaró la garganta y dijo: —Quiero decirte que tu horario ha cambiado a esta tarde, para que puedas venir aquí esta tarde. —La salud es lo más importante. Si no puede mantenerse, cambiaré el tiempo de disparo.

—El tiroteo se ha trasladado a la tarde?

Al escuchar esto, Cassandra dio un suspiro de alivio. Se tocó la frente y descubrió que la fiebre había desaparecido. Luego fue al baño para refrescarse. Ella estaría bien con la filmación de la tarde.

—No, gracias, director Johnny. No es gran cosa —respondió Cassandra de inmediato.

Al escuchar lo que dijo Cassandra, Johnny no pudo decir nada más: —bueno, pero si realmente no puedes aguantar, solo dímelo. Por cierto, el actor de reparto de la obra con ustedes esta tarde también estará aquí, y también es un actor nuevo. ¿Me puede ayudar con eso? No lo aplastes hasta la muerte. '

La mayoría de los nuevos actores seleccionados por Johnny eran nuevos en esta industria, y Ella, que desempeñaba el papel principal, ya era el gran nombre más importante de la tripulación. Originalmente, Johnny no quería usar a Ella, pero por el momento no podía encontrar una actriz adecuada. Además, a pesar de que Gillian lo alentó, aceptó ver la película. Después de todo, el temperamento de Ella estaba en línea con el arreglo de la actriz principal.

Excepto Ella, la mayoría del resto eran recién llegados, que acababan de debutar. El actor secundario no apareció en la ceremonia de filmación debido a algo privado. Pero Cassandra sabía que se llamaba Ken, que se había convertido en un recién llegado popular desde que interpretó al Dios de la guerra.

Pero Ken todavía era demasiado joven después de todo. Hubo rumores sobre él antes de morir. Se derrumbó y se convirtió en un mendigo. Antes de convertirse en una estrella, su brillantez había sido destruida y muchas personas sintieron que era una pena para él.

Entonces Cassandra bromeó: —director Johnny, ¿te estás burlando de mí? —'También soy un recién llegado. En ese momento, deberías ayudarme

Johnny se rascó la cabeza: —Aunque la señorita Cassandra es una recién llegada, eres una buena actriz. Bueno, tengo algo con lo que lidiar ahora. Tengo que colgar ahora. Tome su tiempo.

—Está bien, gracias, director Johnny —respondió Cassandra

Después de que Johnny colgó el teléfono a toda prisa, Cassandra colgó el teléfono y dio un suspiro de alivio, se sentó en la cama sin comprender por un momento y se levantó.

Después de lavarse la cara y enjuagarse la boca, Cassandra se puso un conjunto de ropa de ocio, que parecía muy simple. Luego bajó las escaleras.

Cuando Martin no estaba en casa, se sintió aliviada. Aunque lo había engañado deliberadamente la noche anterior, todavía se sentía tan aterrorizada por él. Antes de que ella descubriera cómo enfrentarlo, no lo vio, por lo que se sintió aliviada.

—Señora, ¿va a salir?

Cassandra asintió con la cabeza y preguntó: —sí. ¿Qué pasa?

El criado respondió con cautela: —Señor está en un viaje de negocios. Antes de irse, le pidió que tomara los medicamentos a tiempo...

Cassandra se sorprendió. ¿Por qué Martin se fue de viaje de negocios en este momento?

En su vida anterior, Martin había estado demasiado ocupado para dormir durante varios días. Como resultado, estaba agotado.

—Dame la medicina —dijo Cassandra

Los criados temían que Cassandra se negara. No sabían qué tipo de dama era, así que la cuidaron cuidadosamente. No querían disgustar a Cassandra.

Pronto ella consiguió la medicina. Mirando el cuenco negro de jugo de medicina, Cassandra frunció el ceño y, como una niña, lo bebió dolorosamente.

Cassandra le entregó el cuenco al sirviente y preguntó casualmente: —¿Dijo Martin que volvería esta noche?

La criada sacudió la cabeza y respondió: —El señor no me contó sobre eso. Quizás él regrese. '

—Oh —Cassandra le dio las gracias y salió. Martin arregló un conductor especial para ella. Tan pronto como salió, vio un auto negro de Bentley estacionarse afuera.

El conductor se paró frente al auto y le abrió la puerta trasera. Pero Cassandra se metió en el auto un poco aburrida.

Martin vio el video de vigilancia de la villa, que mostraba que la niña bebió la decocción con el ceño fruncido, como un niño pequeño.

Cuando la niña encendió su auto y se fue, solo había un silencio absoluto en la pantalla. Pero Martin todavía lo miraba fijamente.

Después de un largo rato, Martin abrió la boca: —reserve un boleto a L City para mí.

Carlos estaba aturdido. —¿Estás seguro de que quieres ir a L City, maestro? No es seguro allí...

Martin miró hacia abajo con una mirada abatida, y la escena que la chica le preguntó al criado sobre él acaba de surgir en su mente. Cuando el criado dijo que regresaría, la niña se escondió bien, pero había una inquietud imperceptible en su rostro.

Agotado, Martin se frotó la frente y dijo fríamente: —reserve el boleto.

—Si señor. —Carlos respondió ¿Necesitas decirme con anticipación?

Martin frunció los labios y dijo: —lo que sea.

—¿Qué?

Como quieras '¡no dije eso a propósito!

¿Por qué eres tan indirecto al hablar?!

¿Los hombres enamorados tienen problemas con su coeficiente intelectual?

Sin embargo, Carlos sabía claramente que su joven maestro no quería decirle a Cassandra, pero al mismo tiempo, quería decirle que probablemente solo había una persona en el mundo que pudiera hacer que su joven maestro, que siempre había estado tranquilo., tan sin principios

Para Martin, Cassandra fue su principio y el resultado final.

Capítulo 92 No moriría afuera

Carlos tosió: —Bueno, les he dicho que vigilen a Cassandra y que tomen su medicina a tiempo. La filmación no será demasiado difícil por el momento. No debería ser un problema para la tripulación participar ''. '

—Sí —respondió Martin

—Por cierto, la señorita Fiona fue a L City anoche. Supongo que la situación en la ciudad se debe a L City. Me temo que lo que le sucedió a la élder Lucía antes ha enojado por completo los intereses de algunos miembros del clan. Ahora que Josef ha sido transferido de regreso, maestro, tienes que ir allí en este momento, y siempre me siento un poco incómodo... —Dijo Carlos preocupado.

La élder Lucía había sido ejecutada duramente por Martin. Aunque la élder Lucía había estado viva, ella había lisiado ambas piernas, que eran más serias que el Sr. Canción. Ahora solo podía exhalar.

Algunos miembros del clan Lu estaban disgustados con lo cruel que Martin había sido con su oponente. Temían ser su próximo objetivo, por lo que formaron una alianza secretamente para privar a Martin de su poder y recuperar la posición de CEO del grupo Lu

Una masacre que se había preparado durante mucho tiempo estaba a punto de estallar.

Si Martin pudiera sobrevivir, entonces nadie en el clan Lu podría igualar. Si fallara esta vez, probablemente tendría un escape estrecho

El ambiente se congeló. Carlos miró a Martin con una mirada seria, esperando su respuesta.

El rostro de Martin estaba tranquilo y había una mirada asesina en sus ojos profundos. Pero pronto desapareció y dijo palabra por palabra: —No moriré afuera.

Tenía a alguien a quien proteger, así que no importa lo que sucediera, no moriría afuera

No terminó sus palabras.

—Si señor. Lo arreglaré ahora. Si es de gran importancia, te transferiré todo el equipo de guardia de búhos. Yo me ocuparé de ti.

—No hay necesidad. Mantenga siete fuerzas en la ciudad de Jingshi .

Carlos se sorprendió: —Maestro, los Siete equipos son los más poderosos entre los doce equipos, y tú los entrenaste tú mismo....

Martin levantó la cabeza para mirarlo con frialdad. —¿Algún problema?

Por supuesto que si!

Eso estuvo muy mal!

Aunque era muy probable que los viejos monstruos del clan Luo pudieran poner una mano sobre Cassandra para atrapar a Martin, nadie en la familia Lu se atrevió a actuar precipitadamente frente a tantas personas como estaban en la ciudad capital. Además, la capital era el campamento base de Martin, por lo que no fue difícil proteger a Cassandra.

Entonces, en opinión de Carlos, ¡no era necesario que se quedara con siete equipos para proteger a Cassandra!

—Maestro, solo eres... —¡No dejarías ninguna salida para ti!

De repente, algo vino a la mente de Carlos. Con los ojos bien abiertos, miró a Martin con horror y le preguntó: —Maestro, ¿qué está pasando?

Martin agitó su mano e interrumpió a Carlos: —eso es suficiente. Haz lo que digo.

Apretando los puños, Carlos dijo en un tono serio: —maestro, estoy de acuerdo con cualquier cosa, pero este incidente concierne a tu vida. ¡Me temo que no puedo estar de acuerdo con eso! Si Cassandra lo sabe, ¡no estará de acuerdo contigo!

Martin mantuvo los ojos fijos en Carlos, que sudaba mucho bajo su mirada. Pero para este asunto, no haría ninguna concesión, porque sabía muy bien sobre el peligro de L City. Incluso si fuera castigado por Martin, no haría una concesión fácilmente.

Después de una larga pausa, Martin cerró los ojos con cansancio y dijo: —esta es una orden.

—¡Maestro!

—Si no puedes hacerlo, puedo pedirle a alguien que lo haga por ti —dijo Martin con voz fría.

Mirando a Martin, los ojos de Carlos se pusieron rojos. Después de mucho tiempo, apretó los dientes y respondió: —Sí, mi señora. Sé lo que tengo que hacer.

Martin agitó la mano y Carlos se retiró en silencio.

Martin se quedó solo en la gran oficina, y el aire era opresivo y muerto.

Si Cassandra supiera que tenía un escape estrecho de este viaje, ¿le importaría?

Una sonrisa irónica tiró de la esquina de su boca. ¿Desde cuándo había perdido la confianza en sí mismo?

¿Y si él muriera?

¿Sería ella más feliz?

Todavía era temprano cuando Cassandra llegó a la ciudad del cine y la televisión. Aunque Johnny había cambiado el tiempo de rodaje, todavía llegaba tarde. Para mostrar sus disculpas, ordenó un postre para todos en la tripulación.

Era un día caluroso para filmar y el disfraz era tan popular que el sitio de filmación debía ser muy caluroso. A pesar de que había agua dulce para las vacaciones de verano en la tripulación, estaban hartos de demasiado. Así que fue un momento perfecto para las vacaciones de verano.

La audiencia expresó su agradecimiento a Cassandra y su buena impresión sobre ella comenzó a mejorar.

Fancy, la asistente de Ella, también fue a buscar dos piezas y trotó hacia Ella. Como Ella era la más fuerte de la tripulación, tenía un área de descanso separada y una máquina de aire acondicionado se colocó a su lado.

—Ella, prueba esto. Es bueno para tus vacaciones de verano... —Con una sonrisa halagadora, Fancy le entregó el plato a Ella.

Con un resoplido frío, Ella extendió la mano y tiró el postre al suelo. —¿Cómo te atreves a llevármelo? ¡Todos ustedes son basura! No soy una persona basura. Puedo comer lo que quiera.

Tan pronto como su voz se desvaneció, todos los ojos de la tripulación se volvieron involuntariamente.

A muchas personas no les gustaba Ella cuando jugó un papel importante en la película. Pero no se atrevieron a irritarla porque ella era el papel principal y el personaje principal. Nadie esperaba que ella fuera tan estúpida.

La cara de Fancy se puso lívida, pero no se atrevió a decir nada. Ella era la asistente de Ella y dependía de que Ella comiera. Como Ella era una persona de mal genio, a menudo no solo la insultaba con palabras, sino que incluso la golpeaba directamente. Había sufrido mucho al ayudar a Ella, pero no se atrevió a decir nada.

—Recógelo. —Una voz profunda vino de repente de la multitud.

Entonces, Cassandra se levantó de la multitud y miró a Ella con indiferencia. Otros le tenían miedo a Ella, pero ella no. Si recordaba correctamente, esta estúpida mujer, Ella, tenía muchos secretos sucios detrás de ella. En su vida anterior, el rodaje de esta película se retrasó varios años debido a Johnny. Y la heroína de la obra ¡No era Ella en absoluto!

Al escuchar esto, Ella levantó la cabeza y miró a Cassandra fríamente. A ella no le gustó Cassandra en la ceremonia de arranque porque ese día, ¡Cassandra, que se suponía que era la heroína, se llevó toda la atención de Ella!

Eh

No había encontrado una razón para comenzar, pero para su sorpresa, ¡Cassandra vino ella misma!

Capítulo 93 Ella, no tienes que hacer ningún juicio

Ella resopló, mirando a Cassandra con una mirada despectiva en su rostro. —¿Quién crees que eres? ¿Por qué debería recogerlos? ¿Crees que puedes ganar el apoyo de la gente por algún medio simple? Humph! Cuando era famoso, ¿incluso te atreviste a decirme tonterías?!

Cassandra parecía tranquila como si no hubiera escuchado a Ella y dijo: —Lo diré de nuevo. Recógelo. '

Ella había pensado que su arrogancia sería aún mayor que la de Cassandra. Sin embargo, al contrario de lo que esperaba, Cassandra no la temía en absoluto, ¡sino que la miraba como si fuera tan débil como una hormiga!

¡Maldición!

¡Qué demonios era esta perra! ¡Cómo se atrevía a despreciarla!

Ella, Ella, era al menos el pilar de World Media. ¡Ella creía que podía manejar a un recién llegado!

Levantándose enojada de la silla, Ella dijo: —¿y si no la levanto?! ¡Ni siquiera me molestaré en mirar una basura como tú! ¿Solo porque eres guapo? ¡Me pregunto qué tipo de trucos has usado para obtener este papel de apoyo femenino! Humph! Las moscas son moscas. ¡Nunca son presentables! Lo creas o no, ¡puedo bloquearte directamente con una llamada telefónica!

Ella pensó que ella era la No. 1 estrella de los medios mundiales. Ahora era el momento en que los medios mundiales se habían levantado. Gillian no la culparía y su negocio se había desarrollado bien en los últimos años, por lo que le fue fácil tratar con Cassandra.

Después de todo, no había justicia en este círculo.

—Ella, no vayas muy lejos! Cassandra es una mujer que se ganó su reputación por su cuenta. A diferencia de ti, apuntas a los intereses. Debes saber quién podría obtener el puesto solo en virtud de su belleza. No hay necesidad de culparme. —En este momento, Jack no pudo soportarlo más. Habló por Cassandra.

En este momento, Johnny no estaba en casa, así que Jack no tenía idea de a dónde iba. Pero como asistente, no quería involucrarse en los negocios de Ella. Después de todo, Ella ahora era la estrella número uno de World Media. Si realmente ofendió a Ella, no sabía cómo tratar con él.

Pero Ella realmente había ido demasiado lejos esta vez. Era un hombre con integridad. ¿Cómo podía tolerarla?

Ella estaba tan enojada que su rostro se puso lívido. Con una sonrisa fría, ella dijo: —está bien! ¡Muy bien! Tienes que defender a esta perra, ¿verdad? No seas complaciente, Jack, solo eres un asistente, puedo tratar contigo.

Jack resopló fríamente y dijo: —Sí, solo soy un asistente. Si algo me pasa, ¡puedes castigarme! ¿Cuál es la habilidad de intimidar a un recién llegado?

Apretando los dientes, la cara de Ella se puso lívida de rabia. —Wow, Cassandra, ¿eso es lo que puedes hacer? ¿Solo sabe cómo pedirle a estos hombres que lo defiendan y afirme que no recibió la promoción solo por su buena apariencia? ¡Pero es una pena que seas demasiado joven para contender conmigo!

—No necesitas juzgar si obtengo el puesto por mi belleza, porque solo soy un león al que nunca le importa lo que piensen las ovejas. Ya te he dado una oportunidad, pero parece que ahora que no los quieres, entonces no me culpes por ser grosero contigo. —Dijo Cassandra con calma.

—Eres solo un recién llegado. ¿Cómo te atreves a amenazarme así?! Estoy llamando señor ¡Gillian ahora y pídele que te lleve!

—Bueno, me gustaría ver si el Sr. Gillian te despedirá a ti oa mí —respondió Cassandra con una sonrisa.

lo que dijo Cassandra hizo que Ella se sorprendiera, y eso fue un rayo inesperado para Ella. La miró y sostuvo su teléfono celular con rigidez.

Por alguna razón, miró a Cassandra con una mirada aterrorizada. Pero el sentimiento pronto desapareció. Como la dama de medios de primer nivel de World Media, ¡no le tendría miedo a un recién llegado!

¡Fue una gran broma!

Ella volvió en sí pronto. Sacó su teléfono y marcó el número de Gillian con una cara hosca. —No hay necesidad de llamarlo. Estoy aquí —dijo una voz baja detrás de ella

Las venas de su frente palpitaban violentamente. Casi reflexivamente, Ella giró la cabeza para mirar detrás de ella y vio a Johnny, Gillian, Andrew y varios hombres con caras extrañas de pie detrás de ella.

¿Cuándo vinieron?

Podía convencer a Johnny de que abandonara su odio, incluso si era Gillian, pero no era el caso con Andrew

¡Maldición!

Desde que sabía que Andrew había acudido a World Media, había intentado ponerse en contacto con él. Después de todo, las principales marcas de World Media no pudieron atraer más atención. Ella no se fue por Andrew. Si pudiera llegar a algo relacionado con él, ¡su carrera en el futuro sería más brillante!

Sin embargo, no esperaba que Andrew estuviera allí también.

La cara de Ella cambió varias veces. Con una sonrisa falsa, ella dijo: —Sr. Andrew, señor Gillian ¿Cuándo viniste? Nos estábamos divirtiendo ¿Te asusté?

Antes de que Gillian pudiera responder, Andrew dijo fríamente: —¿bromeaba? ¿Crees que somos ciegos? —Eres una puta, ¿no? Esto es lo que me dijiste, ¿el futuro del mundo es ilimitado?

Hoy, Andrew repentinamente le dijo a Gillian que tenía que inspeccionar la ciudad y no le permitió informar al equipo de filmación con anticipación. No pensó demasiado y vino aquí a toda prisa. Después de todo, el equipo de filmación de la compañía de Johnny fue muy riguroso en todos los sentidos. No esperaba conocer a Ella, que desempeñó un papel importante en el equipo de filmación.

La cara de Gillian se puso pálida. —Señor. Andrew, es mi culpa. Por favor castígame. '

Ella se apresuró a agregar: —Sr. Andrew, no quise decir que es un mal día. Hemos estado actuando durante mucho tiempo y estoy muy impaciente, así que perdí el control de mis emociones en este momento. Por favor perdóneme Sr. Andrés...

—¿Olvídala? No soy yo quien te pide perdón.

Ella estaba aturdida, no solo ella, sino todos los miembros de la tripulación estaban aturdidos. Era obvio que Andrew quería defender a Cassandra.

Ella no sabía si era una coincidencia o si había algún motivo oculto.

Después de haber estado en este círculo durante tantos años, Ella sabía lo que Andrew quería hacer. Entonces se volvió para mirar a Cassandra de mala gana. ¿Se sintió tan humillada por pedirle que se disculpara con una nueva actriz frente a todo el equipo de filmación?

Sin embargo, si no se disculpaba con Cassandra, sería difícil para Andrew dejar de estar enojado.

Ella dibujó una sonrisa en su rostro y dijo: —ahora que el Sr. Andrew dijo eso, me gustaría disculparme con Cassandra. Prometo que no volveré a cometer tal error. '

Capítulo 94 una montaña sin dos tigres

Cuando estas palabras salieron de su boca, Ella se volvió para mirar a Cassandra, con un rastro de resentimiento en sus ojos. Pero aun así logró esbozar una sonrisa en su rostro. Dijo íntimamente: —hermana Cassandra, estaba demasiado ansiosa en este momento, así que dije esas palabras sin dicciones cuidadosas. Después de todo, trabajamos en la misma compañía y todos tenemos un conciencia limpia, ¿verdad? Espero que no te importe. '

Sonaba bien, pero había un aguijón escondido en las palabras de Ella. Le recordó a Cassandra que no olvide que están en la misma compañía. Si Cassandra la avergonzaba deliberadamente en este momento, a partir de ahora, tenía una forma de vengarse.

Después de todo, no solo en World Media sino también en el círculo de entretenimiento, Ella tenía un estatus mucho más alto que Cassandra. Mientras Cassandra no fuera tonta, aprovecharía esto para salvar su rostro.

Toda la gente se volvió para mirar a Cassandra. Aunque Cassandra no desahogó su ira, ya era el límite hacer que Ella se disculpara.

Este fue un principio en este círculo. A cada cerdo le llega su San Martín. ¿Quién sabía qué pasaría la próxima vez? Fue la sabia elección dejar una salida para sí mismo.

—¿Qué pasa si debo llevarlo a mi corazón? —Cassandra dijo palabra por palabra, con una sonrisa perfecta en su rostro.

Ella regresó para no tragar insulto y humillación. Además, ella ya había conocido el final de Ella. Ella era solo una recién llegada en el círculo de entretenimiento. Si aguantaba, podría haber alguien más causándole problemas la próxima vez. Dado que Ella se topó con ella, ¿por qué no aprovechar esta oportunidad para castigar a los demás como una advertencia para los demás?

¡No importa cómo intentes detenerme, lo romperé con mi espada!

La multitud inmediatamente dejó escapar un jadeo de aire. Por supuesto, también había muchas personas con una mirada de admiración en sus rostros. Estas personas a menudo habían sido intimidadas y oprimidas por Ella en la empresa, pero debido a su identidad, no se atrevieron a ofenderla fácilmente. En este caso, Ella también se sintió profundamente ofendida por Cassandra.

Ella no esperaba que Cassandra la humillara delante de tanta gente. Si no fuera por la presencia de Andrew y Gillian, ¿no habría hecho una disculpa?

La cara de Ella de repente se oscureció. —¡Cassandra, eres ingrata!

Al verla, Cassandra preguntó: —¿qué pasa? ¿No puedes mantener la calma ahora?

Ella estaba sorprendida, y su rostro se puso lívido. —Cassandra, ¡no me presiones demasiado! ¡No puedes controlar todos los medios mundiales!

Una sonrisa apareció en el rostro de Cassandra: —¿Soy omnipotente para controlar todo? No depende de ti, ¿verdad? '

Ella estaba tan enojada que su cara estaba torcida. —¡Tú!

Entonces, Cassandra desvió su mirada de Ella a Andrew. Su rostro, que en cierto modo se parecía al de Martin, se oscureció.

—Señor. Andrew, me ocuparé de eso. Por favor perdoname.' Preguntó Gillian, que estaba casi enloquecida por la ansiedad.

¿Qué demonios estaba mal con Cassandra?

pensó, de todos modos, Ella es la mujer más famosa de la compañía, es una recién llegada en la industria del entretenimiento, y debería saber que Ella está dispuesta a disculparse con ella. Ese es un gran honor que recibió de Ella. Aunque ella ha tenido grandes pérdidas para nuestra compañía antes, en comparación con Ella, no es muy importante para mí. Después de todo, Ella es conocida en este círculo. Además, Cassandra es una recién llegada. Si quiere tener algo, es mejor que siga mi consejo, la fama y la reputación no se podrían construir de la noche a la mañana.

La compañía acaba de adquirir nuevos recursos, y ahora era un buen momento para que la compañía creciera. No quería obstaculizar el desarrollo de la compañía por ningún motivo en este momento.

Al escuchar esto, Ella echó una mirada complaciente a Cassandra. Ella descubrió que Gillian estaba de su lado de acuerdo con su reacción, por lo que se volvió más segura y dijo con orgullo: —¡Humph! Ella es solo una canalla despreciable. señor. Gillian, tengo que dejarlo claro hoy. Ya sea que esté en la compañía o no, tengo que irme.

De repente, hubo un silencio mortal.

Todos los ojos estaban puestos en Cassandra. Si todavía no se rindiera, esta fiesta no terminaría bien

—Señor. Andrew, señor Gillian, la señorita Cassandra es una recién llegada, así que si no actúa por impulso ¿Podrías darle una oportunidad más? —Con una cara fría, Johnny intercedió por Cassandra.

Johnny era famoso por su puesto oficial en la empresa. Apenas se destacaba para hablar por nadie, incluso si era Jack quien había hecho algo mal. Inesperadamente, esta vez defendió a Cassandra.

Al pensar en esto, Jack inmediatamente hizo eco: —Sr. Andrew, señor Gillian, la señorita Cassandra no lo hizo sin querer. Acabamos de filmar la película. Hacer las paces es lo más importante...

También hubo algunas personas en el grupo de casting que se destacaron para hablar por Cassandra, pero la mayoría de ellos permanecieron en silencio. Aunque no les gustaba Ella, todos sabían que ella era el pilar de la compañía. La única pregunta era quién debía sopesar los pros y los contras. A la mayoría de ellos no les gustaba meterse en problemas.

Levantando la cabeza, Gillian preguntó: —Sr. Andrew, ¿qué te parece...

Andrew dijo fríamente: —Creo que lo que dijo Ella tiene sentido. Después de todo, soy el productor de esta película. No quiero que se divulgue y los miembros del equipo no escuchan esas tonterías. Hay alguien que debe ir.

Tan pronto como sus palabras cayeron, todo el lugar quedó en silencio nuevamente.

Muchas personas se compadecían de Cassandra, que tenía un talento tan joven. Pero después de todo, ella era solo un pedazo de pastel para el desarrollo de la industria del entretenimiento.

Y una vez que fue despedida por la compañía, básicamente no había forma de actuar en el mundo. Ningún director querría despedir a ningún actor de otro equipo.

Cassandra era demasiado joven después de todo.

Al escuchar esto, Ella miró a Cassandra con orgullo, esperando ver su vergüenza. ¡Una recién llegada que acaba de debutar fue tan arrogante e imprudente que incluso la provocó!

Con una mirada seria en el rostro de Gillian, Eugene dijo: —Sr. Andrew, aunque Cassandra es una recién llegada, también es una luchadora fuerte. ¿Qué tal si le damos una oportunidad más? ¿Qué piensas?

Cassandra tenía un talento extraordinario en relaciones públicas. Además, Gillian había visto el video de su entrevista. Cassandra tenía un gran talento en la música. Aunque no sabía que se haría famosa de la noche a la mañana, especialmente con su gran talento para las relaciones públicas. No quería perder una estrella popular.

Los fríos ojos de Andrew atravesaron la multitud. Dijo lentamente: —¿Quién dijo que iba a despedir a Cassandra? Ella no es a quien quiero despedir. '

—Entonces quieres decir...

Andrew se burló: —de hecho, una montaña sin dos tigres no puede acomodar a dos personas al mismo tiempo, pero no te dije que la que está siendo despedida se llama Cassandra.

Tan pronto como Andrew terminó de hablar, Ella miró a Andrew en estado de shock, su rostro se puso lívido.

¿Cómo es eso posible?!

¡Era la última persona que Andrew quería despedir!

Capítulo 95 Haré lo mejor que pueda

—No señor Andrew, ¿cometiste un error? Soy el número uno aquí! ¿Por qué me despediste por un recién llegado? ¡Gané muchos premios importantes para la compañía! —Ella dijo apresuradamente con una expresión de pánico en su rostro.

Como si hubiera escuchado una gran broma, Andrew dijo con voz fría: —¿El número uno en la compañía? ¡Si no fuera por el apoyo de la compañía para usted, no sería nada! Mientras esté aquí, Andrew, puedo encontrar el tipo de chica que quiero. Si tienes algún problema en tu conducta, lamento que no entrenemos a una oveja tan negra. Entonces, Gillian encontrará de inmediato un asesor financiero y legal para rescindir su contrato con Ella. Sin embargo, ¡todas las compañías bajo la Cooperación FX International Group están prohibidas!

Pasaron unos segundos antes de que Gillian recuperara su equilibrio. Todo vino tan de repente. Sin embargo, no había forma de que pudiera recuperar la situación ya que Andrew lo había rechazado. Después de todo, Ella era la artista más famosa de la compañía.

—Si señor. Andrés. Yo me encargaré —dijo Gillian abatida

—Además, no quiero que vuelva a ocurrir este tipo de cosas. De lo contrario, ya sabes qué hacer .

—Si señor. Andrew —respondió Gillian, quien de repente sintió un sudor frío en la frente

lo que Andrew ayudó a Cassandra, después de decirle a Gillian, luego miró a Cassandra con una gran sonrisa y dijo: —Cassandra, ¿estás satisfecho con mi castigo?

Todos los miembros de la tripulación estaban sin palabras.

¿Qué demonios está pasando?!

¿para que se conozcan?!

No es de extrañar que Andrew fuera tan abierto a una mujer. ¿Ahora ella sabía la razón?

Pero, Cassandra no dijo que se conocían. Ella tuvo tanta mala suerte. Pensó que podría hechizar a cualquiera de los nuevos miembros casualmente, pero no esperaba haber ofendido a alguien esta vez.

Cassandra se quedó sin palabras, se tocó la frente y dijo: —Señorita Lu, por favor no me llame así. Todavía no estamos tan cerca. Puedes llamarme por mi nombre. '

—¿Vas a quemar el puente después de cruzarlo? —Andrew preguntó

Cassandra: —...

Andrew, ¿sabes la palabra?!

¡Quién ha cruzado la línea contigo!

Justo ahora, estaba esperando que Ella ampliara su plan. Si no podía manejarlo, podría tratar de subirse a los faldones de Martin y salir de la plataforma. Si Peter lo arruinaba, ella no solo lo perdonaría, sino que también lo haría odiarla a propósito.

—Señorita Selina, vayamos al grano. Este es el equipo .

Alzando las cejas, Andrew bromeó: —Lo tengo. ¿Quiere decir que no necesito comportarme cuando no estamos frente al equipo de filmación? '

¿Todos estaban perplejos? ? ?

Entonces Cassandra se pellizcó la frente y dijo: —Sr. Andrew, ¿puedes hablar sinceramente? '

—De ninguna manera —dijo Andrew

Cassandra: —...

¡Vete a la mierda!

¿Por qué no te vas al infierno?!

En la oficina de Daniel, FX International Group.

Daniel estaba recostado en el sofá, estirando los brazos. Una pierna larga se puso casualmente sobre la mesa de té. Su corto cabello plateado estaba despeinado como el nido de un pájaro. Se desabrocharon tres botones de su camisa, revelando una gran piel blanca y una hermosa fila de clavículas.

Daniel fue de hecho una estrella en ascenso en el Grupo FX International. A pesar de que estaba desordenado, era extremadamente hermoso.

Daniel se dejó caer en el sofá, jugueteando con el juego. Se le había prohibido ingresar a la empresa y cortar cualquier contacto con el mundo exterior. Puede ser una noticia grave para otros, pero para él, estaba matando el tiempo.

—Dong, Dong, Dong...

Hubo un golpe repentino en la puerta. Daniel dijo lentamente: —entra.

La puerta se abrió y Bobby entró rápidamente. Daniel inmediatamente se sentó del sofá y arrojó el iPad en su mano. —¿Como estuvo? ¿Has encontrado algo?

Al escuchar eso, Bobby lo miró impotente. —No he descubierto a la persona específica. Sin embargo, de acuerdo con la situación de la tripulación de ese día y varias condiciones objetivas, esa persona podría ser alguien de World Media.

Daniel se sorprendió: —¿un miembro de World Media?

Bobby asintió y dijo: —Sí, claro. señor. Johnny, el director perjudicado, una vez fue perjudicado por la prostitución. Estaba filmando una nueva obra en la ciudad del entretenimiento. Según su descripción, él es un recién llegado. He revisado otras tripulaciones excepto las del equipo de filmación. No sé exactamente de quién son los personajes. Las fotos que me diste son demasiado oscuras para ser revisadas. No sé quiénes son, pero están realmente borrosos .

Daniel dobló su largo brazo, miró a Bobby por un momento y dijo lentamente: —Dame mi teléfono.

Al escuchar eso, Bobby quedó atónito por un tiempo, luego dijo: —¿Qué quieres hacer? —¿Todavía recuerdas lo que pasó la última vez?! señor. Ezra ha ordenado que no se le permita usar ninguna herramienta de comunicación. No te lo puedo dar.

—Bueno, puedes llamar al Sr. Andrew para mí, y dile que he aceptado cumplir con sus requisitos. Estoy dispuesto a ir a World Media y trabajar durante mucho tiempo en FX International Group. Quiero probar una nueva vida —dijo Daniel con una sonrisa.

Al escuchar esto, la cara de Bobby se oscureció. Aunque no sabía lo que estaba pasando en la cima de la compañía, sabía lo que Andrew estaba implicando. En ese momento, Andrew tenía la intención de traer a Daniel con él. Después de todo, solo unas pocas celebridades eran populares en World Media.

Sin embargo, ¿no esperaba que Daniel cambiara de opinión tan pronto?

¿Fue porque él acaba de decir que la niña era de World Media?!

—Será mejor que lo pienses, Daniel. Esto no es un juego. Además, no estoy seguro de si la persona de la que estás hablando es de World Media o no —respondió Bobby

Con una expresión indiferente, Daniel dijo: —¿y qué? Si te equivocas, puedo volver a poner de pie a Andrew. Después de todo, la mayoría de los miembros de la familia están allí, así que no es malo para mí estar allí, ¿no?

Al escuchar eso, Bobby se quedó sin palabras. Lo que dijo Daniel sonó razonable. No pudo refutar eso

Sin embargo, si el público supiera que Daniel había acudido a World Media para perseguir a su novia, sería otro alboroto.

Todos lo envidiaban de que tenía una buena tarjeta. Pero nadie sabía que había estado teniendo dificultades durante todo el camino. Si Daniel no escuchara sus palabras, sería problemático.

Bobby suspiró impotente: —Bueno, ahora que tomaste esa decisión, me pondré en contacto con el Sr. Andrew luego. Una vez que se implemente el plan, haremos los arreglos para que usted vaya allí. Pero después de ir allí, debes ser honesto. Si vuelves a causar un problema tan grande, no puedo ayudarte. '

—Mientras pueda volver a ver a mi ser querido, me comportaré bien y trataré de casarme con ella lo antes posible —dijo Daniel, levantando las cejas.

Bobby: —....

De repente tuvo un mal presentimiento

¿Este tipo era un problema?!

¿Cásate con ella?!

¿Sabía que tenía una esposa poderosa que lo respaldaba?

Ya había perdido una gran cantidad de sus admiradores debido a esa publicación de microblog. Si volviera a publicarlo, definitivamente sería severamente castigado!

Capítulo 96 confía en mi gusto

Después de eso, Andrew y Gillian se despidieron y dejaron la ciudad de cine y televisión por un corto tiempo. Luego, los nervios de Cassandra finalmente se relajaron, y también sintió dolor de cabeza por este hombre inesperado, Andrew.

En su vida anterior, pasó la mayor parte de su tiempo en el jardín Yan, por lo que no estaba familiarizada con otras personas de la familia Lu. Solo conoció a Andrew unas pocas veces, pero cuando regresó, parecía haber cambiado mucho inconscientemente.

Masajeando el lugar entre sus cejas, Cassandra ahuecó la barbilla con frustración, preguntándose si debería enviar un mensaje a Martin en el chat, pero inesperadamente, Johnny se acercó.

—Señorita Cassandra, ¿por qué se esconde aquí? Vamos, sígueme para ver el No. 2 actor, nuestro hombre guapo está aquí, ja, ja. —Johnny sonrió.

finalmente, Ken vino aquí.

Aunque muchas cosas habían cambiado, la mayoría de las cosas serían iguales. Cassandra no lo sabía esta vez. Como ella estaba aquí, no dejaría que Ken repitiera los errores que habían sucedido en el pasado.

Ella no era una flor de loto blanco, que salvaría a cualquiera que viera, pero estaba preocupada por alguien que debería salvarse, ¡mientras que alguien debería tener su propio fin!

Como no tenía ninguna conexión en el círculo de entretenimiento, tuvo que comenzar desde cero. Pero había un largo camino por recorrer en el círculo de entretenimiento. Era casi imposible para una recién llegada sin antecedentes unirse al círculo de entretenimiento, entonces la única posibilidad era que ella fundara un círculo.

¡Ella quería salvar a Ken y a ella misma!

Entonces Cassandra se puso de pie y dijo: —director Johnny, como ya estamos familiarizados el uno con el otro, creo que no es necesario que me llame señorita Cassandra, suena tan conectado. —Puedes llamarme por mi nombre o Cassandra te hará un favor.

Después de detenerse por un segundo, Johnny sonrió y dijo: —bueno, no te tomes en serio lo que pasó hoy. Así es como la gente en este círculo sube y sube al suelo...

Cassandra sonrió: —No se preocupe, director Johnny. No me tomaré en serio estas pequeñeces. Gracias y Jack. Por favor, destaque para ayudarme en este momento. '

Johnny agitó la mano y dijo: —No es gran cosa, solo te ayudo a hacer algo. Sin embargo, dado que la mujer se ha equivocado, el juego de la línea principal se ha retrasado, y más tarde, algunas personas adecuadas continuarán haciéndolo, ¿tiene alguna recomendación?

De alguna manera, Johnny confiaba en Cassandra con una confianza innata. Quizás fue porque ella no dudó en salvarlo en ese entonces.

Cassandra miró a Johnny con una media sonrisa. —Director Johnny, ¿cree en mi visión de las joyas?

Con una expresión solemne en su rostro, Johnny respondió: —Sí, te creo todo el tiempo.

En su vida anterior, nadie le creería, y esta vida sería la misma. Pero ahora, Johnny se paró frente a ella, diciéndole que le creyera siempre.

Un toque de calidez llegó al corazón de Cassandra. Ella sonrió y dijo: —Peggy.

Era peggy

Hace medio año, cuando comenzó, solo aceptó un papel secundario femenino en una película, y todavía era una villana, pero su actuación había dejado una profunda impresión en la audiencia. Muchos directores querían pedirle que actuara en la película, pero Ella la interrumpió y suprimió, y Peggy todavía era una actriz inexperta hasta ahora, e incluso Johnny casi la olvida.

El elegante aura de Peggy estaba en línea con el traje antiguo y la habilidad de actuación también era buena. De hecho, fue una buena elección para ella actuar como la heroína de la obra.

Parecía que Johnny había recordado a esa persona. Con una expresión alegre en su rostro, se dio unas palmaditas en la cabeza y dijo: —¿Cómo puedo olvidarla? Solo creo en tu gusto. ¡Realmente piensas en ella!

Cassandra sonrió levemente: —Director Johnny, esta vez me debes un favor más.

—Sí tienes razón. Te debo un gran favor esta vez. Bueno, debo irme. Me temo que nos están esperando. Vámonos.

Cassandra asintió levemente y volvió al equipo de filmación con Johnny. Caminaron por el largo corredor y vieron a un hombre alto y delgado, vestido con ropa formal negra, parado en medio del corredor y rodeado de un grupo de personas. El hombre tenía una mirada impotente en su rostro, pero mantenía una leve sonrisa en su rostro, como si fuera una pintura.

¡Como el cantante más popular en el círculo del entretenimiento, Ken era conocido como el hombre más guapo en la historia de H country!

El Ken era tan famoso como el de Daniel. No solo tenía una gran cantidad de fanáticos, sino que también tenía los fanáticos más populares. Desafortunadamente, su apariencia fue demasiado corta para ser vista. Pronto, él era invisible y numeroso.

En este momento, Ken, que estaba de pie entre la multitud, vislumbró a Cassandra y luego miró hacia atrás. Había escuchado a Johnny murmurar sobre Cassandra justo ahora, y ahora que vio a Cassandra entrar con Johnny, inmediatamente reconoció que ella era Cassandra.

Había pensado que Johnny lo estaba exagerando, pero resultó que Cassandra era un poco mejor que en la televisión. Con un porte casual y desenfrenado, parecía un poco heroica. En comparación con las chicas a su alrededor, ella era un poco menos dura y de temperamento diferente.

Ken miró a Cassandra con sorpresa, pero Cassandra no evitó la mirada de Ken con gracia. En cambio, miró a Ken con una sonrisa en su rostro. Fue como si miles de flores florecieran en un instante.

Si nos convertimos en emperador en el futuro, le diré que ¡A crack!

—Ken, ven aquí, me gustaría presentarte al personaje principal, y esta es nuestra heroína, llamada Cassandra. —luego, Johnny se volvió hacia Cassandra y le presentó: —Cassandra, este es tu compañero, Ken, y es un hombre de buen genio. No hagas una ceremonia con él, o te arrepentirás. '

—Director Johnny, usted no dijo eso antes. Me acabas de pedir que sea fácil con Sophia —pensó Cassandra con el ceño fruncido.

Entonces Cassandra asintió: —encantado de conocerlo, Sr. Conocer.

—Señorita Cassandra, no sea tan formal con el director Johnny. El es mi buen amigo. Puedes tomar sus palabras en serio —dijo Ken, retirando su mirada de la sorpresa.

Cassandra estaba atónita y no entendió el significado de Ken. Después de unos segundos, ella dijo: —está bien.

El contraste entre él y Cassandra divirtió a Ken. No quería participar en este drama al principio, porque estaba demasiado ocupado recientemente, pero Johnny lo arrastró hasta el final. Parecía que él tomó una buena decisión.

—Bueno, ahora que todos están aquí, prepárate para el rodaje de la tarde. —Johnny aplaudió, indicando que los departamentos deberían prepararse.

La multitud se dispersó lentamente.

Pero Cassandra no le mostró ninguna diferencia a Ken. Después de que la multitud se dispersó, fue directamente al camerino. Ella era una recién llegada y no tenía trabajo, por lo que no había un vestidor separado, excepto el compartido por la tripulación.

Tan pronto como Cassandra se sentó, una figura delgada entró lentamente. Después de la exclamación del hombre, ella no se dio la vuelta, pero vislumbró una cara muy hermosa.

Capítulo 97 la belleza aún es joven y el héroe es joven

Extraños como el jade, el mundo de Childe único.

En ese momento, esto era lo único en la mente de Cassandra. Hay que decir que Ken nació en el círculo de entretenimiento, y Dios debe estar dispuesto a darle una cara bonita para competir con él.

Esa era una época que dependía de la apariencia de las personas.

Cassandra era una verdadera perra. Pensando en la muerte del Ken, se sintió un poco deprimida. Tal vez tenía dignidad, pero si no era lo suficientemente inteligente, era como un flash en la sartén, y alguien la golpearía en cualquier momento.

—¡Oh Dios mío! ¿Por qué estás aquí? —Una niña gritó con entusiasmo.

—¡Venga! Solo soy un recién llegado. No tengo derecho a usar un vestidor privado, ¿verdad? —dijo Ken, burlándose

Aunque Ken todavía era un recién llegado, tenía una relación cercana con Johnny. Toda la tripulación había preparado un vestidor separado para él. Corrió al vestuario público en este momento, obviamente tenía otras intenciones.

Pero Cassandra simplemente los ignoró cuando vio la emoción en el rostro de la cómoda. —Bueno. Puedo hacerlo yo misma —dijo.

La cómoda se sorprendió al escuchar eso. Tenía las mejillas rojizas, pero sacudió la cabeza y dijo: —Gracias, señorita Cassandra. Pero este es mi trabajo. Seguiré vistiéndote .

Cassandra echó un vistazo al maquillador y pensó: —No esperaba que la chica pudiera resistir la tentación. —No es fácil.'.

—¿Cuál es tu nombre? —Cassandra preguntó casualmente

—Becky

Cassandra se sorprendió y casi saltó de su silla. ¡Qué suerte tuvo Becky!

¡Después de todo, Becky sería una de las mejores maquilladoras en el círculo del entretenimiento en el futuro!

Antes del rodaje de "El dios de la guerra —Becky había sido muy valorada como maquilladora. Después del tiroteo de "El dios de la guerra —Becky había declarado que regresaría al sitio de filmación y prometió compensarlo gratis, y luego "El dios de la guerra" había quedado expuesto. A estas alturas, Becky se había convertido en una de las mejores maquilladoras con las que Cassandra tenía el impresionista más profundo fue una presentación de Becky en la ceremonia de premiación. Aunque solo fueron unas pocas palabras cortas, cada palabra estaba llena de anhelo por Johnny y estaba agradecido por él.

Cassandra contuvo su emoción, y de repente recordó un dicho:

La belleza aún es joven, y el héroe es joven.

Todo era irreversible en su vida anterior. ¡Y ahora, todo tuvo un nuevo comienzo!

¡Nunca se permitiría hundirse en una situación desesperada donde no había vuelta atrás!

—Wow, señorita Cassandra, ¡qué coincidencia! ¿También estás aquí para maquillarte? Dijo una voz fría.

Cassandra ni siquiera levantó los ojos: —hermano, no soy ciego, especialmente tú con una enorme cantidad de odio, ¡es difícil fingir que no ves!

—¿Quieres tener una buena relación con mi potencial en el futuro? ¡Tengo que tolerarte! —Austin se dijo a sí mismo!

—Hola, ¿no está Ken aquí?

Su rostro estaba anormalmente rojo, pero se sentó junto a Cassandra: —la película comenzará pronto. Soy un poco nervioso.

Cassandra le echó una mirada de reojo y pensó: —Tienes una buena actuación, ¿no?

—Hmm —dijo Cassandra en unas pocas palabras superficiales. Cuando la maquilladora se aplicó en sus labios, ella no dijo nada más, y luego Ken le pidió a la maquilladora que la ayudara con su maquillaje.

Como la segunda heroína en el papel de Cassandra, la mayoría de sus escenas eran vestidos de hombre, por lo que prefería un maquillaje ligero cuando usaba maquillaje. Después de todo, ella era una general nacida en una familia militar y había nacido en una posición alta. Si se vistiera demasiado femenina, actuaría como una cruda imitación, lo que no funcionó.

Después de vestirse, Cassandra fue directamente a cambiarse. Ella eligió un conjunto de ropa sola cuando se probó en el espejo, lo cual fue muy bueno para la ocasión. Entonces, Johnny le pidió deliberadamente a la gente que preparara ropa de estilo similar para que ella se la probara.

Después de un tiempo, Cassandra salió de su habitación con la ropa puesta. En el momento en que abrió la puerta, todos la miraron, y había un toque de asombro en sus ojos.

—Está bien, ¡qué guapo! —Alguien gritó con entusiasmo.

—¡Mierda! ¡Mis ojos de perro! ¿Es ella realmente Cassandra?!

—¡Qué mierda! ¿Vas a hacer esto, Cassandra?!

—¡Dios mío! ¡Él es muy guapo!

La multitud comenzó a chismear. Cassandra caminó hacia ellos.

Atónito, Johnny miró a Cassandra con incredulidad. Otros solo vieron que después de que Cassandra se puso un disfraz, se puso tan guapa como parecía, ¡pero él descubrió que su temperamento había cambiado!

En términos generales, si una mujer se disfrazara de hombre, actuaría como una mujer en la superficie, y la gente podría sentirse nerviosa y avergonzada si no estuvieran seguros de ello. Pero Cassandra le dio a la gente un sentimiento diferente. Si no supiera que ella era una hija, ¡nadie pensaría que es una mujer!

¡Esto fue simplemente increíble!

No solo Johnny, sino también Ken y Jack quedaron atónitos. Les tomó mucho tiempo reaccionar.

¿Que esta pasando?

Ella solo se cambió un traje, pero ¿por qué se veía tan diferente? ¡No es algo que cualquier habilidad de actuación pueda hacer!

—Director Johnny, ¿qué pasa con mi atuendo? ¿Está todo bien? —Cassandra se acercó a Johnny y le preguntó con una sonrisa.

De repente, Johnny estaba tan emocionado que dijo: —¡Cassandra, no sé qué otras habilidades ocultas tienes!

Cassandra no esperaba su reacción. Ella tosió para cubrir su vergüenza. ¿Los asustó esta vez? Fue una suerte que siempre se vistiera así en su vida anterior. De lo contrario, apenas podría lograrlo.

Levantando las cejas, Cassandra preguntó: —Director Johnny, ¿se está burlando de mí? ¿Qué otra habilidad tengo? ¿Están todos listos? ¿Comenzamos a disparar ahora?

—Oh, lo olvidé. El tiroteo comenzará en cinco minutos. Ustedes, Cassandra, Ken, Adrian, vengan conmigo. Te diré lo que pasó —dijo Johnny

Luego miró a un hombre silencioso a su lado. Este hombre vestía una túnica negra, con un dragón Pan largo bordado en su pecho. Él es la heroína de esta obra, y él es Adrian, la heroína del Príncipe Leo.

Adrian

Este hombre había estado trabajando duro durante mucho tiempo desde el fondo de la sociedad, y sus habilidades de actuación eran impecables, pero siempre había sido medio famoso. Más tarde, desapareció con la quiebra de World Media, y su paradero era misteriosamente desconocido.

Entonces, ella no sabía cómo terminaría Adrian. Además, ella no tenía una profunda impresión de él. Ella solo lo trataría como una celebridad normal.

Capítulo 98 la mirada era tan profesional

—En esta obra, es la primera vez que un segundo papel femenino ve al héroe. El héroe es el príncipe más disgustado. Fue a la casa del general para capturar a su padre como su papel, pero se encontraron accidentalmente en la casa. Ella entendió mal que el héroe solo estaba faroleando para forzarlo a entrar en la habitación, pero casi perdió en la Guerra Mundial y fue salvada por el héroe. Desde entonces, había emociones ocultas en su corazón. Escucha, debes agarrar bien tus propias extremidades, el cuerpo y las expresiones faciales del hombre no cambiaron mucho en esta escena. ¿Entiendes lo que quiero decir? —Pronto, Johnny comenzó a trabajar con una mirada seria en su rostro.

El guión, Cassandra, lo había leído y completado todas las notas. También había estudiado cuidadosamente el conjunto del papel, por lo que pudo entender lo que Johnny quería decir en este momento.

Entonces Cassandra asintió: —sí.

Después de una pequeña charla más con Johnny y Ken, Johnny dijo: —bueno, vayamos al grano. La verdadera lucha está comenzando. Chicos, prepárense. '

Después de colgar las instrucciones de Johnny, revisó el sitio nuevamente para asegurarse de que todo estuviera listo. Luego levantó el altavoz y anunció: —fiesta tres, fiesta uno, ¡prepárate Acción!

—El dios de la guerra —la tercera ronda y la primera ronda, los personajes aparecen: Leo, guardia Liam, Sophia, general Su, hemos actuado varias personas

El sonido del tablero de dibujo cayó, y toda la habitación estaba en silencio.

En la casa del general.

El príncipe Leo y Liam, el guardia, esperaban al general Su en el patio trasero. En este momento, una figura en verde voló desde el techo. Estaba vestido de verde y tenía una simple cola de caballo en la parte posterior de la cabeza. Fue recolectado casualmente con una horquilla de jade, luciendo extremadamente valiente y heroico.

—¿Quién eres tú? Como no sabes que esta es la mansión del general, ¿cómo te atreves a entrar? —Regañó al hombre con voz fría, levantando las cejas después de aterrizar en el suelo.

Liam dio un paso adelante y estaba a punto de decir algo, pero el Príncipe Leo lo detuvo.

El príncipe Leo se levantó lentamente y cerró su abanico. Él sonrió y dijo: —Estoy aquí para ver al general Su. No es apuro. Por favor, no me malentiendan. '

Tan pronto como el Príncipe Leo terminó de hablar, la figura cian voló repentinamente hacia él. Con una sonrisa en la esquina de su boca, blandió su abanico, evitando por poco el ataque del enemigo.

La cara del joven cambió cuando vio que su ataque fallaba. Luego comenzó a atacar de nuevo, pero no había espacio para que él esquivara. En un momento, los dos estaban en una pelea feroz.

—¡Sofía! eso es asunto de monos! ¡Para! —Una voz de reprensión llegó de repente.

La figura fue empujada a un estanque de peces en el patio por el Príncipe Leo. Su rostro cambió dramáticamente. Al segundo siguiente, alguien la abrazó con fuerza. El Príncipe Leo le rodeó la cintura con los brazos y lentamente cayó al suelo.

La pupila de la figura se encogió bruscamente. Ella miró al Príncipe Leo de una manera un poco aburrida. Su corazón de repente perdió algunos latidos y luego rugió como un tambor.

En este momento, el general Su llegó apurado con sus sirvientes. Dijo seriamente: —Lamento molestarlo, Príncipe Leo. ¡Por favor perdoname!

El príncipe Leo dejó la figura en sus brazos y la miró con una leve sonrisa. —General Su, tiene una buena hija.

El general Su se sorprendió y se arrodilló de inmediato. —¡Por favor perdóname, alteza!

El Príncipe Leo se rió entre dientes: —general, no me malinterpreten. He oído que la señorita Sophia tiene una habilidad excelente y es invencible en el campo de batalla. Ella se ha dedicado a expandir el territorio y hacer muchas contribuciones. Hoy, veo que ella es realmente diferente de esas chicas suaves en la capital. Que es mi culpa.

Como el general Su no podía entender a qué se refería con sus palabras, el Príncipe Leo ya lo había ayudado a levantarse en persona. —Ya sea que el Gran Consejero del Gran Consejero sea estable o no, todavía tenemos que confiar en el general Su y Miss Sophia. ¿Cómo puedo culparte? '

El general Su mostró una sonrisa y se volvió para mirar la figura verde a su lado. —Sophia, ¿por qué no le das las gracias al Príncipe Leo?

Sofía

¡Sophia, la única hija, era el señor supremo de la familia Su, cuya expresión había cambiado mucho en la capital imperial!

Era la primera vez que Sophia se encontraba con el Príncipe Leo. Un hombre gentil merece una vida mejor.

Después de que Sophia volvió a sus sentidos, miró al Príncipe Leo con ternura. Aunque se decía que el Príncipe Leo era el menos favorecido entre los príncipes, en su opinión, era mucho más guapo que aquellos príncipes que eran intrigantes e intrigantes y buscaban poder.

Sophia alzó las cejas y sonrió: —Siento haberte entendido mal, alteza. Por favor perdoname.

El Príncipe Leo sonrió y abrió su abanico: —Señorita Sophia, no diga eso.

El general Su entrecerró los ojos y se tocó la frente. —Su Alteza, soy un payaso. El emperador ha emitido un edicto imperial para dejarme pelear con Sophia. Su alteza, ¿estás aquí para este asunto? '

El príncipe Leo sacudió su abanico, luciendo bastante elegante. —Sí, el general se va al campo de batalla en varios días. Estoy aquí para despedirte. Le deseo un regreso exitoso y los soldados con muchos soldados. '

El general Su se rió generosamente. —Muchas gracias, alteza.

Al lado del Príncipe Leo, Sophia sintió el dolor en su corazón poco a poco. Miró al Príncipe Leo y dijo con una sonrisa: —Príncipe Leo, cuando Sophia regrese del campo de batalla, ¿puedo verte solo?

El Príncipe Leo estaba sorprendido, ya que no esperaba que Sophia mencionara esto. Luego asintió: —Está bien, esperaré tu victoria.

Y la sonrisa de Sophia era tan gentil como la del baño, lo que hacía que la gente se sintiera muy cómoda.

Unos segundos después, todas las personas de la tripulación finalmente volvieron a la tierra cuando escucharon el grito emocionado de Johnny. Miró a la mujer frente a él, ¡como si Cassandra fuera la encarnación de Sophia!

Johnny regresó y observó la reproducción de su obra varias veces, especialmente la última sonrisa de Cassandra. Lo miró más de diez veces, luego dijo emocionado: —¡maravilloso! ¡Tenía unos ojos tan agudos! ¡Todos se portaron bien! ¡Multa! ¡Descansemos y preparémonos para la próxima ronda!

La siguiente escena fue creada por Cassandra, por lo que se puso su disfraz y se acercó a Johnny.

—Director Johnny, ¿me porté bien ahora? —'Cassandra preguntó con una sonrisa.

—¡Tu eres tan inteligente! Eso es genial. ¡Por supuesto, Ken y Jack hicieron un gran trabajo!

Johnny era una persona reservada, pero la escena que acababa de filmar era realmente perfecta, y no podía contener su emoción.

Cassandra estaba avergonzada por los elogios. Ella dijo algunas palabras convencionales, y de repente sonó su teléfono. Sacó el teléfono y vio que el identificador de llamadas era Carlos.

¿Por qué llamó Carlos ahora?!

Capítulo 99 No quiero extrañarte

—Disculpe, tengo que contestar un teléfono. —Cassandra sostuvo el teléfono con fuerza y lo respondió cuando caminaba hacia un lugar con pocas personas.

Al otro lado del teléfono, Carlos dijo nervioso: —Bueno, cuñada, ¿cómo estuvo su tiroteo hoy?

Apoyándose contra un gran árbol, Cassandra respondió: —sí. Estoy bien. ¿Qué pasa?

—Bueno, nada serio, solo quiero preguntarte si te sientes bien —dijo Carlos, aclarándose la garganta y mirando a Martin desde el espejo retrovisor.

Cassandra levantó la cabeza y respondió: —Estoy bien.

Carlos dio un suspiro de alivio. —Bueno, eso es bueno. Por cierto, nuestro maestro y yo vamos a hacer un viaje de negocios a M país, y me temo que no estamos en el país en estos días. Si tiene algo que hacer, puede encontrar directamente a Josef. Te seguirá en secreto en estos días, y luego te enviaré el teléfono a tu teléfono. '

Cassandra frunció el ceño: —¿En un viaje de negocios a M país? ¿Por qué Martin no me lo dijo?

Tan pronto como terminó de hablar, de repente se dio cuenta de que después de lo que había sucedido anoche, Martin probablemente no sabía cómo enfrentarla, así que fue a M Country. Pero si recordaba correctamente, se podría decir que Martin tuvo un escape estrecho. No solo se encontró con una catástrofe en L City, sino que también explotó con su enfermedad. Aunque pudo salvar su vida, tuvo que permanecer en la silla de ruedas durante casi tres meses antes de recuperarse gradualmente.

Posteriormente, la condición de Martin empeoró. Tenía que acupuntura todos los días. Sin embargo, aun así, no podía curarse. Al final, su cuerpo fue asesinado por la acupuntura.

La idea hizo que a Cassandra le doliera el corazón.

—el maestro está ocupado ahora, así que me pidió que te volviera a llamar. ¿Puedes esperar un momento? ', Preguntó Carlos

Entonces Cassandra apretó los labios y dijo: —Está bien.

Carlos parecía haberle salvado la vida. —Todo bien. Espera, mi cuñada. Se lo diré al maestro ahora mismo. '

Cassandra respondió de manera superficial y colgó el teléfono. Estaba en trance y se preguntó si debería tratar de persuadir a Martin para que se quedara cuando Martin la llamara más tarde. Sería una escapatoria si Martin no pudiera hacer nada al respecto

Una pizca de lucha surgió en el rostro de Cassandra. Ella había estado jugando con Martin desde que renació, y pensó que Martin sería diferente de su vida anterior. Pero lo que sucedió ayer le hizo darse cuenta de que incluso si todavía estaba viva, él todavía era Martin. Su supuesta confianza, su supuesto amor, era solo para encerrarla a su lado y eliminar todas sus defensas, convirtiéndola en su habitación exclusiva para mujeres.

En cuanto a Martin

Cassandra suspiró. Para ser honesto, ella realmente no sabía qué hacer con esta situación. Sin embargo, Martin no podía ser asesinado a muerte, o al menos por el momento. Una vez que algo le sucedió, sin mencionar al Clan Yan y Roger, la familia Lu no la dejó ir.

Martin no pudo ser asesinado hasta la muerte. En un instante, Cassandra parecía haber encontrado su columna vertebral. Sí, todo lo que hizo fue por sí misma. Ahora su base no era lo suficientemente estable, por lo que no podía dejar que nada le sucediera a Martin.

—Timbre...

De repente, sonó su teléfono móvil, lo que asustó a Cassandra. Ella fijó sus ojos en la pantalla, en la que se llamaba Martin.

Después de respirar profundamente, Cassandra deslizó la pantalla y susurró "hola.

Al otro lado del teléfono, Martin se sentó apretado con sus delgados labios fruncidos. Al escuchar una voz familiar, se puso rígido y preguntó con voz ronca: —¿estás bien?

Al escuchar la voz ronca de Martin, Cassandra hizo una pausa por unos segundos: —Estoy bien, acabo de escuchar de Carlos que ibas a M país por negocios. —después de unos segundos de pausa, ella respondió

—Está bien, volveré en tres días Cinco días después.

Con una mano tocando ligeramente el baúl, Cassandra dijo: —está bien. Cuídate.

Hubo un momento de silencio al otro lado del teléfono. Después de mucho tiempo, Martin dijo: —bueno, lo mismo para ti.

Cassandra lo pensó y preguntó: —¿a qué hora es su vuelo? Si lo termino temprano, tal vez pueda lograr despedirte. '

La espalda de Martin se puso rígida. Pensó que después de lo que sucedió anoche, Cassandra no quería volver a verlo y no esperaba que Cassandra lo despidiera. Pero cuando la niña lo mencionó primero, Martin se sorprendió.

—¿Martín? ¿Sigues ahí? —Después de esperar mucho tiempo sin respuesta, Cassandra pensó que Martin había colgado el teléfono.

—Está bien, son las 11 de esta noche. Si no puedes hacerlo, no tienes que forzarte —respondió Martin

Edith se sorprendió al principio. Recordó que reservó un boleto a las 7:37 p.m.

¿Por qué siento que no soy el único celoso? '

Cassandra echó un vistazo al equipo de filmación. Había una escena más a la que podía asistir esta noche, por lo que realmente no fue a despedir a Martin. solo quería saber cuándo y dónde llegaría Martin. Entonces Cassandra dijo: —Está bien, ya veo.

—Bueno, si no tienes nada más, tengo que colgar.

—¡Espere!" Cassandra apretó los dientes y dijo.

—¿Qué? —dijo Martin

Después de respirar profundamente, Cassandra dijo con una mirada compleja: —no tienes que preocuparte por lo que pasó anoche. Tal vez no me creas ahora, pero te demostraré que realmente he dejado ir todo en el pasado, Martin. Vamos a darnos una segunda oportunidad, ¿de acuerdo? No te quiero extrañar.

Martin se congeló y sus dedos estaban pálidos. Miró fijamente la pantalla con una mirada apagada. Después de un rato, preguntó con voz temblorosa: —¿qué dijiste?

—Dije que te demostraré que he dejado ir el pasado. Martin, por favor, dense una oportunidad. No quiero extrañarte. Cassandra repitió la oración palabra por palabra y gradualmente se calmó.

Después de un momento de silencio al otro lado del teléfono, Martin dijo con voz ronca: —está bien.

De repente, Cassandra dio un suspiro de alivio. —Entonces hablemos de eso más tarde. Es hora de que vaya al lugar de rodaje ahora. '

—Está bien —respondió Martin

Colgando el teléfono, Cassandra dejó escapar un largo suspiro de aire viciado. Lo que ella había dicho era mitad verdadero y mitad falso. Ni siquiera podía decirse a sí misma por qué dijo eso.

Fuera de la ciudad del cine, en un negro May Bach.

No fue hasta que Martin colgó el teléfono que aún no se había recuperado de su conmoción. En la primera fila, Carlos tosió suavemente y dijo: —Maestro, está arreglado. Bueno, ¿volveremos a la empresa o...

Habían salido de la compañía al aeropuerto, pero Martin de repente le pidió que cambiara su ruta y que viniera primero a la ciudad de cine y televisión. Cuando llegaron, no tenía la menor intención de entrar.

La dulce escena

Capítulo 100 el caballo estaba fuera de control

—Regrese a la compañía primero. —Martin dijo en voz baja.

Las comisuras de la boca de Carlos se torcieron ligeramente. El lo sabia. Frente a su joven maestro, sus principios y resultados no eran nada.

Sin embargo, también tenía curiosidad por saber qué demonios dijo Cassandra por teléfono. Incluso su maestro no podía mantener la calma.

Carlos no se atrevió a preguntar más, pero después de lo que sucedió anoche, Cassandra no parecía tener ninguna antipatía hacia Martin. ¿Debería decir que su cuñada era de mente abierta o estúpida?

Otra batalla estaba sucediendo detrás de Cassandra. Fueron asediados por el enemigo cuando estaban comprobando su fuerza. Todos hicieron todo lo posible para romper el asedio y escaparon en serio al cuartel.

Todos los departamentos estaban listos en su lugar.

Debajo de la cámara, un sangriento atardecer rojo colgaba en lo alto del cielo. Ambas partes estaban en una feroz batalla. En medio de una batalla sedienta de sangre, Cassandra resultó gravemente herida con sangre por todo el cuerpo. Pero ella luchó por su último aliento, saliendo del cerco con sus subordinados.

Porque había un hombre esperándola en la bulliciosa capital imperial de Jinling

—¿Qué?

De repente, el caballo blanco levantó los cascos delanteros y se lanzó violentamente hacia el plató. Al principio, todos pensaron que podría funcionar, pero se volvió loco.

—¡El caballo se salió de control! ¡Todos, muévanse! —Cassandra gritó de repente.

Johnny y el subdirector a cargo del escenario también notaron que algo estaba mal con los espectadores. Su rostro se puso pálido. Inmediatamente les gritó con un altavoz: —todos, ¡salgan del camino! El caballo se salió de control. ¡Muévete del camino! ¿Dónde está el entrenador?

La voz del ayudante de dirección cayó, y un hombre bajo y gordo, con la cara gris, salió de la multitud: —director Zheng, estoy aquí, ¡inmediatamente encontraré la manera de detener al caballo!

El hombre regordete era el entrenador de la tripulación. Fue fácil cometer errores en escenas de rodaje. Johnny quería reemplazar la posición y agregar la cámara a las escenas del caballo, pero Cassandra quería montar con un caballo real. Ella sabía montar y era buena montando. Johnny la dejó unirse después de que tuvo una demostración personal.

Inesperadamente, el caballo de repente se salió de control y se volvió loco. No importa cuán buenas fueran las habilidades de Cassandra para los caballos, era difícil controlar la situación. ¡Por el grado de locura del caballo, si cayera, perdería la mitad de su vida!

El subdirector, independientemente de su imagen, maldijo algunas palabras e inmediatamente pidió a la gente que domesticara al caballo fuera de control. Sin embargo, cuanta más gente de la tripulación se acercaba, más loco estaba el caballo.

—No vengas. ¡Encontraré una manera de domesticarlo! —El sudor goteaba de la frente de Cassandra.

Este caballo era mucho más difícil de domesticar de lo que ella había imaginado. Sin embargo, ella estaba en un dilema ahora. Si no domesticara al caballo, sería pisoteado hasta la muerte por él o no hoy.

Las personas que lo rodeaban se miraron, sin saber qué hacer. El sudor frío comenzó a estallar en sus frentes. Cuando estaban perdidos, vieron algo que los sorprendió.

El caballo loco se calmó gradualmente después de que Cassandra usara algunos medios. Sostuvo el caballo con fuerza como si fuera a domesticarlo, pero su cuerpo de repente voló hacia atrás y cayó pesadamente al suelo antes de detenerse después de rodar docenas de metros.

Aunque Cassandra hizo todo lo posible para proteger varias partes importantes de su cuerpo, estaba mareada y cayó bajo el fuerte impacto. Su pierna derecha estaba sangrando.

—¿Por qué sigues ahí parado? ¡Llama a la ambulancia! —Johnny estaba tan furioso que su rostro se contorsionó de dolor.

La tripulación estaba conmocionada por su regaño. Era la primera vez que veían una escena así. Pronto, algunos llamaron a la ambulancia con manos temblorosas.

—MOO MOO, no tengas miedo. Estarás bien. Estarás bien ¿Dónde está el doctor?! ¡Deja de sangrar primero! —Johnny dijo con voz temblorosa.

Había llegado un médico acompañante del equipo de filmación, y después de un momento de ráfaga, la hemorragia finalmente se detuvo y la ambulancia llegó rápidamente. En el caos, las personas fueron enviadas al hospital.

Con una cara oscura, Johnny miró al asistente de dirección, quien era responsable de los accesorios. Luego dijo enojado: —Ryan, ¿qué demonios está pasando? ¡Cómo podría un buen caballo perder el control!

Ryan no esperaba esto en absoluto. Ahora que la situación de Cassandra era desconocida, no podía hacer nada para cambiarla. Además, una vez que esto se convierta en una gran noticia, probablemente se convierta en una gran noticia. Desde que comenzó la filmación, ha habido muchos problemas. La heroína fue despedida, y luego la heroína resultó herida. Si fuera cierto, incluso podría morir

Bajando la cabeza, Ryan agregó: —Investigaré este caso y se lo explicaré al Sr. Johnny y la señorita Cassandra. '

—Tienes 24 horas. Si no puedes derrotarlo, puedes empacar tus pertenencias y marcharte .

Ryan no se atrevió a responder. Después de todo, todo fue culpa suya.

Cuando Cassandra se lastimó, el equipo de filmación tuvo que dejar de disparar por el momento. Después de algunas instrucciones urgentes de Johnny, Johnny y Jack fueron al hospital juntos.

hospital.

Cuando Cassandra fue enviada al hospital, fue enviada inmediatamente a la sala de operaciones. Todavía estaba en coma y nadie estaba seguro de su lesión.

Johnny y Jack no tardaron mucho en venir aquí. Después de pasar por los trámites, esperaron fuera de la sala de operaciones. En poco tiempo, Kelvin se apresuró aquí tan pronto como recibió la noticia.

—Director Johnny, ¿qué pasó? —Kelvin no se veía bien y cuestionó a Johnny.

Ella estaba hablando con un programa de variedades. Cuando recibió la noticia, inmediatamente se acercó. Según su experiencia, era muy probable que el caballo perdiera el control por el hombre.

Teniendo en cuenta que era conveniente disparar, todos los caballos del equipo eligieron caballos templados suaves. Con la presencia del entrenador, casi no hubo problema. Pero esta vez, el caballo de repente perdió el control y cayó así. Kelvin sospechó intuitivamente que esto no era una coincidencia.

Johnny frunció el ceño: —Sr. Ryan me llamó justo ahora. Dijo que había revisado el monitoreo, pero no encontró nada malo. Tal vez fue porque el caballo se asustó de repente que se salió de control.

'no hay nada malo con el video de vigilancia. Eso significa que nadie se atreve a conspirar contra el caballo. Pero, ¿cómo podría el caballo perder el control? ¿Fue realmente una coincidencia?

Kelvin dijo con voz profunda: —Lo investigaré más tarde. Si es un accidente, no diré nada. Pero si es hecho por alguien, el director Johnny, por favor, dame una explicación razonable .

Con una mirada gastada en su rostro, Johnny dijo: —Entiendo. Ahora solo espero que Cassandra esté bien. De otra manera...

Era su tripulación. Había sido testigo del accidente

La mirada en el rostro de Kelvin se suavizó cuando dijo: —Está bien. Ahora estamos esperando al doctor. Dios bendiga al niño.

La probabilidad de caerse de un caballo es muy pequeña, pero debido a la inercia y al impacto, generalmente causará lesiones internas y externas graves, sin mencionar que Cassandra es una mujer.